
PUBBLICITÀ

ALOISI
SAS

PREVENTIVI GRATUITI   -   PRESA E CONSEGNA A DOMICILIO

VENDITA

RIPARAZIONI

RICAMBI

FERRI DA STIRO

GENERATORI

DI VAPORE

ASPIRAPOLVERI

MACCHINE

DA CAFFÈ
MACCHINE

DA CUCIRE

Bosatra: Un contratto che va a tutto vantaggio del paese

CASORATE PRIMO APPROVATO IL CONFERIMENTO DEL SERVIZIO ALLA SOCIETÀ PAVESE

ASM gestirà il ciclo idrico

MOTTA VISCONTI IL BILANCIO PASSA CON LE NUOVE SCUOLE
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Siamo lieti di offrirVi
un servizio personalizzato

per ogni Vostra
esigenza assicurativa

Professionalità e cortesia
al Vostro servizio

LUNEDÌ - MERCOLEDÌ - GIOVEDÌ - VENERDÌ :  09.00 - 12.30 / 15.00 - 19.00
MARTEDÌ: 10.30 - 12.30 / 15.00 - 19.00   -   SABATO: 09.30 - 11.30

S
durante la seduta fiume del
Consiglio comunale durato
fin oltre le ore 4 del mattino, il
primo Bilancio della Giunta
Cazzola ha visto la luce, e con
esso il primo robusto investi-
mento di sei milioni di euro,
prima tranche necessaria per
dare l’avvio alla costruzione
della grande opera più attesa
da tutti i cittadini mottesi. E
insieme alle Elementari, subi-
to la Materna nuova.

i può dire passato dal-
le parole ai fatti il pro-
getto per il mega
plesso scolastico:

CASORATE PRIMO  -  «E' una
scelta politica che porterà solo
benefici al paese», dice l'Asses-
sore ai Lavori Pubblici Angelo
Bosatra; «in primo luogo Asm
Pavia, società altamente specia-
lizzata, risolverà l'annoso pro-
blema delle fognature e dei pe-
riodici allagamenti; il Comune
avrà poi notevoli vantaggi
economici, perché 860.000 euro
di mutui passeranno ad ASM
e le risorse così liberate saran-
no impiegate per tante altre
opere per i cittadini»

MOTTA VISCONTI
Il mercato torna
in centro: «Ce lo
chiedono i mottesi
e i commercianti»

PUBBLICITÀ
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ALTER CASA s.r.l.
Casorate Primo

Via Sant agostino, 57

02.900.97.264

CASORATE P. - In centro paese, casa semindipendente di
recente ristrutturazione composta da: soggiorno con cami-
no, cucina a vista, camera, bagno, locale lavanderia, balco-
ne. Libera subito. Molto bella!!                            Euro 125.000,00
CASORATE P. - Appartamento di ampia metratura composto da:
soggiorno, cucina abitabile, 2 camere, bagno, 2 balconi, canti-
na, box. Da vedere!!                                                 Euro 145.000,00
MOTTA V. - In centro paese, monolocale + servizi con travi in
legno a vista. Possibilità box a Euro 18.000,00. Pronta con-
segna. Bello!!                                                                         Euro 75.000,00
Vic.ze BEREGUARDO  - Appartamento indipendente su un unico
livello di 2 locali + servizi + box con ampio giardino. Euro 130.000,00
CASORATE P. - Appartamento di recente costruzione compo-
sto da: soggiorno con cucina a vista, 2 camere, bagno, am-
pio balcone + cantina + box. Libero ottobre 2005. Da vedere!!
                                                                                  Euro 165.000,00

GUARDA LE NOSTRE OFFERTE SUL SITO INTERNET:  www.altercasa.it

Via Vittorio Emanuele II, 4  CASORATE PRIMO (PV)

  PECIALITÀ PESCE :  Calamari
 Fritto Misto  -  Gamberoni al forno

...ed inoltre: p atatine - crocchette - olive all’Ascolana

Orario : ore 11-14 / 17.30-21.00 (ven. e sab. fino 21.30)

Tel. 02 905 6127
Servizio a domicilio a mezzogiorno solo per aziende

PIZZE TRADIZIONALI
TRANCI DI PIZZA  A MEZZOGIORNO

S
Insalata di mare e di polipi  -  Insalata Catalana

Su ordinazione Zupp a di Pesce fresco

Chiuso
il lunedì

La carica dei sei milioni
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IL PRIMO GIORNALE DI CASORATE PRIMO E MOTTA VISCONTI

R edazione
Via Aldo Moro, 9
27021 BEREGUARDO (PV)

T elefono/Fax E -mail
  pudivi@tiscalinet.it 0382 930524

L a Mediateca di “Punto di Vista”
  www.fondocinema.it

C ellulare

 335 1457216

APRILE 2005 - ANNO VI - N. 4 /58    GRATUITO

Associazione Culturale
“Fondo Cinema” ONLUS

Insieme alle Elementari si costruirà subito anche la Materna

A G E N Z I A  G E N E R A L E
D I  M O T T A  V I S C O N T I

CONSULENTI  E  ASSICURA TORI
GIUSEPPE E MARCO GANDINI

ORARI UFFICIO:

>

Tel. 02 90059084
Cell. 337 367629

Via Santagostino, 32
CASORATE PRIMO (PV)

FORNI A

MICROONDE

CASORATE PRIMO OK DAL COMANDO

Si avvicina la nuova
Caserma dell’Arma
CASORATE PRIMO  - Nel-
l'ambito del programma di in-
terventi per la sicurezza del
paese, la realizzazione della
nuova caserma dei Carabinie-
ri occupa un posto di rilie-
vo; martedì 12 aprile si è te-
nuto un importante incontro
con il Comando Provinciale
dell'Arma, che ha dato il con-
senso di massima all'esecu-
zione del progetto della nuo-
va struttura.
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La Sala Consiliare del Comune di Motta Visconti.
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È vietata la riproduzione
di testi e immagini.

P
spruzzare vernice spray sui can-
didi mantelli dei cuccioli di foca:
ci sono soltanto loro, i caccia-
tori di pelli autorizzati dal Go-
verno canadese a cacciare per il
terzo e (per ora) ultimo anno ben
318.000 animali, creature inno-
centi ed amichevoli (non scap-

urtroppo non ci sono
più gli eroici attivisti di
Greenpeace che anda-
vano sui ghiacci artici a

www.infolav.org

sistenza e che di lì a poco reste-
ranno immersi in un lago di san-
gue.
L’esame delle carcasse delle fo-
che ha dimostrato che il 41%
degli animali viene squartato
vivo, alla faccia delle menzogne
della propaganda diffuse dalle
lobby delle pellicce, che sosten-

tarie a 360°: come spiega
Verkoren, «il marketing e la pub-
blicità (…) sono una componen-
te fondamentale. Il nostro model-
lo di business si fonda infatti sul-
la tecnologia online (call center e
accesso a Internet) come stru-
mento operativo mentre per attrar-
re clienti investiamo in pubblici-
tà. Le campagne pubblicitarie
sono fondamentali. Puntiamo su
messaggi di grande presa, che

spetto alle ban-
che tradizionali,
ramificate sì sul
territorio ma gra-
vate da pesanti
spese per il
mantenimento
delle sedi e del
personale.
Il “Conto Aran-
cio”  invece i
clienti se li pro-
cura attraverso
martellanti cam-
pagne pubblici-

cace».
Costi bassi che
si riflettono an-
che sulla ge-
stione del per-
sonale impiega-
to dalla ING
Direct per la ge-
stione della
banca online:
come conferma
Verkoren al gior-
nalista Mario
Cianflone de “Il
Sole 24 Ore”, «il

gono senza vergogna che gli
animali «non soffrono» ad es-
sere presi a bastonate per esse-
re finiti con lame affilate.
Sul sito della Lega Antivivise-
zione (www.infolav.org) si pos-
sono scaricare alcuni filmati che
più eloquenti non si può: in uno
di essi si mostrano cacciatori

Punto di Vista  [ PANORAMA ]  In primo piano

IN
INTERNET

CACCIA ALLA FOCA SOTTO GLI OCCHI DEL MONDO, I CACCIATORI IMBRATTATI DI SANGUE

Ancora un  MASSACRO  vigliacco e inutile

BANCHE E MERCATO IL SETTORE DEGLI ISTITUTI DI CREDITO ITALIANI IN PROFONDA TRASFORMAZIONE

Per procurarsi i
clienti una martel-

lante campagna
pubblicitaria su
ogni media: TV,
internet, radio,
televideo ecc.

lanciato da Hans Verkoren, nume-
ro uno della ING Direct, l'istituto
olandese proprietario della ban-
ca online più famosa del mondo,
che in Italia è meglio conosciuta
col nome di uno dei suoi pro-
dotti più famosi, il “Conto Aran-
cio”. Intervistato lo scorso 1° apri-
le dal quotidiano di economia e
finanza “ Il Sole 24 Ore” dal gior-
nalista Mario Cianflone, Verkoren
ha spiegato le linee strategiche
della ING Direct e la formula ma-
gica che ha portato in tempi rela-
tivamente brevi la divisione
“home banking”  della banca a
sbaragliare a livello internaziona-
le ogni concorrente.
«Oltre 12 milioni di clienti in tutto

Oltre ai prodotti civili ed industriali
di tutte le marche, troverete:

citofoni - videocitofoni -
cancelli elettrici - st azioni di

saldatura - antenne TV e Sat -
decoder digit ali terrestri e
satellit ari - condizionatori -

ventilatori - lamp adari e lamp ade
per interni e giardino - cb -
hi-fi car Clarion, Boss, T ec,

Technology , Genesis - ed una
vast a gamma di lamp adine

Via Vittorio Emanuele II, 55 - CASORATE PRIMO (PV) - tel. 02 90516111

siche non abbiano seguito la stra-
da tracciata dalla ING, regina in-
contrastata della banca online: è
notizia delle scorse settimane del-
l'attenzione di alcuni istituti stra-
nieri (ABN Amro e Banco Bilbao)
per due banche italiane che più
tradizionali non si può, come Ban-
ca Nazionale del Lavoro e Banca
Antonveneta. Intanto la ING re-
sta a guardare? «Noi non preve-
diamo di crescere attraverso nuo-
ve acquisizioni», ha detto
Verkoren a “ Il Sole”.
«Spendere sei o sette miliardi di
euro per acquistare una banca in
un solo Paese come hanno fatto i
nostri colleghi di Abn Amro non
è del tutto conveniente, è più van-
taggioso aprire direttamente una
banca online, come abbiamo fat-
to noi con il “Conto Arancio”  in

nostro costo del lavoro è più bas-
so. ING Direct ha solo seimila
dipendenti negli otto Paesi in cui
opera, mentre il gruppo ING com-
plessivamente ne ha 109mila. Pre-
valentemente il nostro personale
lavora nel call center e le persone
sono scelte tra coloro con una
voce gradevole e una buona cul-
tura, ma non ci servono grandi
esperti di finanza o di banca. Così
abbattiamo i costi anche all'inter-

imbrattati di sangue fino al col-
lo, circondati da decine di car-
casse di foche squartate; in al-
tre sequenze si mostra l'avvici-
namento dei cacciatori agli ani-
mali sui ghiacci ed in rapida suc-
cessione le bastonate, violen-
te, vigliacche, inferte agli anima-
li inermi.
Per molti ormai la pelliccia è un
capo di abbigliamento che ha
fatto il suo tempo, ex status-

pano nemmeno, si avvicinano
amichevolmente agli aguzzini)
che sono state condannate a
morte dall'uomo.
Ma di quale morte stiamo par-
lando? Una morte orribile, pro-
dotta da abominevoli, codardi,
vigliacchi cacciatori che senza
remore, armati di terribili basto-
ni uncinati, infieriscono su ani-
mali pacifici, innocenti, che non
scappano, non oppongono re-

APERTI IL SABATO
TUTTO IL GIORNO

Il  CONTO ARANCIO  sfonda la solita banca
ING: «Acquistare una banca tradizionale? Giammai: è più conve-
niente lanciare una banca online senza sportelli e senza spese»

mation technology che ci permette
di operare e di stare sul mercato.
Al contrario, le altre banche tra-
dizionali la tecnologia la subisco-
no come costo necessario e non
come leva concorrenziale».
Quindi, la banca online, snella e
priva di sportelli, può proporre ai
clienti condizioni impareggiabili ri-

danno l'immediata percezione del-
la semplicità d'uso e fruizione della
nostra banca. Per noi la pubblici-
tà è stata ed è un punto chiave
per crescere e farci conoscere.
Dunque il nostro segreto sono i
costi bassi nell'esecuzione dei
processi e delle transazioni ban-
carie abbinati a un marketing effi-

www.ilsole24ore.com

M
ettetevelo bene nella
zucca che il sistema
bancario cambierà: è
questo il messaggio

symbol per donne di un’altra
generazione; talora sdoganata
da qualche stilista che non va
molto per il sottile, ricompare di
tanto in tanto sulle passerelle
della moda. Ma quanto sangue
scorre dietro la passerella: SI
FERMI IL MASSACRO!

banca vera e propria ma in sostan-
za è un conto di deposito puro e
semplice, e l'istituto (che non di-
spone di sportelli), non fornisce
al cliente bancomat, carta di cre-
dito e libretto per assegni, tutti
servizi che occorre utilizzare sem-
pre mediante la banca tradiziona-
le d'appoggio. Come ha spiegato
un operatore del call center ING a
“Punto di Vista” , «per l’ apertura
del conto, il cliente si rivolge alla
ING Direct indicando la quota ca-
pitale che intende impegnare,
dopodiché sarà ING ad ordinare
il relativo prelievo (tramite bonifi-
co o RID) alla banca tradizionale
d'appoggio del cliente», fermo re-
stando il mantenimento di una li-
quidità minima sufficiente a ga-
rantire la fruizione dei servizi del-
la banca tradizionale, come carta
di credito, bancomat ecc.
La ING Direct, che offre ai clienti
italiani solo due prodotti, il “Con-
to Arancio”  e il “Mutuo Arancio”,
per il momento non ha in previ-
sione innovazioni e nuove solu-
zioni finanziarie, «tuttavia in un
paese pilota amplieremo la nostra
offerta di servizi bancari. Per ora,
però, non posso dire di più. Oc-
corre considerare che l'online puro
pesa oggi per il 5% del mercato
bancario mondiale», ha conclu-
so Verkoren, «ma questo segmen-
to crescerà fino al 20-25% entro
dieci anni, trasformando comple-
tamente il settore. Adesso dob-
biamo competere con un mercato
online in crescita e non più con
uno tradizionale in declino».

«Il nostro personale lavora nel call center e le persone sono scelte tra
coloro che hanno una voce gradevole e una buona cultura, ma non ci
servono grandi esperti di finanza o di banca: così abbattiamo i costi»

D

no del call center: noi abbiamo
solo due prodotti (in Italia “Con-
to Arancio”  e “Mutuo Arancio”,
n.d.r.) non vi è bisogno di perso-
nale esperto in decine di servizi
finanziari o bancari. E la semplici-
tà aiuta a tenere basse le spese
operative. Noi, come banca
online, abbiamo dimensioni da
istituto locale, ma operiamo su
scala globale: un vantaggio che
trasferiamo sui nostri clienti».

i fronte a questo strabi-
liante scenario, non si
spiega ancora come mai
molte altre banche clas-

semplice, e la semplicità è per noi
l'arma vincente, che si basa sul-
l'abbattimento dei costi fissi: ci af-
fidiamo a sistemi informatici di
back office evoluti ed efficienti. Il
nostro call center è centralizzato.
Non dobbiamo sostenere costo-
si impianti a sostegno di filiali e
agenzie. Tutte le transazioni di-
ventano così molto meno onero-
se. Riusciamo infatti a risparmia-
re circa 300 euro l'anno per clien-
te e anche le nostre spese in
information technology sono
nettamente più contenute rispet-
to a quelle di una banca tradizio-
nale. E grazie a questi risparmi riu-
sciamo a essere molto più com-
petitivi. ING Direct usa e sfrutta
la tecnologia come vantaggio
competitivo e come asse portan-
te del suo business. È l'infor-

il mondo, 150 miliardi di euro di
raccolta nel 2004 e un utile ante
imposte di 432 milioni di euro, cre-
sciuto del 186% rispetto al 2003.
E nei primi due mesi del 2005 un
nuovo balzo in avanti: 600mila
nuovi clienti e altri 10 miliardi di
raccolta. Stiamo andando molto
bene: noi corriamo mentre il mer-
cato bancario tradizionale perde
colpi», ha spiegato Verkoren a “ Il
Sole 24 Ore”.

M
a cosa si cela dietro il
successo della ING
Direct?
«È una ricetta molto

E

Italia. In sette anni, a fronte di un
investimento di 1,5 miliardi di euro
per entrare in nove Paesi, siamo
in attivo per 130 milioni, con la
sola filiale inglese in perdita. Ab-
biamo tutte le potenzialità per
continuare a crescere ma con i no-
stri mezzi. Aprire un canale ban-
cario tradizionale oltre che molti-
plicare i costi, ci obbligherebbe al-
l'identificazione del cliente, cosa
che oggi possiamo non fare poi-
ché i nostri clienti sono già stati
tutti identificati dalle banche pres-
so cui hanno un conto corrente».

 qui si palesa l'aspetto in-
dubbiamente debole del-
la formula magica ING: la
banca online non è una

IMMAGINE TRATTA DAL BANNER PUBBLICITARIO ING.

L’esame delle
carcasse ha

dimostrato che
il 41% viene

squartato vivo
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Bosatra:  «UNA SCELTA  che darà al paese
grandi benefici»

DA NOI PUOI TROVARE IL RIMEDIO NATURALE

PER OGNI TUO PROBLEMA E PUOI SCEGLIERE

TANTE IDEE REGALO PER OGNI OCCASIONE E IN
BASE ALLE TUE ESIGENZE CON I PRODOTTI

“L ’ERBOLARIO ”
○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

Via Garibaldi, 4 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)     Tel. 02 90059090

PRESSO IL NUOVO CENTRO POTRAI

PRENOTARE CONSULENZE IN: IRIDOLOGIA  -
FIORI  DI BACH - SHIATSU - MASSAGGIO

AYURVEDICO  - DIET OLOGIA  NATURALE .
IL CENTRO INOLTRE ORGANIZZA CORSI DI

HATA  YOGA, GINNASTICA  PSICODINAMICA

E “G IOCO DELLA  GROTTA”  PER I BAMBINI.
MEDICINA  AYURVEDICA

INFORMAZIONI  PRESSO

L ’ERBORISTERIA

“I L  RIMEDIO  NATURALE ”

Centri di Revisione
della Provincia di Pavia

Consorzio
per il Marchio
di Qualità  tra
gli Artigiani
Autorip aratori

Pavia  Via Ponzio 28, tel. 0382 572 733
Vigevano  Via Libertà 5, tel. 0381 348 270

Garlasco  Via Grassano 4, tel. 0382 820 627

Centri di Revisione
della Provincia di Pavia

@ Comune di Casorate Primo: Informazioni Generali  info@comune.casorateprimo.pv.it - Settore Tecnico  tecnico@comune.casorateprimo.pv.it - Settore Finanziario  ragioneria@comune.casorateprimo.pv.it - Servizi Demografici
anagrafe@comune.casorateprimo.pv.it - Polizia Locale  polizialocale@comune.casorateprimo.pv.it - Servizi alla Persona  serviziallapersona@comune.casorateprimo.pv.it - Sportello Unico Imprese sportellounico@comune.casorateprimo.pv.it
- Ufficio Segreteria  segreteria@comune.casorateprimo.pv.it - Direttore Generale  direttoregenerale@comune.casorateprimo.pv.it - Sindaco  sindaco@comune.casorateprimo.pv.it - Assessori  assessori@comune.casorateprimo.pv.it

0290519511
0 2 9 0 5 6 6 0 1
0290516505
0 2 9 0 5 6 8 1 1
0 2 9 0 5 6 6 5 9
0290059020

Municipio
Casa di Riposo
Poste Italiane
Centro Sportivo
Parrocchia S. Vittor e
Oratorio Sacro Cuore

Asilo Nido
Scuola Materna
Scuola Elementare
Scuola Media
Farmacia Borgognoni
Farmacia Legnazzi

Ospedale Carlo Mira
ASM Pavia
Vigili del Fuoco
Nuovo Cinema
Dott. Giovanni Gallotti
medico veterinario

0 2 9 0 5 6 6 7 4
0 2 9 0 5 6 7 6 9
0 2 9 0 5 6 7 0 7
0 2 9 0 5 6 0 7 5
0 2 9 0 5 6 6 2 4
0 2 9 0 5 6 6 1 4

0 2 9 0 0 4 0 1
0382434611

1 1 5
0290059020

0290097484

CARABINIERI  02 905 66 07 (112) - EMERGENZA  SANITARIA  118
GUARDIA  MEDICA  8488 818 18 - PUNTO DI VISTA 0382 930 524

Provincia PV
C.A.P. 27022
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CASORATE PRIMO IL CONSIGLIO COMUNALE HA APPROVATO IL CONFERIMENTO DEL CICLO IDRICO ALL’ASM

no dei primi problemi
che l'attuale Ammini-
strazione si è trovata ad
affrontare dopo il suoU

Gianni Rho: «È
un'operazione

socio-economica
importantissima»

insediamento è stato il nubifra-
gio del luglio 2004 che ha crea-
to danni e disagi al paese,
risollevando l'annosa questio-
ne della rete fognaria.
«Ci siamo subito messi al lavo-
ro, vista la gravità della situa-
zione», spiega Angelo Bosatra,
Assessore ai Lavori Pubblici,
«e ci siamo rivolti ad ASM di
Pavia per sapere come affronta-
re il problema: è stata effettuata
un'attenta valutazione dello sta-
to di salute della rete fognaria
di Casorate e allo stesso tempo
ci sono state fornite indicazioni
tecniche per arrivare al suo buon
funzionamento. Lo studio è sta-
to lungo e laborioso (è iniziato
infatti nel luglio dello scorso
anno), al termi-
ne del quale la
Giunta ha indi-
viduato in
ASM il sog-
getto privile-
giato che per
professionalità
ed esperienza
poteva risolve-

tutto abbiamo
conferito a
una società al-
tamente spe-
cializzata la ge-
stione di tutto
il ciclo idrico,
che porterà
alla soluzione
del l 'annoso

0382 930524
LE TUE INSERZIONI
A PARTIRE DA 15,00

di ELISABETTA PELUCCHI Verrà risolto l’annoso
problema della fognatura

e degli allagamenti; il
Bilancio sarà sgravato di

860.000 euro di mutui,
risorse che verranno

impiegate per altre opere

www.comune.casorateprimo.pv.it

re il problema. La trattativa con
ASM è stata complessa perché
la nostra Amministrazione vo-
leva ottenere da questo contrat-
to il maggior numero possibile
di vantaggi per Casorate. Ci sia-
mo riusciti, portando a termine
un'operazione che avrà solo ri-
cadute positive per il paese e
per i cittadini».
Gli fa eco il Sindaco Gianni Rho:
«E' un'operazione importantis-
sima dal punto di vista socio-
economico per Casorate, che
porterà benefici al comune e ai

M

problema delle fognature e dei
periodici allagamenti nelle vie
del paese», spiega Bosatra,
«poi i notevolissimi vantaggi di
ordine economico, perché ben
860.000 euro di mutui sono stati
caricati ad ASM, per cui il bilan-
cio comunale risulta sgravato e
le risorse potranno essere im-
piegate per realizzare tante altre
opere per i cittadini. ASM inol-
tre interverrà con lavori di siste-
mazione delle rete fognaria in pa-
recchie strade del paese». (Nel
prospetto tecnico accanto ven-

gono precisati interventi e cifre).
E' ancora Gianni Rho ad inter-
venire: «Sono profondamente
convinto della validità di que-
sta nostra scelta politica e rin-
grazio il consigliere dell'oppo-
sizione Paolo Fossati per le sue
acute osservazioni tecniche ri-
guardo al contratto, che stiamo
valutando con il nostro legale e
che sicuramente permetteranno
di rendere ancora più preciso e
puntuale il contratto con ASM.
Quando l'opposizione lavora
così, con competenza e senza
fare polemiche strumentali, non
può che essere utile per tutti e
noi della maggioranza saremo
sempre aperti a suggerimenti e
osservazioni». E' chiaro quali si-
ano i vantaggi per il Comune di
Casorate, ma sorge spontanea

RHO: «CONVINTO DELLA VALIDITÀ DI QUESTA SCELTA»

ACCORDO CON ASM PAVIA / 2 COSA PREVEDE PER INTERO IL SERVIZIO

ASM: tutti i vantaggi ottenuti per il
Comune e per i  CITTADINI  casoratesi

ASM interverrà con opere sulla rete
idrica per un totale di 200.000 euro

in cui la cittadinanza verrà mes-
sa al corrente dell'importante no-
vità, anche se per il cittadino
nulla cambierà, dal momento che
le tariffe rimangono immo-
dificate con l'affidamento ad
ASM.

i mutui  inerenti il Ciclo Idrico
Integrato, in carico al Comune
di Casorate, per un totale di
860.000 euro;
2) Equivalente incremento nel-
le possibilità di investimenti nel
Bilancio Comunale, che
sgravato di un onere così con-
sistente potrà avere più fondi a
disposizione per altri investi-
menti, rispettando i parametri
del Patto di Stabilità;
3) ASM interverrà con opere
sulla rete idrica per un totale di
200.000 euro nel 2005 nelle se-
guenti vie: Via Basso - Via
Kennedy - Via Tosi - SP 190 da
Via Motta a Via Artigianato e
da via Turati a via Capo di Vico;
4) ASM si farà carico degli oneri
di avviamento e per la messa a

norma degli impianti fognari e
dell'impianto di depurazione per
un importo di 85.000 euro;
5) Verrà progettato e realizzato un
canale di sfioro per il convo-

la domanda: quali sono i van-
taggi per ASM? Lo spiega l'as-
sessore Bosatra: «ASM ha in-
teresse ad acquisire nuovi co-
muni perché in questo modo

L’
L’Assessore Angelo Bosatra.

Amministrazione co-
munale ha in program-
ma di organizzare
un'assemblea pubblica

quando entrerà in ATO (Ambi-
to Territoriale Ottimale della Pro-
vincia di Pavia) avrà a disposi-
zione un pacchetto azionario più
pesante; in secondo luogo, tut-
ta la bollettazione per la distri-
buzione dell'acqua potabile, per
la fognatura e per il depuratore
verrà incassata direttamente da
ASM».

gliamento delle acque reflue
nella roggia Tolentina, che ri-
solverà il problema degli alla-
gamenti in paese in caso di
piogge abbondanti.

cittadini ed è un risultato con-
creto che l'Amministrazione co-
munale mette a segno dall'inizio
del suo mandato e con cui si
qualifica».

a vediamo nel detta-
glio quali sono i van-
taggi per il comune di
Casorate:  «Innanzi-

de cittadine di imminente rea-
lizzazione e di quelli previsti
per i prossimi mesi:

OPERE PREVISTE IN
APPALTO CHE INIZIERAN-
NO FRA 10 GIORNI

1) Asfaltatura di tutta la Via
Filippo Turati e segnaletica
orizzontale;
2) Asfaltatura di via Vittorio
Emanuele II - incrocio con piaz-
za Mira;
3) Asfaltatura di tutta la Via
Papa Giovanni XXIII e ripristi-
no dell'area ciclabile.
Importo: circa 50.000 euro.

Un’immagine
della roggia

Tolentina,
interessata da
un progetto di
convogliamento

delle acque
refle contro il

problema
allagamenti.

E
cco cosa prevede l’ac-
cordo tra il Comune di
Casorate e l’ASM:
1) ASM si accolla  tutti

CASORATE PRIMO

 STRADE
cittadine:
i lavori
previsti

L’
Assessorato ai Lavo-
ri Pubblici comunica
l'elenco degli inter-
venti relativi alle stra-

CONTINUA A PAGINA 4
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Parrucchiere
Uomo - Donna

Orario Continuato Orario Continuato solo Venerdì
e Sabato

Salone Selezionato

CASORATE PRIMO APPRODA IN REGIONE IL PROGETTO TELECAMERE

Si avvicina la nuova Caserma
dei  CARABINIERI

N
ell'ambito del pro-
gramma di interventi
per la sicurezza, la re-
alizzazione della nuo-

va caserma dei Carabinieri
occupa un posto di rilievo;
martedì 12 aprile si è tenuto
un importante incontro con il
Comando Provinciale dell'Ar-
ma, che ha dato il consenso
di massima all'esecuzione del
progetto. Sono previsti per le
prossime settimane altri in-
contri con la Prefettura di

le telecamere da posizionare
nei punti strategici del paese
e si attende il via libera; nel
frattempo si sta lavorando
per ottenere i finanziamenti
necessari alla realizzazione
del progetto. Permangono
purtroppo le difficoltà a
reperire nuovo personale per
la Vigilanza Urbana: come ha
spiegato il sindaco Rho "non
si è ancora riusciti a trovare
vigili in mobilità disposti a
trasferirsi a Casorate, ma noi
continuiamo ad impegnarci
per trovare idonee soluzioni
al problema". Nel frattempo si
è provveduto, come era stato
promesso, a potenziare l'illu-
minazione al campo sportivo,
al parcheggio dell'ospedale e
in via Don Sturzo.

Il Comando Provinciale dell'Arma ha
dato il consenso di massima all'ese-
cuzione dell’importante progetto

Difficoltà a reperire nuovo personale per la Vigilanza Urbana

In  BREVE

“Adottiamo un
villaggio”: come
contribuire

S i può continuare a parteci-
pare al progetto benefico per

OPERE FUTURE:  SI
APPALTERANNO A MAG-
GIO E SI REALIZZERANNO
A GIUGNO

1) Riqualificazione di Via
Pionnio e Via Magnaghi con
formazione area ciclabile;
2) Riqualificazione di Via Vit-
torio Emanuele - creazione
rotatoria, riqualificazione area
ciclabile;
3) Riqualificazione di Via Car-
lo Tosi con creazione di area
ciclabile e attraversamenti pe-
donali;
Importo: circa 100.000 euro.

OPERE FUTURE:
SI APPALTERANNO
A LUGLIO
Riqualificazione completa di
Via Delfinoni compreso il rifa-
cimento della fognatura.
Importo presunto: 250.000
euro.

ASSESSORATO AI
LAVORI PUBBLICI

CASORATE PRIMO È STATO APPENA APERTO IL BANDO RIVOLTO ALLE FAMIGLIE CON BAMBINI PICCOLI

Punto di Vista  [ CASORATE PRIMO ]  In primo piano

el numero di “Punto di
Vista” del dicembre 2004
avevamo presentato il
programma di interven-N

SEMPRE PIÙ  servizi alla persona
Nei prossimi mesi sarà concessa un’ulteriore possibilità per
accedere ai “Buoni Sociali” a sostegno dei soggetti richiedenti

to rivolto agli anziani, messo a
punto dall'Assessorato Servizi
alla Persona attraverso l'apertu-
ra del bando di concorso per
l'erogazione di buoni sociali; al
bando di concorso potevano
accedere i soggetti con invali-
dità al 100%, età superiore ai 65
anni e un patrimonio mobiliare
inferiore ai 30 mila euro (ISEE) e
un indice ISEE non superiore a
8 mila euro.
Il bando è stato chiuso, è stata
raccolta tutta la documentazio-
ne necessaria, i casi sono stati
valutati dall'assistente sociale
che si è recata anche a domicilio
per verificare la situazione am-
bientale, personale e familiare ed
è stata stilata una graduatoria
in base alla quale poi si proce-
derà ad erogare i servizi neces-
sari.

alla natalità", che consiste nel-
l'ero-gazione di buoni sociali
rivolti alle famiglie con bambi-
ni di età inferiore ai tre anni, in
particolare disabili; nello scor-
so numero avevamo presenta-
to l'iniziativa, anch'essa messa
a punto di concerto con tutti i
comuni che rientrano nel Pia-

circa 96.000 euro», spiega l'As-
sessore ai Servizi alla Persona,
Angelo Giani, «un bel risultato
e un notevole incremento, se si
pensa che nel 2003 le domande
accolte erano solo sette per un
totale di 33.600 euro; abbiamo
triplicato il numero degli utenti
che beneficeranno dei buoni
sociali così come i fondi messi a
disposizione. E' un risultato di
grande soddisfazione, ed è sta-
to ottenuto grazie all'ottimo la-
voro svolto dal personale co-
munale e dal volontario Rober-
to De Giovanni.

no di Zona del Distretto di Cer-
tosa.
«Il contributo sarà erogato dal
Comune di residenza», spiega
l'Assessore Angelo Giani,«S

aranno ventidue
le domande accol-
te per un valore
complessivo di

Maggiore attenzione rivolta dall’Ammi-
nistrazione comunale alle famiglie

presa tra 0 e 3 anni: certificato
di invalidità del minore o pre-
sentazione della domanda di in-
validità;
B) Per i nuclei familiari in con-
dizioni di fragilità sociale od
economica con bambini di età
compresa tra 0 e 3 anni: reddito
familiare ISEE inferiore ad euro
8mila.
«Il buono sociale sarà asse-
gnato a seguito della valutazio-
ne sia degli indicatori di fragili-
tà che delle condizioni socio-
ambientali», continua Angelo

E
 proprio in questi gior-
ni è stato anche aperto
il bando per il "Buono
Sociale per il sostegno

A loro va il merito di avere se-
guito con attenzione ogni sin-
golo utente, aiutandolo nel
reperimento  e nella compilazio-
ne dei documenti; un lavoro pre-
muroso e capillare che ha fatto
sì che ogni singola situazione
venisse inquadrata in modo pre-
ciso e nulla venisse trascurato».

Giani; «la valutazione darà ori-
gine ad un punteggio per la for-
mulazione di una graduatoria;
in base a tale graduatoria verrà
poi erogato il contributo, liqui-
dato in un'unica soluzione e del
valore standard di 1.800,00
euro».

I

zialmente o totalmente non
autosufficienti; gli adulti inva-
lidi o malati terminali o affetti
da gravi patologie; i disabili; i
malati psichici; i soggetti con
problemi di dipendenza; i sog-
getti fragili o le famiglie a ri-
schio di grave emarginazione
sociale», spiega l'assessore;
«Per capire la differenza tra
voucher e buoni sociali, dire-
mo che il voucher è una som-
ma di denaro che viene data ad
un soggetto accreditato per il
servizio reso all'utente, mentre
il buono sociale è una somma
di denaro che il soggetto spen-
de per le sue necessità, ad
esempio per stipendiare una
badante».

«dopo che il cittadino avrà pre-
sentato l'apposita richiesta e
previa verifica dei requisiti.
Possono beneficiarne tutti i cit-
tadini italiani, comunitari e non,
residenti nell'ambito dei Comu-
ni facenti parte del Distretto in
possesso dei necessari requi-
siti».

  requisiti sono precisamen-
te i seguenti:
A) Per i nuclei familiari con
bambini disabili di età com- «A

IMMAGINE: WWW.WELFARE.CO.UK

L'Assessorato sta già lavoran-
do ad un'ulteriore iniziativa di
grande valenza sociale, che
rientra sempre nei Piani di Zona:
è il «Bando per l'assegnazione
di titoli sociali», che sarà pro-
babilmente aperto a giugno.
«Potranno beneficiarne, nei li-
miti del finanziamento naziona-
le e regionale, gli anziani par-

ttraverso il ban-
do per i buoni
sociali agli an-
ziani di cui,

come abbiamo visto, benefi-
ceranno 22 utenti», continua
Giani, «attraverso il Sostegno
alla Natalità che sta partendo
in questi giorni e che si rivolge
alle famiglie con bambini pic-
coli e ora con quest'ultima ini-
ziativa che offrirà un'ulteriore
possibilità di accedere a
voucher e buoni sociali, riu-
sciamo a coprire varie catego-
rie di utenti, allargando il ven-
taglio dei servizi erogati».

ELISABETTA PELUCCHI

Assessore
Giani: «Occorre

capire la differen-
za tra voucher e

buoni sociali»

Pavia e con il Comando Regio-
nale dei Carabinieri. Sempre sul
fronte sicurezza, è stato presen-
tato in Regione il progetto per

VIA ALDO MORO, 9 - 27021
BEREGUARDO (PV)

CASORATE PRIMO

 OPERE
dell’imme-
diato futuro
in cantiere
SEGUE DA PAGINA 3

Da settembre a fine marzo: crepes e gelato caldo

Veniteci a trovare, siamo in piazza Contardi 20
a CASORATE PRIMO - Tel. 02 90059157

Orari: invernale 11.00-19.30 continuato
estivo: 11.00-23.00 continuato (chiuso lunedì)

Produzione
artigianale e vendita di:

GELATI E SORBETTI ALLA FRUTTA
TORTE GELATO

SEMIFREDDI
GELATI ALLA SOIA E SENZA ZUCCHERO

TORTE PER RICORRENZE (SU PRENOTAZIONE)

GRANITE ECC...

Promozione speciale con la tessera fedeltà
e un fantastico premio finale!

le popolazioni colpite dal mare-
moto dello scorso 26 dicembre
esiste anche un conto banca-
rio, del quale forniamo gli estre-
mi: Banca Agricola Manto-
vana, Conto Solidarietà
"Adottiamo un villaggio" n.
12602,13.
Un gesto che è qualcosa di più
della solidarietà.
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CASORATE PRIMO ELEZIONI REGIONALI

 I RISULTATI  della grande
tornata elettorale
Il grosso dell’elettorato è spaccato
equamente tra destra e sinistra

volto ad un'analisi storico-urba-
nistica del singolo edificio; tale
analisi dovrà condurre ad un
recupero ragionato dei singoli
edifici che vada ad armonizzarsi
con il contesto del nucleo anti-
co. Cercheremo di sensibilizzare
la cittadinanza verso i suddetti
interventi incentivandoli alla
ristrutturazione con agevola-
zioni sulle tariffe degli oneri di
urbanizzazione»
E riguardo alle aree verdi?
«Nonostante il territorio di
Casorate Primo non sia conte-

Punto di Vista  [ CASORATE PRIMO ]  In primo piano

CASORATE PRIMO PARLA L’ASSESSORE ALL’URBANISTICA MORENO MUTERLE: COME CAMBIARE IL PAESE

 «SVILUPPO  armonico a misura d’uomo»
La legge regionale per il Governo
del Territorio ha fermato la redazione
degli strumenti urbanistici per i comuni
lombardi con meno di 15.000 abitanti

A
bbiamo incontrato
l'Assessore all'Urbani-
stica Moreno Muterle
e gli abbiamo chiesto

ELEZIONI REGIONALI / 2 LA SODDISFAZIONE DEL PRIMO CITTADINO

A

di tracciare un quadro delle atti-
vità a cui il suo assessorato sta
lavorando in questi mesi.
«Stiamo analizzando l'attuale si-
tuazione urbanistica per poter
redigere il Piano del Governo del
Territorio, nuova denominazio-
ne del Piano Regolatore», spie-
ga Muterle, «un lavoro impe-
gnativo, che richiede tempo e
che ha subito una battuta d'ar-
resto con l'entrata in vigore del-
la Legge Regionale n.12 dell'11
marzo 2005, legge che ha impo-
sto vincoli particolari ai comuni
inferiori ai 15.000 abitanti. In at-
tesa che la Giunta regionale detti
i criteri di attuazione della legge
in favore dei comuni come il no-
stro, l'Ufficio Tecnico si sta ado-
perando per la rielaborazione in
forma digitalizzata della
cartografia del territorio comu-
nale e sta raccogliendo i dati
necessari per la formazione del
Documento di Inquadramento
del territorio; prima delle ferie
estive infatti intendiamo porta-
re in Consiglio Comunale il Do-
cumento di Inquadramento re-
lativo al territorio, documento
politico nel quale l'amministra-
zione comunale indicherà a gran-
di linee come intende sviluppa-
re il territorio e quali saranno gli
interventi urbanistici successi-
vi, documento che sarà la base
per la redazione del Piano di Go-
verno del Territorio (ex PRG). Il
territorio infatti richiede vari in-
terventi, non solo nel nucleo
antico, ma anche nelle zone di
ultima edificazione dove sono
carenti spazi comuni e servizi».

 proposito di centro
storico, come intende-
te procedere?
«Il nostro intento è

una percentuale del 47,99%, un
dato che si colloca molto al di
sopra della media nazionale, e
che fa dell'Ulivo il primo partito.
Esprime grande soddisfazione il
sindaco Gianni Rho: «Le elezio-
ni regionali a Casorate hanno
visto lo straordinario risultato
dell'Ulivo che con l'Unione è
stato scelto da 2.029 cittadini,
con una percentuale del 47,99%
che si attesta ben oltre la media
nazionale, addirittura del 18% in
piu. E' una grandissima soddi-
sfazione, un risultato che pre-
mia la coalizione che ha portato
alla vittoria l'attuale maggioran-
za, è un riconoscimento del
buon lavoro svolto a livello lo-
cale e a livello nazionale e per
me uno stimolo a continuare
nella strada intrapresa, cercan-
do di fare sempre meglio».

Alle Regionali
l’Ulivo con l'Unione

ha raggiunto la
percentuale del
47,99%, 18 punti

in più rispetto
alle precedenti

consultazioni

I
  risultati elettorali a Casorate
hanno premiato il centro si-
nistra: l'Ulivo con l'Unione
ha raccolto 2.029 voti, con

«I

A Casorate il trionfo
del  CENTROSINISTRA

Sindaco, «e con il voto hanno
voluto inviare alla Casa delle Li-
bertà un forte segnale di dissen-
so sulle scelte economiche, sul-
la devolution, sulla giustizia; è
un dato incoraggiante, perché si-
gnifica che la gente è in grado di
ragionare e scegliere con la pro-
pria testa, vuole risultati concre-
ti e non slogan propagandistici.
Una concretezza che il centro-si-
nistra ha dato e darà sempre
più».

  cittadini hanno capi-
to che il governo
Berlusconi non ha più
credibilità», dice il

FLORIAN
ARREDO

Studio e Realizzazione d’Interni
Progett azione Computerizzat a Gratuit a

Via Vittorio Emanuele II, 31
27022 CASORATE PRIMO (PV)
Tel.-Fax 02 90059043
E-mail : florianarredosas@virgilio.it DOMENICA POMERIGGIO APERTODOMENICA POMERIGGIO APERTO

nuto entro il perimetro di parchi
a noi noti, quali il Parco del
Ticino ed il Parco Agricolo Sud
Milano, l'Amministrazione co-
munale si farà promotrice di una
regolamentazione a tutela del
territorio e per la salvaguardia
dell'ambiente naturale e del ver-

de. Si andrà inoltre ad analizza-
re la situazione viaria e degli
spazi di sosta con la redazione
di un Piano Urbano del Traffi-
co; tale strumento dovrà pos-
sedere i connotati destinati a ri-
solvere le criticità viabilistiche
di Casorate.

in considerazione tutto il terri-
torio circostante a Casorate, sia
sotto l'aspetto paesistico che
sotto l'aspetto socio-economi-
co. Mi spiego meglio: Casorate
non è un mondo a sé stante,
ma il tassello del puzzle che è il
sud Milano, pertanto dobbia-
mo essere pronti a sfruttarne le
potenzialità che ci vengono of-
ferte, ma sempre  attenti a tute-
lare il nostro territorio dai peri-
coli che potrebbero derivare
dall'espansione a sud della me-
tropoli».                        [ep]

DENTAL
CENTER
DENTAL
CENTER

Studio Dentistico Associato
Dott. Abbiati Pietro - Medico Chirurgo

Medaglia d'Oro Ordine Medici Milano
Odontostomatologo

Dott.ssa Abbiati Cristina - Medico Chirurgo
Specialista in Odontostomatologia

Riceve su appuntamento
anche per servizio sanitario nazionale
tutti i giorni, sabato e festivi esclusi

Casorate Primo (PV)
Via Vittorio Emanuele II, 38

Tel. 02 905 6773 - Fax 02 900 97 652

Iscrizione nel Registro strutture accreditate della Regione Lombardia
n. 419 - Autorizzazione Ordine Medici di Pavia n. 47

U
n altro aspetto impor-
tante per la redazione
del Piano di Governo
del Territorio è tenere

«Come un tassello del puzzle sud Milano»

Casorate Primo vista dall’alto.

AVENTI DIRITTO AL VOTO:

TOTALE VOTANTI

Schede bianche:
Schede nulle, non
assegnate,contest.

Totale:

VOTI VALIDI:

L'Unione Lombardia (Sarfatti)
Per la Lombardia (Formigoni)
Alternativa Sociale ed altri
(Invernizzi)
Liberaldemocratici-LDF (Marsili)

Totale:

VOTI VALIDI:

Verdi per la Pace:
Comunisti Italiani:
Alleanza Nazionale:
Liberaldemocratici - LD:
Pensionati:
Nuovo PSI:
Lega Padana:
Italia dei Valori:
Lega Nord:
UDC:
Uniti nell'Ulivo:
Rifondazione Comunista:
Polo Laico:
Alternativa Sociale:
Forza Italia:

Totale:

6.228

4.502

62

212

274

2.029
2.042

148
9

4.228

91
221
283

5
95
16
69
43

339
83

980
230

8
41

893

3.397

72,29%

47,99%

48,30%

3,50%

0,21%

100,00%

2,68%

6,51%

8,33%

0,15%

2,80%

0,47%

2,03%

1,27%

9,98%

2,44%

28,85%

6,77%

0,24%

1,21%

26,29%

D
i seguito i risultati delle attesissime elezioni regionali
2005, svoltesi lo scorso 3 e 4 aprile: i dati sono stati
forniti dal Comune di Casorate Primo. A destra il com-
mento del primo cittadino Gianantonio Rho.

Altri commenti alle elezioni 2005 alle pagine successive

A sinistra il Sindaco di
Casorate Primo Gianantonio
Rho, che ha espresso viva
soddisfazione  per i risultati.
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SPECIALE ELEZIONI REGIONALI UN RESOCONTO SULLE MOLTE NOVITÀ EMERSE IL 3 E 4 APRILE 2005

Punto di Vista  [ CASORATE PRIMO ]  Attualità

oberto Formigoni ha
vinto la corsa al
Pirellone con il 53,4%
dei voti, staccando diR

ELEZIONI REGIONALI,  gente che va e che viene
Formigoni riconfermato ma metà del Consiglio è
nuovo. Al centrodestra solo la Lombardia e il Veneto

quasi dieci punti il candidato di
centro-sinistra Riccardo Sarfatti,
che ha raccolto il 43,6% delle
preferenze; gli altri due sfidanti
- Gianmario Invernizzi e Marco
Marsili - hanno totalizzato ri-
spettivamente il 2,7% e lo 0,3%.
Formigoni dunque è riconfer-
mato Governatore della Lombar-
dia, ma il Consiglio regionale ap-
pare decisamente rinnovato,
con quaranta nuovi consiglieri
su ottanta e 12 donne contro le
10 della scorsa elezione.

Silvia Ferretto. Esce anche l'as-
sessore all'Innovazione Giorgio
Pozzi (FI), che a Como ha otte-
nuto meno voti di Gianluca
Rinaldin. Sono invece confer-
mati a Pavia gli assessori alla
Famiglia, Gian Carlo Abelli, e allo
Sport Domenico Pisani a Monza
(entrambi di Forza Italia).
Non è stato eletto Luciano
Valaguzza, segretario dell'ufficio
di presidenza da Forza Italia
passato all'Udc, e nemmeno l'ex
presidente della commissione
Affari istituzionali Germano
Pezzoni che ha lasciato la Lega
Nord per passare alla Lega
Padana Lombardia. Primo dei
non eletti nella lista Uniti nel-
l'Ulivo a Milano è il consigliere
uscente Paolo Danuvola della
Margherita, mentre non sono
passati Gigi Farioli (presidente
della commissione Statuto) e

vo a Milano),  i radicali (erano
tre nell'ultima legislatura), che a
queste elezioni non si sono
nemmeno presentati, e anche
presenze storiche all'interno dei
partiti a cominciare da alcuni
assessori.
Bocciatura eccellente per l'as-
sessore alla Sanità Carlo
Borsani (An), che a Milano è
stato battuto da Piergianni
Prosperini (18.422 preferenze) e

A
ssenti i socialisti (Elio
Luraghi dello Sdi è il
secondo dei non eletti
nella lista Uniti nell'Uli-

Tra gli esclusi
eccellenti l'ex

assessore alla
sanità Borsani di

Alleanza Nazionale

599,00

RINFRESCATEVI

LE IDEE!

Progett azione, realizzazione, vendit a, inst allazione, assistenza
e manutenzione preventiva e/o programmat a, di impianti per
la refrigerazione ed il condizionamento civili ed industriali.

Servizi di
consulenza e
progettazione

Preventivi
personalizzati e

sopralluoghi gratuiti

Installazione e
assistenza veloce,
curata e garantita

*Prezzi IVA esclusa . Salvo esaurimento scorte. Offerta valida fino al 30/06/2005. Prezzi,
marche e modelli possono subire variazioni senza preavviso. Per installazione si intende:
posa in opera di unità esterna e interna, fornitura e posa in opera tubazione in rame,
allacciamenti elettrici alla linea esistente più vicina, tubo scarico condensa, canalina in pvc,
il tutto fino ad un massimo di 4 metri. Foro a muro e relativa chiusura. Collaudo.

Chiama subito!
02 90007013 - 320 6834058

SOLO PER UN PERIODO LIMITATO:

DIGIFROST di De Giovanni Stefano
Via F. Turati, 15 - 20086 Motta V isconti (MI)

RINFRESCATEVI

LE IDEE!

599,00Condizionatore 9000 Btu -
pompa di calore - gas ecologico

completo di installazione* a soli...

ELEZIONI REGIONALI / 2 LE CIFRE, I VOTI

 UNITI NELL’ULIVO  al
top delle preferenze
In seconda posizione c’è Forza Italia

PARTITI

Lega Nord Padania
Alternativa Sociale
UDC
Comunisti Italiani
Pensionati
Lega Padana Lombardia
Forza Italia
Polo Laico
Alleanza Nazionale
Italia dei Valori
Uniti nell'Ulivo
Liberaldemocratici
Nuovo Psi
Verdi per la Pace
Rifondazione Comunista

VOTI

692.802
54.691

166.198
104.246
115.604
39.073

1.136.658
11.123

380.634
61.299

1.186.119
8.848

36.733
127.699
248.897

%

15.8

1.2

3.8

2.4

2.6

0.9

26.0

0.3

8.7

1.4

27.1

0.2

O.8

2.9

5.7

G
rande affermazione del centrosinistra alle ultime con-
sultazioni elettorali: anche in Lombardia, pur non
espugnando la Regione al Governatore Roberto
Formigoni, la coalizione di centrosinistra ha ottenuto

SEGGI

11

0

2

1

1

0

18

0

5

1

19

0

0

2

3

ELEZIONI REGIONALI / 3 TUTTI I NUOVI (E VECCHI) CONSIGLIERI

Gianfranco Concordati (Lodi),
Pippo Civati e Giampietro
Corbetta (Monza), Antonio
Viotto (Mantova), Carlo Porcari
(Pavia), Stefano Tosi e Giusep-
pe Adamoli (Varese). PRC: (3
consiglieri) Mario Agostinelli
e Luciano Muhlbauer (Mila-
no), Osvaldo Squassina (Bre-
scia). Verdi: (2 consiglieri)
Carlo Monguzzi (Milano) e

E
Marcello Saponaro (Bergamo).
Pdci: (1 consigliere) Margherita
Hack (Milano). Italia dei Valori :
(1 consigliere) Stefano Zamponi
(Milano). Pensionati: (1 consi-
gliere) Elisabetta Fatuzzo (Mila-
no). Il ventottesimo seggio del
centrosinistra è stato assegnato
al candidato presidente Riccardo

cco chi sono gli ottan-
ta eletti al Consiglio
regionale della Lom-
bardia:

simo Ponzoni e Domenico
Pisani (Monza e Brianza),
Gianluca Rinaldin (Como), Mas-
simo Buscemi e Paolo Valentini
(Varese). Lega Nord: (11 con-
siglieri) Davide Boni e Fabri-
zio Cecchetti (Milano), Danie-
le Belotti e Giosuè Frosio
(Bergamo), Monica Rizzi e

L’astrofisica Margherita Hack
eletta a Milano per il Partito

dei Comunisti Italiani

Giuseppe Benigni,
Battista Bonfanti
(Bergamo); Arturo
Squassina e Guido
Galperti (Brescia),
Carlo Spreafico
(Lecco), Luciano
Pizzetti (Cremona),

Uniti per l ’Ulivo: (19 consi-
glieri): Franco Mirabelli, Sara
Valmaggi, Ardemia Oriani, Mar-
co Cipriano, Francesco Prina,
Maria Grazia Fabrizio (Milano);

seppe Angelo Giammario (Mila-
no); Gian Carlo Abelli (Pavia);
Marcello Raimondi e Carlo Saffioti
(Bergamo); Franco Nicoli Cristia-
ni e Maria Stella Gelmini (Brescia),
Giovanni Rossoni (Cremona);
Enzo Lucchini (Mantova), Mas-

Enio Moretti (Bre-
scia), Ettore Adal-
berto Albertoni
(Como), Mauro De
Capitani (Lecco),
Massimo Zanello
(Monza e Brianza),
Lorenzo De Marti-

ni (Pavia), Attilio Fontana
(Varese). Alleanza Naziona-
le: (5 consiglieri) Pier Gianni
Prosperini e Silvia Ferretto
(Milano), Pietro Macconi
(Bergamo), Viviana Becca-
lossi (Brescia) e Luca Ferrazzi
(Varese). UDC: (2 consiglie-
ri)  Domenico Zambetti (Mi-
lano), Gianmarco Quadrini
(Brescia).

Sarfatti. Forza Italia: (18 consi-
glieri) Mario Sala, Alessandro
Colucci, Antonella Maiolo, Ste-
fano Maullu, Sante Zuffada e Giu-

Da AN ai Verdi, ecco cosa  CAMBIA

Margherita Peroni (FI). Per po-
chi voti non è stato eletto a Mi-
lano l'ormai ex capogruppo del
Partito di Rifondazione Comu-
nista in Regione, Gianni
Confalonieri, che ha ottenuto
1.834 voti contro i 1.889 del sin-
dacalista dei SinCobas Luciano
Muhlbauer.
Di sindacalisti comunque in con-
siglio ne arriveranno tanti: da
Maria Grazia Fabrizio, ex segre-
tario della Cisl milanese, a
Ardemia Oriani, segretario Spi
Cgil di Milano, a Carlo Spreafico
(Cisl), a Mario Agostinelli, ex
segretario lombardo della Cgil,
fino a Rosi Mauro, del sindaca-
to Padano. La Lega è il partito
che aumenta di più il numero dei
suoi consiglieri: erano 11 le scor-
se elezioni e sono 15 questa vol-
ta (11 del partito più 4 del listino
del presidente). Diminuiscono
di tre seggi i consiglieri di Forza
Italia: sono 24 (18 del partito e 6
del listino). L'Udc perde un seg-
gio e scende a 3 (2 del partito e
1del listino), mentre restano 8
quelli di An (5 del partito e 3 del
listino).
Nel centrosinistra arriva un con-
sigliere del Pdci, uno dell'Italia
dei Valori, diminuisce di due
seggi il Prc (3), mentre sale a due
consiglieri la federazione dei
Verdi, e la lista Uniti per l'Ulivo
si attesta a 19 seggi (il
centrosinistra, che allora inclu-
deva anche i Verdi, ne aveva ot-
tenuti venti).

I l Panificio Foglio con grande entusiasmo informa la clientela
che da gennaio l’offerta dei prodotti alimentari si è arricchita

di una Linea Biologica a regime controllato e di alimenti
adatti a vari tipi di intolleranze .

Una sempre e più naturale attenzione non solo alla qualità
dei prodotti alimentari, ma anche e soprattutto sensibilità verso

le persone che hanno necessità di alimenti particolari.

È disponibile fra l’altro una Linea Completa di prodotti notificati
dal Ministero della Salute (D.L 11/1992) ed autorizzati dall’Asso-
ciazione Celiachia (AIC) contrassegnati con la spiga sbarrata.

Consultateci, saremo lieti di aiutarvi e servirvi al meglio.

Via Garibaldi, 41 Casorate Primo (PV)
Tel. 02 9056672

PRODUZIONE                     PROPRIA

risultati di grande importanza. Ecco quali:

La Lega è il partito
che aumenta di

più il numero dei
suoi consiglieri

lo Abelli di For za Italia (foto in
alto), che ha raccolto il risulta-
to record di 17.802 preferenze
in tutti i 190 comuni della pro-
vincia, e il diessino Carlo
Porcari per Uniti nell'Ulivo che
lo ha seguito con il notevole ri-
sultato di 12.150 voti. Nuova
entrata invece per Lorenzo
Demartini della Lega Nord
Padania, ex assessore provin-
ciale, che è stato votato da 2.480
elettori

S
ono tre i candidati
pavesi che siederanno in
consiglio regionale:
riconfermati Gian Car-

il 45% dei voti (20.333 preferen-
ze), sostenuta da Rifondazione,
Lista di Pietro, Sdi, Democratici
di Sinistra, Lista Civica, Comu-
nisti Italiani, Verdi; il candidato
di centro-destra Giorgio Rondi-
ni ha raccolto il 42% dei voti
(18.934), sostenuto da Lega
Nord Padania, Alleanza Naziona-
le, Forza Italia, Udc. E' già inizia-
ta la corsa verso il ballottaggio,
che si giocherà sul filo del raso-
io visto  che i due candidati si
trovano con pochi punti percen-
tuali di differenza;  l'Unione è in
vantaggio, ma la Cdl metterà in
campo tutte le sue forze per pun-
tare al sorpasso. Ma la partico-
larità di questa tornata elettorale
è che ha segnato un vero record
di preferenze per le donne, in par-
ticolare per quelle dei DS che, in
caso di vittoria di Piera Capitelli,
sarebbero ben cinque. In totale,
se vincerà  l'Unione di centrosi-
nistra, in consiglio siederanno
dieci donne (undici con la Capi-
telli); se la vittoria andrà a Gior-
gio Rondini, saranno sette.

In  BREVE
Elezioni: Pavia
al ballottaggio

La candidata di centro-sinistra
Piera Capitelli ha totalizzato
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    Convenzioni ed opportunità
Sono in atto convenzioni per l’utilizzo di carte di
credito, pagobancomat, pos-gsm; ed inoltre, scon-
to con la S.I.A.E. Altre opportunità con Istituti di
Credito o per: telefonia mobile; prevenzione e cura
di osteoporosi; riabilitazione sportiva ecc.

    Servizi amministrativi e tecnico-legali
ASCOM cura tutti i rapporti delle imprese con:
C.C.I.A.A., Amministrazioni Comunali, A.S.L.,
ENASARCO.

    Servizi contabili-amministrativi
I servizi prevedono: tenuta contabilità, dichiarazioni
e versamenti I.C.I., studi e questionari di settore,
dichiarazione “Unico”, sanatorie e condoni fiscali.

    Contenzioso tributario
L’Associazione affianca i propri Soci per ricorsi
amministrativi, tributari, assistenza in giudizio e
concordato tributario.

    Tenuta Libri Paga
Gli Uffici preposti forniscono: assistenza per la
predisposizione e la completa elaborazione dei dati
delle retribuzioni e dei contributi.

    Prevenzione e sicurezza sui luoghi di lavoro -

   D.L.vo 626/1994
Vengono proposti e realizzati corsi di formazione
per RSPP, RLS, corso di pronto soccorso, corso di
formazione per addetti al servizio antincendio.

Corso Cavour, 30 - PAVIA
Tel. 0382 372511 - Fax 0382 538048

e-mail: info@ascompavia.it - Internet:  www.ascompavia.it

Punto di Vista

ASSOCIAZIONE COMMERCIANTI
DELLA  PROVINCIA  DI PAVIA

Ufficio recapito di CASORATE PRIMO
c/o Agenzia INA Assicurazioni - Via Dall ’Orto, 7

Tel. 0290516033 - Orari: lunedì dalle ore 15,00 alle ore 17,00

     H.A.C.C.P. - Autocontrollo ed individuazione
delle fasi critiche per la sicurezza degli alimenti
È un servizio offerto alle aziende per ottemperare
alla normativa introdotta dal D.L.vo 155/97 e cioè,
una verifica complessiva della situazione igienico-
sanitaria aziendale ed il “documento di
autocontrollo” con la modulistica di controllo ne-
cessaria.
r
    Abolizione del libretto sanitario
Realizzazione di Corsi di Formazione professiona-
le per gli addetti che svolgono o devono svolgere
attività di produzione, somministrazione, prepara-
zione, trasformazione, vendita o distribuzione di
prodotti alimentari.
r
    Mutua Ospedaliera Commercianti
La Mutua Ospedaliera Commercianti eroga presta-
zioni sanitarie sia in forma diretta che indiretta,
assicurando l’assistenza Ospedaliera, Specialisti-
ca Ambulatoriale ed Economica Integrativa.
r
    ASCOM FIDI - Cr edito e finanziamenti
Accesso agevolato al credito da parte delle imprese
commerciali, turistiche e dei servizi per le necessi-
tà di esercizio o di investimento.
r
    CAAF 50 & PIÙ
Assistenza alla compilazione dei Mod. 730, calco-
lo dell'ICI, raccolta ed invio telematico dei mod.
730, RED ed ISEE (indicatore della situazione eco-
nomica equivalente).

UN’ORGANIZZAZIONE AL TUO SERVIZIO
TANTI SERVIZI PER IL  TUO LAVORO
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CASORATE PRIMO LA DIFFICILE GESTIONE DEI PELLEGRINI RICHIAMATI DALLA MORTE DEL SANTO PADRE
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ella memoria di tutti il
ricordo della morte di
papa Giovanni Paolo II
rimarrà legato ancheN

LA PROTEZIONE CIVILE  in missione: Roma
Quattro volontari del gruppo casoratese hanno lavo-
rato per tutta la settimana in varie zone della città

alle immagini della folla oceanica
che ha invaso Roma per rende-
re omaggio al pontefice più ama-
to: un tributo di fede, affetto,
devozione, amicizia, ammirazio-
ne che ha richiamato nella città
eterna milioni di persone.
E nella memoria di tutti rimarrà
anche il ricordo di come tutta la
macchina organizzativa coordi-
nata dal Commissario Guido
Bertolaso della Protezione Civi-
le abbia funzionato alla perfezio-
ne, gestendo con incredibile
competenza e rapidità una situa-
zione difficilissima su tutti i fron-
ti: uno sforzo organizzativo di
proporzioni titaniche, che ha vi-
sto impegnati il Comune di
Roma, le Forze dell'Ordine, le
strutture sanitarie, l'esercito….e
gli uomini dei Gruppi di Prote-
zione Civile di tutta Italia, richia-
mati a Roma dal coordinamento
centrale.

continua Arzuffi, «umanamen-
te e professionalmente: dal pun-
to di vista umano siamo rimasti
colpiti dall'incredibile devozio-
ne e affetto delle persone per
Papa Giovanni Paolo II, perso-

Arzuffi, Luciano Musanti, Sal-
vatore Romeo e Alice Rho. «Sia-
mo stati mobilitati nella notte di
domenica 3 aprile», racconta il
responsabile del gruppo
Massimiliano Arzuffi, «e siamo
partiti il lunedì con la colonna
mobile della provincia di Pavia,
in tutto una sessantina di uomi-
ni. Siamo rimasti a Roma per tut-
ta la settimana, fino al sabato
sera, quando ormai il deflusso

L
a Protezione Civile di
Casorate era presente
con quattro dei suoi vo-
lontari: Massimiliano

ne che sono rimasti in fila e in
piedi anche dieci ore, senza un
lamento, senza nervosismi, in
un clima di massima compostez-
za e serenità. In mezzo a una fol-
la oceanica anche una piccola
scintilla può scatenare un infer-
no, ma lì erano tutti tranquilli e
felici di esserci. Dal punto di vi-
sta professionale, la macchina
organizzativa era semplicemen-
te perfetta: ogni gruppo aveva
compiti precisi, in zone definite,
tutto era coordinato con preci-
sione e velocità, non c'è nulla
che non abbia funzionato. E
posso garantire che la situazio-
ne era veramente difficilissima.
Ringrazio i miei compagni,
Alice, Salvatore e Luciano, e
parlo anche a nome loro, per-
ché tutti abbiamo provato le
stesse sensazione e tutti siamo
stati felicissimi di aver contribu-
ito alla buona riuscita di un
evento che rimarrà nella storia».

«È
 stata un'espe-
rienza indimenti-
cabile sotto tutti i
punti di vista»,

dei pellegrini era quasi termina-
to». A loro sono stati affidati
compiti di assistenza alle perso-
ne, ai disabili, di distribuzione
di bottiglie d'acqua e di coperte
(«al Circo Massimo abbiamo di-
stribuito 20.000 coperte!» dice
Arzuffi); hanno lavorato alle
stazioni ferroviarie Termini e
Tiburtina, alla metropolitana, per
favorire l'afflusso delle migliaia
di fedeli, in piazza San Pietro, al
Circo Massimo e a Trastevere.

SISTEMI ANTIFURTO PROFESSIONALI CON E SENZA FILI
PROTEZIONI PERIMETRALI ESTERNE ED INTERNE
DESIGN COMPONENTI PININFARINA - TELEASSISTENZA

PREVENTIVI GRATUITI
ZUCCHETTI FABIO - C.so Europa Unita, 6 - CASORATE PRIMO (PV)
Tel./Fax 02 90059194 - Cell. 339 2883756 - E-mail:  fabio_zucchetti@libero.it

Mondo Graphics s.a.s.
Via C. Battisti, 14 - CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 905 6431 - Fax 02 905 6508 - Cell. 347 9351386
e-mail:  mondogra@libero.it

PRONTO SOCCORSO COMPUTER

«E’ stata un’esperienza indimenticabile per tutti noi»

dimostrando una forza
sorprendente./ Improvvisa-
mente nel silenzio totale/ si
rompe con un boato l'indiffe-
renza/ che per anni nel
mondo ha dominato./ Il suo
dolce sguardo verso l'infinito
obbliga a ripensare/ e il
senso di vuoto va a colmare./
Karol un nome davvero
speciale/ a pronunziarlo fa
pensare ad amare/ agli spazi
di un mondo senza confini/
dove il gesto diventa parola/
così lui era la nostra aurora./
Ha conquistato il pubblico,
la gente/ cercando di dare
tutto se stesso/ mostrandosi
sempre./ Il potere di un
sorriso/ il ritratto di un Papa
prostrato dal dolore/che
ancora donava al suo popolo
un po' di calore./La cattive-
ria, l'odio sono parole che lui
ha cancellato/modificando le
persone che ha conosciuto
attraverso il suo lunghissimo
Pontificato./Invitava tutti a
perdonare/affermando la
pace/queste per tutti noi
dovrebbero essere parole
scontate/ed invece è un
linguaggio che ancora poco
conosciamo./ Ora un immenso
e incolmabile vuoto ha creato
la sua lontananza/ ma non
dimentichiamo/ la sua anima
proprio ora accorcia tra tutti
noi la distanza./Inizia da te il
nostro cammino/ per seguire i
passi da te compiuti come
pellegrino./ A te ci affidiamo
con immenso amore/ speran-
do nel domani che tu volevi
fosse comunque migliore.

GABRIELE CERIOTTI

INFORMAZIONE REDAZIONALE IN OCCASIONE DEI SUOI PRIMI 40 ANNI

Marisa  RINGRAZIA!

M
«...Ma nonostante la "pensione", non
ho intenzione di smettere di lavorare»

i chiamo Marisa e
gestisco un negozio
di Acconciature per
Signora a Casorate

Primo, in via Vittorio Emanue-
le 7.  Mi considero ormai quasi
una "istituzione" a Casorate in
quanto lavoro ininterrotta-
mente da 40 anni. Anni duran-
te i quali ho continuato a stu-
diare e ad aggiornarmi per of-
frire il meglio alle mie clienti le
quali, da parte loro, mi hanno
ripagato con fedeltà e amici-

zia. Con questa mia lettera vo-
glio ringraziare tutte le mie care
amiche, passate, presenti e futu-
re. Future? Sì, perché nonostan-
te la "pensione", non ho nessu-
na intenzione di smettere di la-
vorare, essendo ancora innamo-
rata della mia professione.
E…a proposito di ringraziamen-
ti: sarò lieta di offrire a tutti un
rinfresco nella giornata di dome-
nica 5 giugno alle ore 15,30.
Vi aspetto e… ancora grazie

MARISA

In questa immagine, i quattro volontari della
Protezione Civile di Casorate a Roma; sopra una

parte del gruppo della provincia di Pavia.

In memoria di
Giovanni Paolo II
Guerriero di Pace

U
n uomo che ha
cercato il senso
eroico della vita,/
parlando alla gente,/
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INFORMAZIONE REDAZIONALE “IL RIMEDIO NATURALE” VI ASPETTA A CASORATE PRIMO

T
Quando il  BENESSERE  è tutto naturale

ante novità per la prima-
vera-estate, idee regalo
per la festa della mam-
ma, i solari dell’Erbo-

diano che favorisce la circola-
zione linfatica e sanguigna con
effetto drenante, coadiuvante
nelle terapie anticellulite. Oltre
al massaggio ajurvedico, è pos-
sibile effettuare anche il massag-
gio shiatsu: è una terapia che si
pratica attraverso la pressione
delle dita e del palmo delle mani
su punti del corpo stabiliti. Le
sue caratteristiche sono diagno-
si e terapia combinate, il non uti-
lizzo di dispositivi meccanici e
farmaci, nessun limite d'età. Se
soffri di dolori articolari, come
cervicalgie, lombalgie, problemi
di postura ecc… questo può
essere il massaggio adatto a te.

esperta naturopata. I Fiori di
Bach sono una terapia naturale
che agisce sui diversi stati d'ani-
mo quali: paura, incertezza, soli-
tudine, scoraggiamento, dispe-
razione e ipersensibilità. I fiori
non agiscono direttamente sul
fisico, ma lo curano, agendo su-
gli atteggiamenti interiori, ap-
portando un nuovo equilibrio,

stimolando e rafforzando il po-
tenziale positivo esistente in cia-
scun essere perché "la salute di-
pende dall'essere in armonia con
la nostra anima" (E.Bach)
E per concludere la stessa tito-
lare Donatella Massaroni, anche
lei naturopata diplomata, potrà
esserti utile con consulenze in
Iridologia e Naturopatia L'irido-
logia è un metodo d'analisi che
permette, grazie ad un'attenta os-
servazione dell'iride, di valutare
il livello di benessere psico-fisi-
co di un individuo; può eviden-
ziare alcune tendenze patologi-
che ancor prima che appaiano i
sintomi; può rilevare situazioni
infiammatorie o croniche e in
quali organi sono localizzate; può
fornire informazioni sulla costi-
tuzione di base e sulle predispo-
sizioni di un organismo; può ri-
velare cambiamenti dello stato di
salute che si verificano in un in-
dividuo e che dipendono dalle
sue abitudini di vita (stress, ali-
mentazione, vita sedentaria).

A SAN ROCCHINO

...curiosità, semplicità, novità, profumi di terre lontane...

  ARREDO E COMPLEMENTI ETNICI : mobili e vetrine
  in stile coloniale
  LABORATORIO D’IDEE: creazione di oggetti  su richiesta
  COSE VECCHIE: vendita e restauro
  PROGETTAZIONE: consulenze e progetti d’arredo
  personalizzati
  IDEE REGALO : oggettistica, candele, incensi, essenze

Via Borgomaneri, 119 - 20086 MOTTA  VISCONTI (MI)
Orari di apertura 10.00/12.00 - 16.00/19.30 - Lunedì chiuso

Tel. 02 90000363
www.archidea-lab.com

zione e che come tale va affron-
tata: presso la nostra erbori-
steria puoi trovare consulenze
specializzate con la dietologa
dott.sa Maria Chiara Stella. In-
fatti mediante la corretta asso-

ARRIVA LA PRIMAVERA!
Per le vostre grigliate all’aperto,
prenotate il pesce che preferite

CASORATE PRIMO (PV) - Via Garibaldi, 17 - Tel. 02 90097455
Aperto da martedì a sabato: ore 8:00-12:30 / 16:00-19:30

PRODOTTI
ITTICI

CUCINA
D’ASPORTO

È in funzione la VENDITA ITINERANTE! Tutte le mattine nei paesi: lunedì
a BESATE, martedì a BUBBIANO, mercoledì a TRIVOLZIO, giovedì a
GIOVENZANO, venerdì a BEREGUARDO, sabato a MARCIGNAGO.
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CASORATE PRIMO LA RESISTENZA NEL SUO 60° ANNIVERSARIO MANTIENE INTATTO IL SUO MESSAGGIO

 IL 25 APRILE  nel principio della Libertà
Attraverso il pensiero si difendere la
propria dignità e con essa la Libertà

I

L

Il presidente della Repubblica
Ciampi si è fatto promotore, già
dall'inizio del suo mandato, per
riaffermare il principio di Liber-
tà della Resistenza. E noi non
possiamo dimenticare Sandro
Pertini, il Presidente partigiano,
così come non possiamo dimen-
ticare il grande coagulo delle
numerose forze politiche e so-
ciali del panorama politico e cul-
turale del tempo, per affermare
anche con il sacrificio di molti il
grande ed insostituibile valore
della libertà.
Con il tempo sono mutate le
condizioni sociali e culturali, si
sono affermati altri valori, sono
cambiati i processi della comu-
nicazione, ma resta sempre la
necessità di riaffermare il prin-
cipio della Libertà, anche nelle
piccole cose, quelle di tutti i
giorni. Af fermare la libertà in
tutte le occasioni e difenderla
quale bene prezioso. Oggi, come
sempre, occorre grande vigilan-
za verso coloro che, in nome di
chissà quale ragione, vogliono
imporre alle persone di non pen-
sare ma di seguire le regole det-
tate da altri.

di VINCENZO LAURENZANO

l 25 aprile ricorre il sessan-
tesimo anniversario della
Resistenza: l'affermazione
della Libertà sulla tirannia.

vano il sacrificio dei Partigia-
ni ed in particolare si offen-
derebbe la memoria dei con-
dannati a morte della Resi-
stenza; renderemmo inutili
tutti gli sforzi fatti per affer-
mare il pensiero ed il princi-
pio della Libertà.
Don Milani, grande prete di
frontiera come diremmo oggi,

invitava i giovani sfortunati,
che raccoglieva nella sua casa,
a studiare, studiare e studiare
per imparare più cose possibi-
li, perché soltanto attraverso
il sapere, attraverso la cultura,
attraverso la capacità di pen-
sare è possibile difendere la
propria dignità e con essa la
propria LIBERTA'.

do e ricordando il grande pro-
cesso rivoluzionario della Resi-
stenza. In una recente riunione
mi è capitato di sentire dire,  e
spero di aver capito male, che
bisogna sottostare alle regole
del gruppo anche se non si con-
dividono le proposte, e se ne-
cessario bisogna tapparsi il
naso e dare il proprio assenso
senza farsi prendere da crisi di
coscienza.
Mi pare anacronistica questa af-
fermazione, la reputo fuori luo-
go, fuori tempo, appartenente
ad un'altra dimensione. Mi tro-
va consenziente invece un'altra
affermazione, un atteggiamento
coerente con i propri principi
che si concretizzano: il mante-
nere fede agli impegni presi, in
linea con le proprie convinzio-
ni, anche se ciò  costa fatica. E'
indispensabile rifiutarsi di sot-
tostare a decisioni prese da altri
o quando queste non sono sta-
te concordate e soprattutto
quando vanno contro i propri
principi, siano essi morali, di
fede oppure politici.
Se si accettasse la regola del-
l'imposizione si renderebbe

a riflessione personale
parte da una situazione
vissuta, che è prepoten-
temente affiorata leggen-

Consulenze
specializzate con
la dietologa per

perdere peso
su misura

mento dell'incontro finalizzato al
sostegno elettorale di Giancarlo
Abelli. La domanda è facile e col-
go l'occasione per rivolgere un
caloroso grazie al Dott. Giancarlo
Iannello, Direttore Sociale Asl,

che ha dato un'ottima notizia per
Casorate: sono stati assegnati
16 posti letto in più alla casa di
riposo Delfinoni, dando così il
via all'apertura del nuovo repar-
to. Naturalmente il ringraziamen-
to va anche a chi ha lavorato per
realizzarlo.
Un grazie anche al nostro con-
cittadino Dott. Giancarlo Belloni

Direttore Provinciale Dipartimen-
to Cure Primarie Asl, che ha an-
nunciato la riapertura dello
Sportello Servizi Asl presso
l'Ospedale Carlo Mira.
Infine un forte ringraziamento
all'Assessore Regionale Gian-
carlo Abelli che, dopo aver ri-
cordato l'amico Gianni Di Bella,
ha dato la notizia tanto attesa:
«Ho il piacere di annunciarvi che
la Giunta regionale Lombarda ha
accolto la richiesta di aumenta-
re i posti letto nei reparti di lun-
ga degenza e riabilitazione che
saranno portati da 10 a 28».
Questo è un passo importante,
un'inversione di tendenza per il
nostro ospedale Carlo Mira; a
questo primo passo ne seguiran-
no altri sulla via della sua
riqualificazione.
Forza Italia, presente in consiglio
comunale con tre consiglieri elet-
ti nella lista "Casorate oltre il
2004", dimostra così di essere at-
tiva e attenta ai problemi dei con-
cittadini, dimostrando di essere
un movimento aperto e concre-
to nell'impegno generoso e di-
sinteressato.

ANGELO REPOSSI
Coordinatore Cittadino F.I.

stipsi e perdita
di peso, oggi af-
frontiamo un
po' di tutto: pro-
blemi intestinali,
d i g e s t i v i ,
ritenzione idrica,
insonnia, lievi
stati ansiosi;
mentre il cliente
sembra aver

lario, prodotti nuovissimi per la
cellulite e la perdita di peso
L'erboristeria di Casorate Primo
“Il Rimedio Naturale”,  vuole
comunicare che negli ultimi anni
è cambiato il modo di concepire
il benessere, di accostarsi ai pro-
blemi e ai prodotti naturali. Il
cliente dell'erboristeria chiede
una consulenza, cerca un con-
tatto, ama incontrare un profes-
sionista cordiale, attento ai suoi
bisogni, che esprima fiducia:
questo è ciò che l'erboristeria
offre. Il cliente è più informato e
di conseguenza più esigente,
cerca un'alternativa al prodotto
farmaceutico.
Anni fa in erboristeria si parla-
va quasi esclusivamente di

tuare l'esame
delle intolle-
ranze alimenta-
ri.
A sostegno
della dieta
puoi associare
un massaggio
ajurvedico, an-
t i c h i s s i m o
massaggio in-

ciazione degli alimenti puoi
mantenere o ristabilire uno sta-
to di salute ottimale, ed è per
questo che vengono proposti
programmi dietetici personaliz-
zati, anche di orientamento
macrobiotico e vegetariano;
inoltre c'è la possibilità di effet-

L
o stesso discorso vale
anche per il problema del
peso, considerato come
una forma di intossica-

adottato un approccio meno
sintomatico. Ha compreso che
per correggere la stipsi occorre
un intervento complessivo: bi-
sogna migliorare l'alimentazio-
ne, bere di più e adottare uno
stile di vita più sano.

Massaggi, shiatsu, tutto il meglio per te

P
resso l'erboristeria potrai
inoltre avere consulen-
ze in Fiori di Bach con la
Signora Roberta Conte,

M

CASORATE PRIMO RICEVIAMO DA ANGELO REPOSSI E PUBBLICHIAMO

Grazie per la  RISPOSTA  al nostro appello
olte persone hanno
chiesto di sintetizzare
le belle notizie ricevu-
te durante lo svolgi-

Da sinistra, Gian Carlo Abelli
ed Angelo Repossi.

Un’imma-
gine della
fornitissima
erboristeria
di Casorate
Primo “Il
Rimedio
Naturale”,
dove poter
trovare
tutti i
prodotti
original i
de “L ’Erbo-
lario” e
tante altre
novità.

CONTINUA A PAGINA 10
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CASORATE PRIMO SPAZIO ALLA RUBRICA LEGALE MENSILE A CURA DELLA DOTT.SSA LINDA COLASANTO
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Come comportarsi in caso di sinistri
al viaggiatore durante il tragitto?

Il viaggiatore
colpito da sinistro
durante il viaggio
non ha l'onere di
provare la colpa
del vettore, la cui
responsabilità è

presunta

serve degli autobus di linea.
Una settimana fa, a seguito di
una brusca frenata dell'auto-
bus che prendo abitualmente,
sono caduta lungo il corrido-
io dello stesso, riportando al-
cune escoriazioni e una forte
contusione al ginocchio de-
stro. L'autista, sebbene mi ab-
bia prontamente soccorso, mi
rappresentava che la caduta
era dovuta al fatto che non mi
reggevo saldamente. Le assicu-
ro invece che la mia caduta è
stata causata proprio dall'im-
provvisa frenata dell'autista.
Cosa ne pensa? Ho qualche
possibilità di farmi risarcire il
danno subito?

CHIARA CAMPANELLO

TRASPORTI:  il vettore è il responsabile

P
er ogni questione, informazione o dubbio di natura legale
potete scrivere alla Redazione di “Punto di Vista”, via
Aldo Moro, 9 - 27021 BEREGUARDO (PV), tel. 0382
930524, e-mail: pudivi@tiscalinet.it o direttamente allo Stu-

dio Legale Colasanto, via Tosi 66 - CASORATE PRIMO  (PV), tel.
02 90516581. La Dottoressa Linda Colasanto Vi risponderà attra-
verso le nostre pagine al più presto.

a cura della dott.ssa LINDA COLASANTO
Avvocato praticante

G
entile dott.ssa,
sono un'anziana signo-
ra che per i propri quo-
tidiani spostamenti si

ha successivamente cercato di
sottrarsi alla sua indubbia re-
sponsabilità. Infatti, ai sensi
dell'art. 1681 C.C. «...il vettore

I

CASORATE PRIMO RICEVIAMO DAI COMUNISTI ITALIANI E PUBBLICHIAMO

I
«Abbiamo già proposto la creazione
del nuovo consigliere di quartiere»

C
n base a tale disposizione il
viaggiatore colpito da sini-
stro durante il viaggio non
ha l'onere di provare la col-

dini e discutendo dei loro pro-
blemi, cercando di farli interagire
con l'amministrazione comunale.
In particolare si impegnano per
arrivare al bilancio partecipativo.
L'esperienza fatta in tal senso da
alcune amministrazioni ha intro-
dotto un forte elemento d'inno-
vazione: ha creato un nuovo cen-
tro decisionale che, insieme con
il potere esecutivo e quello legi-
slativo, ha effettivamente demo-
cratizzato l'azione politica e inte-
grato i cittadini in un nuovo spa-
zio pubblico. I cittadini sono stati
stimolati ad essere più esigenti e
più critici, combinando la deci-
sione individuale (la volontà di
partecipare) con la partecipazio-
ne collettiva (che produce deci-

sioni pubbliche).
Il bilancio partecipativo quindi
consiste in un'apertura della
macchina dell'amministrazione
comunale alla partecipazione
diretta ed effettiva della popola-
zione per decidere sugli
obbiettivi e sulla distribuzione di
risorse; è per questo che noi
Comunisti Italiani della sezione
di Casorate Primo cerchiamo di
introdurre la figura del consigliere
di quartiere, che ascolta i biso-
gni dei singoli cittadini e poi por-
ta all'attenzione del sindaco e
della giunta gli eventuali proble-
mi o le eventuali proposte. Ab-
biamo già proposto ufficiosa-
mente alla coalizione che guida il
nostro paese di inserire nel pro-
gramma di governo l'istituzione
del consigliere di quartiere nomi-
nato dal sindaco, così com'è sta-
to fatto con il consigliere Zappa.

INFORMAZIONE REDAZIONALE IN AUTO

Vuoi partire  SICURO?

risponde dei sinistri che colpi-
scono la persona del viaggia-
tore durante il viaggio e della
perdita o dell'avaria delle cose
che il viaggiatore porta con sé,
se non prova  di aver adottato
tutte le misure idonee ad evita-
re il danno» e «Sono nulle le
clausole che limitano la respon-
sabilità del vettore per i sinistri
che colpiscono il viaggiatore».

pa del vettore, la cui responsa-
bilità è presunta ove egli non
provi di avere adottato tutte la
misure idonee ad evitare il dan-
no. Nel caso da lei prospettato
è chiara la responsabilità del-
l'autista. Infatti la sua caduta
(ed i danni conseguenti) sono
stati causati dalla brusca fre-
nata dell'autista che, forse, in
quel momento non stava osser-
vando la velocità prescritta nel
tratto stradale percorso. Per-
tanto le consiglio di inoltrare,
al più presto, una formale ri-
chiesta per il risarcimento dei
danni da lei subiti alla Società
che gestisce il servizio di tra-
sporto.

  Comunisti Italiani, ormai da
mesi, affrontano argomenti
di grande importanza, cer-
cando di coinvolgere i citta-

le, fornendo informazioni su tut-
te le problematiche del territorio
in cui risiedono. I consiglieri di
quartiere potranno essere scelti
tra i consiglieri già eletti dai cit-
tadini e dividendo il paese in
zone potranno fare da collante
con l'amministrazione racco-
gliendo i problemi direttamente
dai cittadini, snellendo il lavoro
agli assessori e sindaco, assicu-
rando anche la più ampia infor-
mazione circa l'attività comunale
in generale. Inoltre, per contri-
buire fattivamente alla stesura
del bilancio preventivo, ogni
consigliere di quartiere predispo-
ne ed invia al sindaco ed alla giun-
ta una relazione, indicando i bi-
sogni della cittadinanza in ordi-
ne prioritario.

ANTONINO FURFARI
LA MASTRA LUCIANO
Segreteria Comunisti Italiani

A
Prove di  DEMOCRAZIA  partecipata

Da 28 anni al Servizio Citroën

ASSOCIATO AL CENTRO DI REVISIONI DELLA PROVINCIA DI PAVIA

AUTORIPARAZIONI

TEDESCO

CITROËN Vendit a e Autofficina Autorizzat a
Via A. Vai, 2 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)
Telefono 02 900 97 453

Qualificazione e Qualità
nell'Autoriparazione

- Installazione e ricarica climatizzatori
- Controllo emissioni gas di scarico
- Installazione ganci di traino con collaudo
- Gommista
- Elettrauto - Diagnostica
- Sostituzione cristalli
  e riparazione parabrezza

ara lettrice,
sebbene l'autista sia
stato diligente nel soc-
correrla prontamente,

al prodotto fìtoterapico adegua-
to, puoi trovare la consulenza
che meglio si addice al tuo pro-

CARPENTERIA IN FERRO E ALLUMINIO

DITTA BORDONI di Bordoni Mario e Francesco

CARPENTERIA IN FERRO E ALLUMINIO

Via C. Magnaghi, 23 - CASORATE PRIMO (PV) Tel. 02 9056346

SERRANDE      BASCULANTI
CANCELLI      CANCELLA TE      INFERRIATE

PORTE      FINESTRE      VERANDE      ZANZARIERE

AUTOMAZIONE DI CANCELLI E BASCULANTI
PRONTO INTERVENTO      RIPARAZIONI IN GENERE

PREVENTIVI GRATUITI

F
FINARDIFINARDIColorificio

VIA SANTINI, 21
27022 CASORATE PRIMO (PV)

TEL. 02 905 6219

FERRAMENTA - COLORIFICIO
ARTICOLI DA GIARDINO

PRONTO INTERVENTO
RIPARAZIONE SERRATURE

SERVIZIO A DOMICILIO

blema con professionisti del
settore, perché le persone han-
no bisogno di ascolto e di com-
prensione più di ogni altra cosa
e vogliono essere seguite.
L'erboristeria "Il Rimedio Natu-

rale" è inoltre negozio specia-
lizzato "L'ERBOLARIO"; qui
puoi trovare la gamma comple-
ta di tutti gli articoli l'Erbolario,
insieme a tantissimi gadgets ed
omaggi.

INFORMAZIONE REDAZIONALE “IL RIMEDIO NATURALE” DI CASORATE

SEGUE DA PAGINA 9

C
iò che l'erboristeria vuo-
le per tutti i suoi clienti
è di essere un negozio
specializzato dove oltre

Scelta di  BENESSERE

Q
mavera-estate, idee regalo per
la festa della mamma, i solari
dell'Erbolario con tre nuovi arti-
coli, prodotti nuovissimi per la
cellulite e la perdita di peso ed
in più tanti rimedi per affrontare
cambi di stagione utilizzando
tonici oppure depurando il fe-
gato. L'erboristeria “Il Rime-
dio Naturale” ti aspetta in via
Garibaldi, 2/4 a Casorate Pri-
mo (PV).

uindi non ti resta altro
da fare che correre in
erboristeria, troverai
tante novità per la pri-

VUOI PARTIRE TRANQUILLO? LA  TUA AUTO
HA BISOGNO DI UN CONTROLLO?

APPROFITTA DELLA
“CAMP AGNA DI PRIMAVERA - GUIDA SICURO”

DELL'AUT OFFICINA  TEDESCO DI CASORATE
E AVRAI UN CONTROLLO GRA TUIT O!

L'OFFERTA COMPRENDE
controllo emissioni gas di scarico*; controllo luci e

regolazione fari; controllo pressione ed usura pneumatici;
controllo spazzole tergi; controllo livelli**; controllo

visivo usura freni; controllo sottoscocca marmitta;
controllo giunti, cuffie ed avantreno; controllo cinghie e

tenditori; controllo climatizzatore e filtro antipolline
 TOTALE 10 controlli completamente GRATUITI !!!!!

(*rilascio bollino blu a pagamento; **eventuali sostitu-
zioni o rabbocchi di liquidi sono a pagamento)

AUTORIPARAZIONI CITROËN TEDESCO

Via Vai 2 -  Casorate Primo (PV)
 tel.e fax 02/900.97453

e-mail autotedesco@tiscali.it

Prenota il tuo controllo gratuito. Investi un'ora del tuo
tempo per la sicurezza della tua auto. Per viaggiare tranquil-
lo sapendo che la tua auto è stata controllata da professio-

nisti, nel settore della riparazione da più di 20 anni!
Per usufruire dell'offerta presentati con questo tagliando.

La campagna è valida per tutto IL  MESE DI APRILE .

E inoltre:
PROMOZIONE MESE DI APRILE

Sostituzione olio motore e filtro euro 50,00
(per autovetture fino a 2000 cc)
Sconto su gomme fino al 50%
Sconto su batterie fino al 30%

nche attraverso questa
figura i cittadini si sen-
tiranno più vicini all'am-
ministrazione comuna-

Elezioni 2005, un
risultato davvero
straordinario per i
Comunisti Italiani

tantissimi, che ci hanno dato
una mano in questa difficile
campagna elettorale.
Si, si sta aprendo una fase posi-
tiva per i Comunisti Italiani di
Casorate Primo e non per fare
trionfalismi, ma nel nostro pae-
se ad ogni tornata elettorale il
nostro partito raddoppia i con-
sensi.
Il lavoro, l'onestà, l'impegno,
tutto paga quando si lavora con
serietà, sinceramente non ci
aspettavamo neanche noi un
così bel risultato, ma certo il
successo non ci ha sconvolto
la vita, anzi il giorno dopo ana-
lizzando i risultati elettorali con
i compagni portavamo già i pen-
sieri nel 2006 con l'obbiettivo di
salire ancora.
Si invitano cortesemente tutti i
compagni dei paesi vicini a con-
tattarci a Casorate Primo ogni
giovedì sera alle 21.15 in via
Tosi n. 69 oppure telefonica-
mente ai seguenti numeri:
3493591025 Furfari Antonino
3487222039 La Mastra Luciano

Segreteria Comunisti Italiani

U

(Sintesi di una lettera giunta
in Redazione al momento di
andare in stampa).

n balzo enorme,
 Grazie a tutti quelli che
ci hanno votato e so-
stenuto e a tutti quelli,
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cellulare arriva la telefonata del
Comitato Organizzatore che mi
invita ad essere a Praga per le
15, dal momento che alle 16 ini-
zia la cerimonia di inaugurazio-
ne allo Stadio dello Sparta
Praga; la manifestazione era in
programma per il giorno dopo,
ma il gran numero di partecipanti
ha fatto variare tutti i program-
mi. Nel giro di venti minuti sia-
mo di nuovo in viaggio, alle 15
arriviamo in hotel e poi di corsa
allo stadio. Eccoci pronti per
l'inaugurazione del "14° Torneo
Easter Cup": i nostri giocatori
sfilano con le altre squadre pro-
venienti da tutta Europa, si po-

Punto di Vista  [ CASORATE PRIMO ]  Attualità

CASORATE PRIMO PULCINI E GIOVANISSIMI SI SONO FATTI ONORE NEL TORNEO INTERNAZIONALE

 APPUNTI DI VIAGGIO  e resoconto di sport
Intanto la Prima Squadra nell'ultimo
mese ha avuto una flessione in negativo

C
i siamo! Dopo i grandi
preparativi dei giorni
prima, alle 0,45 del 24
marzo il pullman è parti-

to dal piazzale del Centro Spor-
tivo, destinazione Praga.
Siamo in ottanta persone a pren-
dere parte al viaggio: tra loro i
nostri 10 Pulcini: Antonio Diur-
no, Stefano Gangi, Mattia Me-
rito, David Quattrini, Simone
Viviani, Gabriele Cerchi, Davi-
de Alberino, Massimiliano Piaz-
zi, Simone Maggioni. E 19 Gio-
vanissimi: Catenacci Marcello,
Belloni Simone, Clavi Stefano,
Santagostino Baldi Paolo, Ca-
lotta Fabio, Di Tullio Carlo,
Brundu Gianluca, Ferré Federi-
co, Bosisio Diego, Grandi Lo-
renzo, Lanzoni Matteo, Bina
Stefano, Di Gaeta Gianmarco,
Gianuzzi Massimo, Cerchi Mar-
co, Stefano Carlino, Pizzarelli
Alfredo, Simone Cossiga,
Costantini Lorenzo.

T

di GIANMARIO LORENZI
Direttore Sportivo

A.C. Casorate Primo

avuto una flessione in negativo,
che ha prodotto tre pareggi e
due sconfitte, di fatto allontanan-
doci dalla zona play-off: adesso
mancano quattro gare, in cui pro-
veremo qualcosa per la prossi-
ma stagione. Anche la Juniores
ha perso contatto con le prime
posizioni e affronterà le ultime
partite di campionato per miglio-
rare l'attuale sesta posizione.
Degli Allievi in questo articolo
non parlo, e capirete il perché nel
prossimo numero. I Giovanissi-
mi A, pur reduci dalle fatiche di

Praga, continuano a vincere,
sono arrivati a 108 goal segnati
a due giornate dalla fine del cam-
pionato: sono un gruppo vali-
dissimo e solo la sfortuna ha im-
pedito di vincere il campionato.
Anche per i Giovanissimi B è sta-
to un mese molto positivo, sen-
za nessuna sconfitta. Gli
Esordienti stupiscono sempre di
più per i grandi miglioramenti
che dimostrano ad ogni incon-
tro, merito dei due Mister Mas-
simo Cattaneo e Giuliano Vanni.
I Pulcini a 9 e a 7 stanno conclu-
dendo i rispettivi gironi sempre
all'insegna dell'entusiasmo e dei
miglioramenti, per loro è stata
una stagione di grandi successi.
La categoria Piccoli Amici è im-
pegnata nelle manifestazioni del-
la Federazione, vederli giocare è
uno spettacolo. Giovedì 5 mag-
gio avrà inizio il IV Torneo Città
di Casorate Primo, grande
kermesse di calcio, che vedrà
scendere in campo le categorie:
Piccoli Amici, Pulcini a 7 (96),
Pulcini a 7 (94/95), Esordienti,
Giovanissimi, Donne. Non per-
dete questo grande spettacolo
di calcio.
Per concludere ricordo che sono
aperte le iscrizioni per la prossi-
ma stagione 2005/2006, per la
quale ci stiamo preparando con
grandi iniziative: per qualsiasi
informazione siamo a disposi-
zione dal lunedì al venerdì dalle
18 alle 19 presso il Centro Spor-
tivo Chiodini oppure telefonate
al 347 8029569.

concluso con una sconfitta solo
per sfortuna. Tocca poi ai Gio-
vanissimi: i nostri attaccanti spre-
cano troppo e veniamo puniti da
un autogol. I ragazzi sono demo-
ralizzati, infatti nel pomeriggio
subiamo un'altra sconfitta che ci
esclude dal torneo, anche se ve-
niamo elogiati dal comitato or-
ganizzatore. La sera ci
risolleviamo il morale in un risto-
rante italiano. Domenica ultimo
incontro dei Pulcini, purtroppo
un'altra sconfitta, che però non
smorza l'entusiasmo. Lunedì si
ritorna a casa: è stata un'espe-
rienza bellissima, tutti erano con-
tenti, tanto che la domanda più
frequente sul pullman  era «L'an-
no prossimo dove andremo?».
Permettetemi quindi un ringrazia-
mento grandissimo alle persone
che hanno collaborato con me
per la buona riuscita dell'iniziati-

CASORATE PRIMO ANCORA SULLE ELEZIONI

Forza Italia: la libertà
non è solo  UN’IDEA

C
A

lle 18 la cerimonia è fi-
nita e si rientra in ho-
tel; si cena alle 19 ma
tra di noi serpeggia il

sizionano sul campo e iniziano
gli inni nazionali, quando suo-
na quello italiano l'emozione dei
nostri ragazzi è alle stelle.nali, il problema più importan-

te è capire cosa sta succeden-
do.
E' una situazione di crisi ge-
nerale per il Paese, che river-
sa i suoi malumori innan-
zitutto su chi governa, e quin-
di una situazione in cui chi
governa non può pensare di
durare senza rappresentanza
reale sul territorio.
La Casa delle Libertà difende
giustamente la libertà in un
modo che l'opposizione non
dimostra, ma  la libertà non è
un'idea, è un'esperienza fatta
di rapporti, di espressività, di
lavoro, di educazione, di sto-
ria anche vissuta, che cerca
nella politica un punto di ap-
poggio, di sostegno e di avan-
zamento
Questo è il punto più incerto
e che lascia il voto in balia di
un'opinione mutevole, deter-
minata da chi è più in grado
dì condizionarla e lo rende
quindi volatile per definizio-
ne.

Tel. 02 90000202 - 02 90008001

RISTORANTE, DANCING, BAR, GELATERIA

Loc. “LA COLONIA ” zona Guado della Signora - FIUME TICINO
                           MOTTA VISCONTI (MI)

RISTORANTE
DANCING

DALLE ORE 18 APERITIVO COCKTAIL-BAR

STUZZICHERIA

DEGUSTAZIONE VINI  ANCHE AL BICCHIERE

CON SALUMI E FORMAGGI PARTICOLARI
SI BALLA TUTTE LE SERE CON MUSICA DAL VIVO E

ANCHE DOMENICA POMERIGGIO

TUTTE LE DOMENICHE SERE SERATA SPECIALE ANNI

’60-’70-’80 CON “ORO & ARGENTO”

E CENA A 15 EURO (BEVANDE INCLUSE)

           
    SEMPRE INGRESSO LIBERO

APERTO TUTTO L’ANNO - LUNEDI’  CHIUSOE’  sempre gradita la prenotazione E-mail: giardinonelparco@libero.it

APERTO TUTTI I GIORNI

MEZZOGIORNO

E SERA

BAR

POLIAMBULA TORIO

Autorizzazione Sanitaria n. 104692
ASL di Milano del 29/11/2004

Centro
Medico
Ticino S.r.l.

Direttore Sanitario Dr.ssa L. Bonizzoni

Via P. Togliatti, 53
20086 MOTTA VISCONTI (MI)

e-mail: dott.maggi@tiscalinet.it

Per informazioni e appuntamenti:
tel./fax 02 90000276
da lunedì a venerdì

ore 9,00 / 12,00 - 14,00 / 19,00
Sabato 9,00 / 12,00

tro ideoIogico, infondato ma
violentissimo, che tende a fi-
nire sempre in demagogia:
senza portare a termine e ri-
forme da parte del governo,
scatenando pretese impossi-
bili da parte dell'opposizione.
Quello che noi chiamiamo
riformismo è il contrario di tut-
to questo: è un riferimento re-
ale a persone e a opere con-
crete, a fatti socialmente rile-
vanti seppur provenienti da
culture diverse.
Questo è quanto è successo
e sta succedendo in questi
anni in Lombardia e che gli
elettori hanno premiato, rico-
noscendo un buon governo
capace di valorizzare le forze
vive dell'economia e della so-
cietà.
La libertà come esperienza è
l'unica strada per riportare il
paese sulla via dello sviluppo
e della solidarietà.

IL DIRETTIVO
CASORATESE

di Forza Italia

Riceviamo dal Direttivo casoratese

asorate Primo, 7
aprile 2005.
A partire dal risultato
delle elezioni regio- A

lla prevalenza totale
dell'opinione e
dell'astrattezza fa
capo anche lo scon-

Una bella veduta di Praga.

IMMAGINE: WWW.WORLDTOUR.NET

L’entusiasmo è
tanto, anche se il
viaggio è lungo;

passata la prima
ora, sul pullman
c’è tranquillità...

L’entusiasmo è
tanto, anche se
il viaggio è mol-
to lungo; pas-
sata la prima ora
sul pullman re-
gna la tranquil-
lità, il sonno ha
preso il
sopravvento;
alle 12,30 siamo
alla frontiera
della Repubbli-
ca Ceca e dopo tutti i preparati-
vi per i documenti, nessuno
controlla!

utti hanno fame e ci fer-
miamo al primo punto di
ristoro in terra ceca, ma
dopo dieci minuti al mio

malumore: non siamo abituati
alla cucina locale e… spuntano
i salami di casa nostra!
Il mattino dopo iniziano le gare:
i Pulcini affrontano una squa-
dra locale, sono emoziona-
tissimi, ma quando vedono gli
avversari esclamano «Ma que-
sti sono Giovanissimi! Sono
grandi!». Subiscono la sconfit-
ta, ma disputando un grande in-

contro. I Gio-
vanissimi  di-
sputano la
loro prima par-
tita nel pome-
riggio, vincen-
do. Dopo
cena visitiamo
tutti insieme il
centro di que-
sta splendida
città.

S
abato sveglia prestis-
simo, alle 8 i Pulcini sono
già in campo e giocano
un incontro bellissimo,

O
ra facciamo il punto
mensile delle nostre
squadre. La Prima Squa-
dra nell'ultimo mese ha

va: Marco Alberino, Lorenzo
Gamberana e Luca Bottaro per
come recupera le persone che si
perdono…

CASORATE PRIMO SI È SVOLTO IL 15 APRILE

 GOCCE D’AMORE  e
uniti dalla musica
Al Teatro dell’Oratorio “Sacro Cuore”

A
anche quest'anno, la
Sezione AVIS di
Casorate Primo ha or-
ganizzato uno spetta-

colo di canzoni per ragazzi
denominato “Gocce d'Amo-
re”.
Il coro “AVIS Casorate Primo”
composto da giovanissimi, di
età compresa tra i 5 e i 13 anni,
diretto dalla Professoressa
Lidia Vignoni, ha interpreteto
gradevoli canzoni per bambi-
ni e ragazzi.

La meritoria manifestazione,
che coniuga perfettamente
solidarietà ed espressione
musicale, si è svolta la sera di
venerdì 15 aprile scorso alle
ore 21,00 presso il Teatro del-
l’Oratorio “Sacro Cuore” di
Casorate Primo.
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CASORATE PRIMO L’ASSOCIAZIONE ARTIGIANI DELLA PROVINCIA DI PAVIA SI È PRESENTATA AL PAESE

Punto di Vista  [ CASORATE PRIMO ]  Attualità

I servizi, gli strumenti e i mezzi per assistere artigiani e piccole imprese a 360°

«Agli associati
una gamma com-

pleta di servizi
rispondenti alle
loro esigenze»

dal 20 novembre
2003, è la carta
che sancisce
l'operatività di
un organismo
nato ben 60 anni
fa e presente nel
comune di Ca-
sorate già dalla
fine degli anni
Settanta.
«Sorta nell'im-

territorio pavese e zone limitro-
fe, tanto che a Casorate Primo
opera un ufficio periferico sito
in via A. Dall’Orto, 43.Tenutosi
la sera di venerdì 8 aprile scorso
presso la Sala Consiliare del Co-
mune casoratese, si è svolto un
incontro pubblico presenziato
dai vertici dell'organismo duran-
te il quale il direttore dott. Ezio
Tiraboschi, ha spiegato obietti-
vi e strategie dell'Associazione
la cui adesione è riservata agli
artigiani iscritti all'albo della pro-
vincia di Pavia o zone limitrofe,
oppure alle piccole imprese fino
a 50 dipendenti, pur non iscritte
all'albo degli artigiani. Il nuovo
Statuto associativo, operativo

CONFARTIGIANATO,  adesso è più vicina

disposizione degli artigiani, ser-
vizi che, secondo Tiraboschi,
devono soddisfare tre esigenze
fondamentali: 1) la definizione di
obiettivi precisi, offrendo agli
associati una gamma completa
di servizi rispondenti alle loro
esigenze; 2) l'ottenimento di un
elevato grado di soddisfazione
degli associati; 3) la rappresen-
tanza degli interessi degli as-
sociati in ogni sede, in partico-
lare alla Regione Lombardia,
con l'effettiva capacità di “fare
lobby”.

mediato dopoguerra, questa or-
ganizzazione vuole rappresenta-
re, tutelare e promuovere le im-
prese aderenti, promuovendo
uno spirito mutualistico e favo-
rendo la formazione, difendendo
concretamente gli interessi della
categoria», ha detto Tiraboschi.
«Noi aderiamo a Confartigia-
nato, la quale rappresenta ben
300.000 artigiani sparsi su tutto
il territorio nazionale. Confartigia-
nato Lombardia vanta 56.500
iscritti, suddivisi in 14 sezioni. In
provincia di Pavia, fino al 31 di-

scritti i contratti di lavoro. In più
il nostro ufficio si occupa anche
di consulenze e aiuto alle azien-
de in materia legislativa: ogni
problematica connessa alle leg-
gi vigenti, dalla Bossi-Fini alla
riforma Biagi, dagli ex co-co-co
ai contratti a progetto possono
essere spiegati con estrema chia-
rezza agli associati richiedenti».
Al vicedirettore Corbella ha fat-
to eco per l'appunto l'avvocato
Bruni, il quale ha spiegato che
«dopo 10 anni di collaborazione
con l'Associazione Artigiani,

L’
Associazione Artigiani
della Provincia di Pavia
- Confartigianato è una
realtà viva e attiva sul

cembre 2004, su 14.000 imprese
artigiane ben 2496 sono nostre
aderenti, in un territorio provin-
ciale non facile dove operano
altre 7 associazioni dell'artigiana-
to. Per noi è prioritario il contat-
to con il territorio», ha prosegui-
to il direttore, «mediante l'inse-
diamento di uffici periferici a di-
retto contatto con le imprese lo-
cali: per questo motivo abbiamo
dislocato uffici periferici a

G a r l a s c o ,
B e l g i o i o s o ,
Broni, Casora-
te Primo, San-
n a z z a r o ,
Vidigulfo e Za-
vattarello».
Ma ciò che
rende impor-
tante l'Asso-
ciazione sono i
servizi messi a

di DAMIANO NEGRI

via, la Cooperativa promuove a
4100 imprese associate i
finanziamenti necessari a tasso
agevolato: essendo un'istituzio-
ne no profit offre l'accesso al cre-
dito alle migliori condizioni, con
un tasso di interesse del 3,12%,
in particolari occasioni anche a
fondo perduto. I finanziamenti
sono integrabili con ogni altra
eventuale agevolazione finan-
ziaria disposta dalla Regione, dal
Governo italiano o dall'Unione
Europea. Forti dell'appoggio di
11 primari gruppi bancari del
pavese, i finanziamenti si eroga-
no essenzialmente per investi-
menti in impianti, laboratori, at-
trezzature, macchinari ed auto-
mezzi (ed è la stessa Cooperati-
va ad essere il tramite di garan-
zia con le banche) nonché per
l'assunzione di personale me-
diante contributi comunitari ed

D
piccolo o medio, e che Tirabo-
schi, in conclusione dell'incon-
tro, sintetizza in questo modo:
«Dobbiamo e vogliamo stare più
vicini agli associati: non è un
caso che la nostra presenza a
Casorate sia continua dal 1985,
ed è nostra intenzione consoli-
darla per il futuro. L'artigianato è
un mondo davvero complesso,
dove si contano 250 specializ-
zazioni, di cui 10-12 di maggiore
diffusione: pensiamo al
metalmeccanico o al legno, pas-

sando per un settore oggi in pie-
no boom, quello dell'edilizia, in
un contesto in cui oggigiorno il
25-30% delle imprese artigiane
appartengono ad extracomu-
nitari. Casorate e il suo territorio
circostante rappresentano una
testa di ponte verso il basso mi-
lanese», ha detto Tiraboschi, «ed
è per questo che la nostra pre-
senza qui dovrà essere valoriz-
zata: ormai i poli produttivi in
provincia di Pavia sono scarsi, e
pensiamo che sarà l'alto pavese
in proiezione a dare i maggiori
risultati. Per questo la
dislocazione strategica dell'uffi-
cio periferico a Casorate promet-
te di essere il baricentro delle
imprese artigiane locali. Nello
specifico, lo sportello di
Casorate, coordinato dalla si-
gnora Alessandra Manenti, è
aperto tutte le mattina (tranne il
mercoledì) dalle ore 8,30 alle ore
12,30».

opo l'intervento di
Tiraboschi è succeduto
il vicedirettore Massimo
Corbella, che in seno al-

A sinistra, i vertici dell’Asso-
ciazione (al centro il dottor
Ezio Tiraboschi) intervenuti
in Sala consiliare la sera
dell’8 aprile scorso.

«Rappresentanza
degli interessi
degli associati
in particolare
alla Regione»

l'Associazione si occupa di
problematiche legislative e sin-
dacali in rappresentanza degli
interessi dell'artigianato e della
micro piccola impresa. «Da circa
un anno insieme all'avvocato
Bruni, è stato aperto l'ufficio le-
gale e sindacale, specializzato
sulle leggi in
materia sinda-
cale e di lavo-
ro: abbiamo
competenze ed
esperienze in
materia in
quanto siamo
presenti su tut-
ti i tavoli dove
vengono con-
cordati e sotto-

ciate ed il
dottor Pietro
Rizzi ha elenca-
to nel corso
della serata
ogni possibilità
offerta in mate-
ria di Patrona-
to, mutua vo-
lontaria, sicu-
rezza, medicina
del lavoro ecc.

adesso insieme a Corbella mi
occupo di vertenze tra dipen-
denti e imprese, dando pareri le-
gislativi nell'ambito di queste
problematiche. Il servizio legale
è gratuito (ad eccezione delle
spese vive) e da sempre racco-
glie l'interesse delle ditte artigia-
ne che incontrano difficoltà nel-
la gestione dei rapporti lavorati-
vi coi dipendenti: le problema-
tiche sono molteplici, dal lavoro
nero ai periodi “ di prova”  non
regolarizzati, ci siamo resi conto
che assistere le ditte artigiane è
diventata una prassi quotidia-
na».
Ma l'Associazione Artigiani del-
la Provincia di Pavia è soprattut-
to un servizio a 360° che assiste,
tutela e difende le imprese asso-

I

infine per la realizzazione di  in-
vestimenti a medio e lungo ter-
mine come per l'acquisizione di
terreni ed immobili, costruzione
di insediamenti produttivi, con
15 anni di dilazione anziché i tra-
dizionali 10 offerti dalle banche».

nsomma, un'assistenza com-
pleta che non lascia nulla al
caso nel percorso imprendi-
toriale dell'artigiano, sia esso

Tende Ricamate a Mano
Tendaggi di Ogni Genere su Misura

Preventivi e Posa in Opera Gratuiti
Via Carlo Mira, 30 - CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 90059303

Orari:

9.00/12.30
15.30/19.00

Chiuso
lunedì

mattina

       Show room di tessuti per l’arredamento
      Vasto assortimento di tende moderne
      e classiche per la casa
      Laboratorio specializzato in ricamo a
      mano su misto lino e puro lino per
      tendaggi di ogni tipo su nostri disegni
      esclusivi e personalizzati; riproduzioni
      di decori ricamati a mano per cucine e bagni
      Confezioni accurate di cuscini, copriletti
      e lavori di tappezzeria in coordinati
      Centri e pizzi eseguiti a mano,
      passamanerie e fiocchi

OTTICO OPT OMETRISTA
D E L L ’ O S A

CORSICO, via Cavour, 10 - Tel. e fax 02 4471923
MOTTA VISCONTI, via G. Borgomaneri, 14 - Tel. e fax 02 90001315

zero775@virgilio.it

www.otticadellosa.it otticadellosamottavisconti@otticivisionet.it

«E
spressione del-
l 'Assoc iaz ione
Artigiani della
Provincia di Pa-

(vedere box accanto). Occupan-
dosi in particolare dell'aspetto fi-
nanziario che l'assistenza ad
un'impresa comporta, il ragionier
Enrico Sgariboldi ha concluso
l'incontro illustrando ai conve-
nuti le potenzialità e i vantaggi
della Cooperativa Artigiana di
Garanzia, ente che dal 1966 è il
maggiore per dimensioni in pro-
vincia di Pavia per l'erogazione
di finanziamenti a tasso agevo-
lato.

CONFARTIGIANATO / 2 PER L’ARTIGIANO

Qualità nel  SERVIZIO

B
cittadini. L'INAPA offre gratuitamente l'assistenza e agisce da
interlocutore degli enti previdenziali (domande di pensione di
vecchiaia, anzianità, inabilità, reversibilità, assegno ordinario di
invalidità, assegno sociale; supplementi di pensione, richiesta
assegni familiari, verifica posizioni assicurative, riscatti contribu-
tivi, compilazione modelli reddituali, domande di maternità.
- MUTUA VOLONTARIA  ARTIGIANI : la Mutua è un Ente
dell'Associazione Artigiani che garantisce un'assistenza sanita-
ria integrativa molto qualificata a costi contenuti. La Mutua è
aperta a tutti, anche ai privati. E' possibile scegliere tra due forme
di assistenza: 1) Forma base (ospedaliera); 2) Forma base + For-
ma specialistica. A tutti i nuovi iscritti all'Associazione viene of-
ferta l'iscrizione 2005 alla Mutua Volontaria Artigiani ad una tarif-
fa promozionale ridotta di oltre il 50% a costo dimezzato (con un
risparmio di 160 euro sulla quota ordinaria per il 2005).
- AREA FORMAZIONE : l'Area Formazione dell'Associazione,
attiva da quasi un decennio, organizza corsi di formazione di
varie tipologie, finanziati ed a pagamento, rivolti a titolari di im-
prese artigiane e loro dipendenti. SETTORE SICUREZZA SUL
LAVORO: questo settore, attivo dal 1996, è in continua evolu-
zione dovendo offrire un servizio rispondente agli obblighi pre-
visti dalle recenti normative in materia di sicurezza di origine co-
munitaria. MEDICINA  DEL LAVORO: il servizio, attivo dal 2000
con l'inaugurazione dell'ambulatorio di Medicina del Lavoro in
via Ambrogio da Fossano a Pavia, offre la possibilità alle imprese
di assolvere in modo efficace agli obblighi previsti dalla sorve-
glianza sanitaria. SERVIZIO ECOLOGIA : il servizio, attivo da
quasi un decennio, offre un'assistenza completa in materia di
gestione dei rifiuti speciali, pratiche autorizzative per emissioni in
atmosfera e scarichi idrici. SERVIZIO PRIV ACY: il servizio offre
la possibilità alle imprese di assolvere a tutti i nuovi adempimenti
in materia di tutela dei dati personali introdotti dal decreto legisla-
tivo 196/2003. Le nuove disposizioni entreranno in vigore a par-
tire dal 31 dicembre 2005. - I SERVIZI DI ASSIMP  S.R.L.: servi-
zio tributario; servizio IVA - contabilità; CAAF Confartigianato;
servizio paghe.
Per qualsiasi tipo di informazione: Associazione Ar tigiani
della Provincia di Pavia - Confartigianato, viale C. Battisti,
76 - PAVIA. Tel. 0382 377511.
Ufficio di CASORATE PRIMO: via A. Dall’Or to, 43 - Tel.
02 90097771. Orari: lunedì - martedì - giovedì - venerdì
dalle ore 8,30 alle ore 12,30.

reve vademecum sui servizi Confartigianato:
- PATRONATO INAPA è il Patronato della Confar-
tigianato ed ha scopi di tutela previdenziale, assicurati-
va ed assistenziale a favore degli artigiani e di tutti i

VIENI A VISIONARE LE NUOVE COLLEZIONI SOLE-VIST A 2005
...e partecipa alla campagna di solidarietà promossa da Luxottica Group / Lions Clubs: consegnaci i tuoi vecchi occhiali

entro il 23 aprile 2005, verranno raccolti, puliti, riparati ed inviati a persone bisognose in paesi in via di sviluppo.
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@ Comune di Motta Visconti: Segreteria Generale  segreteria@comune.mottavisconti.mi.it - Ufficio Tecnico  tecnico@comune.mottavisconti.mi.it - Urbanistica  urbanistica@comune.mottavisconti.mi.it - Ufficio Affari
Sociali affarisociali@.comune.mottavisconti.mi.it - Anagrafe anagrafe@comune.mottavisconti.mi.it - Ragioneria ragioneria@comune.mottavisconti.mi.it -  Ufficio Commercio commercio@comune.mottavisconti.mi.it -
Ufficio Tributi tributi@comune.mottavisconti.mi.it - Assistente Sociale ass.sociale@comune.mottavisconti.mi.it - Polizia Locale polizia@comune.mottavisconti.mi.it - Biblioteca Civica bibmotta@tiscali.it

0290008111
0290008135
0290008118
0290000001
0290008024
0290009130

Municipio
Ufficio Tecnico
Polizia Municipale
Biblioteca Comunale
Piscina Comunale
Poste Italiane

Parrocchia S. Giovanni B.
Oratorio S. Luigi G.
Asilo Nido
Scuola Materna
Scuola Elementare
Scuola Media

Farmacia Mariani
Vigili del Fuoco
AMAGA
Cinema Ar cobaleno
D.ssa Paola Vigoni
medico veterinario

0290000351
0290000336
0290000726
0290000236
0290001649
0290000266

0290000044
0 2 9 4 6 6 6 6 6
0294960663
0290007691

0290000251

CARABINIERI  02 90000004 (112) - EMERGENZA  SANITARIA  118
GUARDIA  MEDICA  02 9466777 - PUNTO DI VISTA 0382 930524

Provincia MI
C.A.P. 20086

PER I TUOI PICCOLI
ANNUNCI?

VISCONTI

i conti con una sensibile dimi-
nuzione dei trasferimenti di de-
naro da parte dello Stato ai Co-
muni, creando quindi maggiore
difficoltà nella quadratura degli
importi al Sindaco Cazzola, ad
interim Assessore al Bilancio, la
quale commenta in modo posi-
tivo il documento approvato
dall'assemblea consiliare.
«Primo di tutto siamo stati gui-
dati dalla volontà di non dimi-
nuire i servizi ai cittadini, dalla

MOTTA VISCONTI SEDUTA DI CONSIGLIO FIUME PER L’APPROVAZIONE DEL DOCUMENTO FINANZIARIO

I

Con l’inserimento in Bilancio di quasi sei milioni di euro di investimenti per la
costruzione del nuovo plesso scolastico, dal progetto si passerà al cantiere

 IL BILANCIO 2005  con le nuove scuole

di DAMIANO NEGRI

CONSEGNE A DOMICILIO  Tel. 02 90008017CONSEGNE A DOMICILIO  Tel. 02 90008017
Fritto Misto - Patatine Fritte - Olive Ascolane

Crocchette di Patate - Crêpes dolci e salate
Fritto Misto - Patatine Fritte - Olive Ascolane

Crocchette di Patate - Crêpes dolci e salate

MENÙ COMPLETO
DI PESCE
SU PRENOTAZIONE    !

Via Don Minzoni, 18
MOTTA VISCONTI (MI)

mune del 2006 sarà dedicato alla
realizzazione di quanto proget-

l primo Bilancio dell'Ammi-
nistrazione di centrosinistra
guidata da Laura Cazzola è
giunto a compimento in oc-

Scuola Materna:
quella nuova non
sarà più l’ultima

ad essere costrui-
ta ma la prima, con

le Elementari

no del paese».
Tuttavia non è stato facile cari-
care nel Bilancio 2005 gli oneri
per la costruzione del primo lot-
to della nuova cittadella scola-
stica (quasi 6 milioni di euro) se
si considera che il cosiddetto
“patto di stabilità”, proprio dal
2005, contempla l'inserimento
delle opere pubbliche tra le voci
di spesa che non possono su-
perare un certo limite, fissato
dal Governo: «Il comune di

alle amministrazioni "non virtuo-
se": il mantenimento di determi-
nati limiti di spesa nel 2006 e l'im-
possibilità per il Comune di as-
sumere altro personale e accen-
dere ulteriori mutui. «Per quan-
to riguarda il personale, l'attua-
le pianta organica è completa»,
dice il Sindaco, «mentre per il
discorso dei mutui è bene pre-
cisare una cosa importante: ab-
biamo caricato il maggior
indebitamento possibile sul Bi-
lancio 2005, inclusi gli investi-
menti per la costruzione della
nuova Scuola Materna che, a
differenza di quanto inizialmen-
te preventivato, non sarà l'ulti-
ma ad essere realizzata ma pro-
cederà subito e di pari passo,
con l'edificazione delle elemen-
tari. Il cambio di programma è
stato dovuto all'opportunità di
accedere ad un mutuo senza in-
teressi della Regione Lombardia
che, se ci verrà erogato, finan-
zierà in parte la costruzione del-
la materna. Il bando si è chiuso
lo scorso mese di marzo e noi
abbiamo presentato il progetto
per tempo: ora siamo in attesa
di risposte dalla Regione. Ab-
biamo accelerato i tempi, per

Orario di apertura:
martedì-sabato
10.00/14.00
16.30/21.00
Domenica:

16.30/21.00
Lunedì chiuso

Orario di apertura:
martedì-sabato
10.00/14.00
16.30/21.00
Domenica:

16.30/21.00
Lunedì chiuso

Comune, che
serve per tra-
sformare le ste-
rili cifre in inter-
venti sul terri-
torio e in servi-
zi alla cittadi-
nanza (tenen-
do ben presen-
ti il pareggio tra
entrate ed usci-
te), quest'anno
ha dovuto fare

casione del Consiglio comuna-
le fiume dello scorso 18 marzo,
protrattosi oltre le ore 4 del mat-
tino. L'importante documento di
programmazione finanziaria del

conformemen-
te agli intendi-
menti della
campagna elet-
torale, dove la
realizzazione
del nuovo
plesso scola-
stico era e resta
il maggiore im-
pegno per
l'Amministra-
zione al gover-

mensa all'asilo nido, a tutti i ser-
vizi alla persona. Anzi, dove si è
potuto sono stati migliorati ed
incentivati e, con riferimento alle
rette, si è cercato di andare sem-
pre più incontro alle reali possi-
bilità economiche delle perso-
ne», afferma il primo cittadino;
«Dall'altro, il bisogno impre-
scindibile della realizzazione
delle scuole nuove, ci ha porta-
ti a compiere scelte importanti,

concessione di finanziamenti a
fondo perduto, a favore degli
enti locali che hanno la neces-
sità di costruire delle scuole
nuove: si tratta di un onere che
ricade sul "gobbone" dei Comu-
ni così com'è. L'unica possibili-
tà, infatti, è quel mutuo senza
interessi di cui si è parlato pri-
ma, per un massimo di euro
500.000 ma, come tutti i mutui,
deve essere restituito. Quindi,
dato che le scuole la nostra mag-
gioranza le vuole costruire ve-
ramente, dovremo accendere
mutui e prevedere la vendita dei
vecchi edifici scolastici, una
volta costruiti quelli nuovi. Nel-
la stesura del bilancio dell'anno
2006, anno in cui cominceremo a
dover rimborsare i mutui accesi
per la costruzione delle scuole, è
stata prevista l'ipotesi di aumen-
to delle aliquote ICI che, se sarà
necessaria, sarà deliberata alla
fine dell'anno 2005. E' chiaro che
prima di decidere qualcosa che è
sicuramente impopolare, valute-
remo tutte le opportunità e veri-
ficheremo tutte le possibilità di
entrate diverse, rispetto all'au-
mento delle tasse. Siamo convinti
però che ogni cittadino, nel caso
in cui l'Amministrazione doves-
se ricorrere a quest'aumento, a
partire dall'anno 2006, sarà dispo-
sto a pagare qualcosa in più di
tassa ICI se, sui terreni destinati
al nuovo plesso scolastico, ve-
drà che stanno veramente sor-
gendo le scuole nuove per i no-
stri ragazzi».

D
opo questo grande im-
pegno economico nel
2005 (quasi 6 milioni di
euro), il bilancio del Co-

non perdere quest'opportunità,
e la scuola materna pubblica
sarà, insieme alle elementari, tra
i primi edifici ad essere costrui-
ti».

Un’aula dell’attuale Scuola Materna in via San Giovanni.

I
l non rispetto del patto di
stabilità comporterà per il
Comune alcune "penaliz-
zazioni" inflitte dal Governo

Motta ha rispettato nel 2004 il
patto di stabilità e, per questo
motivo, rientra tra gli Enti "vir-
tuosi" ed in linea con le direttive
governative: è ovvio, però, che
costretti dal Governo ad inseri-
re nel patto di stabilità anche le
spese per un'opera pubblica
come la costruzione delle nuo-
ve scuole, inevitabilmente si
sarebbe "sforato"; di qui la scel-
ta, politica e amministrativa, di
pensare a quello che serve ai
cittadini di Motta e non al rispet-
to di regole assurde. Non pote-
vamo aspettare oltre per inizia-
re a costruire un'opera attesa da
tutti e voluta dall'intero paese».

BILANCIO / 2 IL SINDACO È RASSICURANTE

«I servizi alla persona
non si sono  RIDOTTI»

«P
biamo voluto tagliare nulla
dei servizi alla persona ero-
gati dal Comune, anzi sono
stati ampliati dove possibile»,
ha detto il Sindaco Laura
Cazzola (foto).
«Nel caso degli utenti della
Scuola Materna e dell'Asilo
Nido comunale, abbiamo ela-
borato una nuova metodo-
logia di calcolo del contribu-

fase di preparazione, essendo
scaduta: «Dall'anno scolasti-
co 2005-2006, è già stato pre-
visto con un'apposita delibe-
ra e sarà inserito nella nuova
convenzione, che il contribu-
to del Comune verrà applica-
to anche al costo che le fami-
glie sostengono per mandare
i propri bambini al pre e al post
scuola. Una scelta che va nel-
la direzione di dare maggior
aiuto possibile alle famiglie»,
ha concluso il Sindaco.

Malgrado i nuovi 6 milioni di euro
di debiti caricati nella gestione 2005,
tutte le prestazioni restano intatte

ur di fronte ad
una serie di in-
v e s t i m e n t i
enormi, non ab-

ovità anche per la
nuova convenzione
con l'Ente Morale
Scuola Materna, in

to comunale in proporzione al
reddito dichiarato ISEE, ele-
vando a 19 le fasce di riferi-
mento: un modo per far paga-
re i servizi cercando di essere
il più vicino possibile alle reali
capacità economiche delle fa-
miglie».

N

Il terreno di fronte alla via
Novari, dove sorgeranno le
scuole. «N

el corso di que-
st'anno né la Re-
gione né lo Stato
hanno previsto la

tato e iniziato a costruire, alla
realizzazione di opere minori e
di normali manutenzioni, finché
nel 2007 non si provvederà a
mettere a bilancio quanto resta
per il completamento del plesso
scolastico. Ma dove si trove-
ranno i soldi per pagare que-
st'opera colossale?
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All’asta anche la proprietà al Guado
della Signora e un lotto di terreno PEEP

Una maggior pre-
senza del Parco

nel nostro paese
promette bene
turisticamente

per ripianare gli investimenti do-
vuti alla costruzione delle nuo-
ve scuole, la maggioranza di
centrosinistra guidata da Laura
Cazzola ha deciso la messa in
vendita delle proprietà comunali
in località Guado della Signora,
attualmente concesse in affitto
al Ristorante “Il Giardino nel
Parco”, con relativo appezza-
mento di terra circostante.
Con una base d'asta di 183.000
euro (e il diritto di prelazione del-
l'attuale affittuario) la struttura
che in altri tempi fu occupata

VENDESI  per costruire le nuove scuole

A
  proposito di aliena-
zione delle proprietà
immobiliari non strate-
giche, onde fare cassa

dalla discoteca di Motta, più il
terreno circostante, il Comune
spera di disfarsi di una proprie-
tà non strategica dal punto di
vista amministrativo ma di sicu-
ro interesse per gli operatori del
turismo locale attratti da una po-
sizione privilegiata inserita in un
contesto naturalistico di prima-

A

MOTTA VISCONTI DUE AREE DI SOSTA IN VIA ROGNONI E VIA TOGLIATTI

S
«Lo chiedono i mottesi e i commercianti»

ltra dismissione che ser-
virà a rimpinguare le
casse comunali riguar-
da la vendita di un

ministrazione comunale nei
prossimi anni, non è intenzione
dell'attuale maggioranza di
centrosinistra “ingessare” le al-
tre opere pubbliche del paese,
incentivando invece alcuni in-
terventi attesi da tempo, come
la creazione di nuovi parcheggi.
«Tanto per cominciare si prose-
guirà nell'asfaltatura delle stra-

de, una buona manutenzione
ordinaria che non può mai man-
care», dice il primo cittadino
Cazzola; «Poi è in programma la
realizzazione di un nuovo par-
cheggio di fianco all'Oratorio
San Luigi, e precisamente a metà
circa della via Rognoni dove c'è
un appezzamento di terreno de-
stinato già dal vecchio PRG a
questo scopo. Lì, entro pochi
mesi, si creerà un numero di
posti auto quasi simile a quello
già esistente in piazza Leonardo

ria importanza, in vista di una
presenza sempre maggiore del
Parco del Ticino nel nostro pa-
ese (si ricorda che l'Ente in que-
stione è tutelato dall'UNESCO
per l'indubbia importanza
naturalistica che il nostro terri-
torio mantiene in ambito inter-
nazionale).

appezzamento di terreno in fon-
do alla via Don Minzioni desti-
nato alla costruzione di abitazio-
ni di edilizia economico-popola-
re secondo il Piano di Edilizia
Economico-Popolare (PEEP). Chi
si aggiudicherà l'acquisto del ter-
reno, in conformità al PEEP in
oggetto dovrà realizzare abitazio-
ni che soddisfino i requisiti ri-
chiesti dal bando di vendita

e la costruzione del nuo-
vo plesso scolastico as-
sorbirà per la maggior
parte l'impegno dell'Am-

mente si prevede entro l'anno la
costruzione del nuovo piazzale
per il mercato.
«Il Piano di Lottizzazione
Togliatti prevede che l'area del
piazzale adiacente al nuovo in-
sediamento residenziale debba
essere realizzata a carico del
lottizzante. Il vecchio progetto
prevedeva la creazione di soli
23 posti auto, pari a 9 posti per
gli ambulanti del mercato. Ades-
so, con tutte le modifiche appor-
tate, siamo riusciti a ricavare lo
spazio per 39 posti auto,  pari a
23 posti per le bancarelle di tutti
gli alimentaristi. L'area sarà attrez-
zata con allacciamenti idrici, ser-
vizi igienici e tutte le infrastrut-
ture a norma di legge ed entro
sei mesi dall'approvazione defi-
nitiva (prevista per il prossimo
mese di maggio) i lavori verran-
no eseguiti ed ultimati».

U
n altro cantiere attesi-
ssimo dai residenti e
quello sito in via
Togliatti, dove final-

A sinistra, l'ingresso a valle
della proprietà comunale al
Guado della Signora, conces-
sa attualmente al Ristorante
“Il Giardino  nel Parco” e che
un tempo fu la discoteca.

MOTTA VISCONTI DOPO DECENNI DI ATTIVITÀ, STA PER SMOBILITARE LA STORICA AZIENDA TIPOGRAFICA MOTTESE

D

Il mercato ritornerà
al centro del  PAESE

da Vinci, e i due parcheggi in-
sieme contribuiranno ad alleg-
gerire la pressione sul centro del
paese»

Qui in via Togliatti ci sarà il nuovo mercato.

“Cinemastore” Besate
via 4 Novembre 35 Bis - BESATE (MI)
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E-mail: besate@cinemastore.it
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«P
rettamente al piccolo parcheg-
gio della via Aldo Moro, accan-
to all'Asilo Nido, in quanto i pro-
prietari dei lotti di terreno che si
interpongono tra le due aree
pare non abbiano ancora rag-
giunto un accordo per dare il via
all'altra parte di lottizzazione,
che porterà l'altra metà di piazza
del mercato. Ciò significa che
non tutti gli ambulanti potran-
no trovare spazio nel medesimo
luogo: le bancarelle dei non ali-
mentaristi sono 26 che, somma-
te alle 23 degli alimentaristi, co-
stituiscono il mercato settima-
nale del mercoledì con 49 ban-
carelle totali. Troveremo una
soluzione alternativa, in attesa
che possa essere completata la
seconda parte del piazzale; cer-
to è che la gente chiedeva a gran
voce il ritorno del mercato in
centro, commercianti mottesi
inclusi, ed è in questa direzione
che stiamo andando».

urtroppo la
piazzetta, per ora,
sarà cieca, non
collegandosi di-

ha chiesto ed ottenuto in affitto
anche gli uffici della ex azienda
tipografica che, dopo varie tra-
versie imprenditoriali, cesserà
entro breve la produzione. Ne-
gli attuali uffici della "Tognolli
Grafiche" troveranno la loro
nuova collocazione gli uffici del-
la Polizia Locale (ex Polizia Mu-
nicipale) e il nuovo Spazio Gio-
vani, un ambiente innovativo
destinato ai ragazzi di età inter-
media tra l'adolescenza e l'età
adulta che fino a questo momen-
to non avevano altri luoghi ag-
gregativi - appositamente stu-
diati per le loro necessità - a cui
rivolgersi. «Un luogo dove i ra-
gazzi si possano incontrare, ge-
stito con l'aiuto di professioni-
sti di cooperative che si occu-
pano di problematiche giovani-
li», ha spiegato il Sindaco
Cazzola, «insomma un ambien-
te che tutti aspettiamo e che
aprirà entro l'anno: gli uffici del-
la ex Tognolli Grafiche infatti
non necessitano di grandi inter-
venti di manutenzione e quindi
approntare la sede dei nuovi
uffici e dello Spazio Giovani sarà
abbastanza semplice».

 TOGNOLLI  lascia: arrivano i Vigili, i giovani e una palestra

l'Amministrazione comunale di
Motta Visconti, bisognosa da
tempo (se non da anni) di
reperire un luogo dove poter im-
magazzinare qualsiasi genere di

opo voci che si sono
rincorse negli ultimi
tempi, adesso arriva la
conferma ufficiale:

beni mobili fino a questo mo-
mento sparpagliati ovunque per
il paese, ha trovato il magazzino
tanto atteso.
«Abbiamo deciso di affittare
una parte di magazzino della ex
Tognolli Grafiche», ha detto il
Sindaco Laura Cazzola, «dove
finalmente potranno trovare la

loro giusta collocazione attrez-
zature, merci, suppellettili, qual-
siasi cosa di proprietà comuna-
le che fino a questo momento
era accatastata ovunque».
Ma la vera novità non si esauri-
sce con l'identificazione del
nuovo magazzino: accanto al
deposito in oggetto, il Comune

stabilimento e ai capannoni
adiacenti possa dare di sé
un'immagine migliore, e soprat-
tutto funga da biglietto da visi-
ta per chi si trova ad arrivare in
paese dalla strada per Pavia.

L’azienda T ognolli Grafiche.

Rimasto per anni sprovvisto di un
magazzino, il Comune di Motta aveva
sparpagliato merci e beni ovunque

L
realizzerà una palestra, destina-
ta, probabilmente, a diventare
anch'essa un punto di attrazio-
ne per i giovani che comince-
ranno a frequentare il loro nuo-
vo Spazio comunale. Resta solo
da augurarsi che anche il peno-
so piazzale antistante all'ex

a rimanente porzione
dell'ex azienda tipografi-
ca mottese è stata rile-
vata da un privato che



APRILE 2005 15

l'esposto, «è stata per l'appunto
riproposta tale problematica, vo-
tando sulla base della relazione
del tecnico architetto Marco Tu-
rati, a cui la Giunta di centrosi-
nistra ha commissionato l'incari-
co, la variante al PRG, fissando
così delle aree dove le società di
telefonia possano porre le pro-
prie antenne: questa scelta è as-
solutamente contraria alle leggi
dello Stato ed in particolare è
contraria a quanto stabilito dal
Codice delle Comunicazioni Elet-
troniche (DLG. 259/2003)».
A questo punto, scrivono De
Giovanni e Mariani, la domanda
che ci si pone è anche un'altra:
«Come è possibile che un Segre-
tario Comunale nonché Diretto-
re Generale che un anno prima
ha firmato un provvedimento, a
distanza di un anno ne firmi uno
totalmente contrario, con mani-
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MOTTA VISCONTI UNA DENUNCIA A CARICO DEL SINDACO LAURA CAZZOLA E DEL SEGRETARIO NIGRO

na nuova tegola
giudiziaria potrebbe
abbattersi sui vertici
dell'AmministrazioneU

DOPO IL PREFETTO  è la volta della Procura
Secondo gli esponenti leghisti Angelo De Giovanni e
Claudio Mariani, il Sindaco e il Segretario dovrebbero
pagare di tasca propria gli eventuali danni per “3”

DENUNCIA / 2 COSA SI TROVA SU INTERNET

Tutto è possibile, se
l’  ANTENNA  non c’è

li impianti di
telefonia mobi-
le sono stati
equiparati dal

data 29 novembre scorso una
mozione in cui si chiedeva di
evitare l'identificazione di aree
tecnologiche per le antenne di
telefonia mobile, mozione respin-
ta dalla maggioranza di
centrosinistra che, per voce del
Sindaco Cazzola, disse che «al-
l'Amministrazione comunale in-
teressa tutelare i cittadini di
Motta Visconti» e che, nello spe-
cifico la società H3G, nel momen-
to in cui è passata l'adozione
della variante al PRG, «non ha più

partecipative di H3G. Ora, tutto
quanto descritto sta sicuramen-
te creando un notevole danno ai
cittadini di Motta Visconti sotto
un duplice profilo: uno dal pun-
to di vista economico per il no-
tevole sperpero di denaro pub-
blico che sta realizzandosi, e due
in quanto si sta di fatto impeden-
do la fornitura di un servizio di
telefonia cellulare agli abitanti di
Motta Visconti».
In conclusione, Angelo De Gio-
vanni e Claudio Mariani chiedo-
no alla Procura della Repubblica
di valutare «se nei fatti sopra
esposti siano ravvisabili estremi
di reato ai danni della collettività
del Comune di Motta Visconti,

ngelo De Giovanni affer-
ma che «se dovesse suc-
cedere qualcosa di nega-
tivo per il Comune al ter-

mine dell'iter giudiziario, ne do-
vranno rispondere il Sindaco Lau-
ra Cazzola e la dott.ssa Fausta
Nigro. Aspettiamo l'esito del ricor-
so, poi valuteremo il da farsi. Le
ragioni per le quali i firmatari del
precedente esposto non compa-
iono in questa nuova denuncia
sono dipese solo dalla mancanza
di tempo, ciò che non ha permes-
so di farla sottoscrivere anche agli
altri». Secondo l'ex assessore,
H3G potrebbe sì accettare di tra-
sferirsi dall'area già identificata in
via Borgomaneri 125 presso i due
poli alternativi, ma avrebbe tutto
il diritto di farsi pagare dal Comu-
ne tutti gli investimenti necessari
a raddoppiare impianti ed infra-
strutture, dato che la società di
telefonia aveva preventivato una
sola stazione radio base per co-
prire in modo omogeneo tutto il
paese; «l'importante è impedire
che sia il Comune, ossia noi citta-
dini, a dover sborsare i soldi ».

ascrivibili al Segretario Comuna-
le nonché Direttore Generale
dott.ssa Fausta Nigro e al Sin-
daco Laura Cazzola», chieden-
do che si proceda penalmente
contro di loro qualora fossero
riscontrabili estremi di reato, e
riservandosi l'eventuale costitu-
zione di parte civile per il risarci-
mento del danno subito.

A

Man forte anche dal Consiglio di Stato

festa disapplicazione della legge,
tenendo presente che, nel corso
dell'anno, in materia non sono
intervenute modifiche legislati-
ve? Va anche sottolineato il fat-
to che il Segretario Comunale è
lo stesso sia della precedente
Amministrazione Vecchio, sia
dell'Amministrazione ancora pre-
cedente con il Sindaco
Bertolazzi. L'attuale Sindaco
Laura Cazzola», si legge nel-
l'esposto, «che faceva parte del-
l'allora minoranza insieme ai Con-
siglieri Fusi e
Belloni, aveva
seguito tutte le
fasi della vicen-
da. Come mai,
nonostante tut-
to questo, oggi
dà il pieno as-
senso ad attua-
re dei provvedi-
menti che erano
stati giudicati
contra legem?».
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di DAMIANO NEGRI

comunale? Sempre a causa del-
l'ormai nota questione dell'inse-
diamento sul territorio comuna-
le degli impianti di telefonia mo-
bile, in data 28 febbraio scorso il
consigliere comunale Angelo De
Giovanni e l'ex consigliere comu-
nale Claudio Mariani hanno pre-
sentato alla Procura della Repub-
blica presso il Tribunale di Pavia
un esposto contro il Sindaco
Laura Cazzola e il Segretario Ge-
nerale nonché Direttore Genera-
le del Comune di Motta Visconti
dott.ssa Fausta Nigro.
I due esponenti leghisti nel do-
cumento di denuncia spiegano
che «con deliberazione del Con-
siglio Comunale n. 52 datata 29
settembre 2004 e  divenuta ese-
cutiva il giorno 11 gennaio 2005,
il Comune di Motta Visconti ha
provveduto all'approvazione di
una variante parziale al Piano
Regolatore Generale (PRG) per la
localizzazione di siti idonei all'in-
sediamento di stazioni radio base
per la telefonia mobile. Già la pre-
cedente Giunta con l'allora Sin-
daco dott.ssa Rosanna Vecchio,
aveva discusso in Consiglio
Comunale il 28 novembre 2003
tale problematica, alla presenza
del medesimo Segretario Comu-
nale Fausta Nigro».

«N
ella seduta di
Consiglio del 29
settembre scor-
so», si legge sul-

Codice delle comunicazioni
elettroniche (DLG. 259/2003)
come “opere di urbanizzazio-
ne primaria” ma questa defi-
nizione non giustifica che tali
opere debbano essere consi-
derate compatibili con tutto il
territorio comunale come im-
poneva l'incostituzionale De-
creto Gasparri (DLG. 198/
2002)». E’ quanto afferma un
interessante sito, curato dal Co-
ordinamento Comitati Toscani
contro l’elettrosmog che abbia-
mo visitato alla ricerca di mag-
giori informazioni sul DLG. 259/
2003: il testo estrapolato che
segue si trova all’indirizzo
www.ondakiller.it e può servi-
re quale utile confronto per ca-
pire come si opera in molti altri
comuni italiani. «Il pieno pote-
re di pianificazione urbanisti-
ca del territorio da parte del
Comune è stato riconosciuto
sia dalla Corte Costituziona-
le (sentenza n. 307/2003) che,
recentemente, dal Consiglio di
Stato (Ordinanza n. 1612 del
6 aprile 2004) che recita: «Ri-
tenuto che l'intervenuta assi-
milazione delle opere per sta-
zioni radio base alle opere di
urbanizzazione primaria (ad
opera del comma 3 dell'art. 86

del DLG.. 259/2003) non pre-
clude al Comune, nell'eserci-
zio del potere di pianificazio-
ne urbanistica, la localizza-
bilità di dette opere in deter-
minati ambiti del territorio,
sempre che sia in tal modo as-
sicurato l'interesse di rilievo
nazionale ad una capillare
distribuzione del servizio (in-
teresse che non risulta
fattispecie posto in discussio-
ne o in pericolo)». Riguardo
alla Variante al Piano
Regolatore (...) il Comune, se
di dimensioni medio-grandi e
per evitare inutili e dispendio-
si contenziosi con i gestori, do-
vrebbe affidare l'individua-
zione delle aree per l'installa-
zione degli impianti  (...) ad
esperti qualificati ed indipen-
denti (...). In attesa che il Re-
golamento comunale sia ap-
provato, il Comune può so-
spendere le autorizzazioni
alla installazione degli im-
pianti per un periodo deter-
minato (...). Quando il Rego-
lamento viene approvato su-
bentrano le nuove norme in
materia urbanistica che si ap-
plicano a tutti gli interventi,
anche a quelli che hanno già
avuto il titolo edilizio, purché
questi non siano ancora ini-
ziati (cioè le antenne non de-
vono essere state ancora in-
stallate)».                        [dn]

«L'importante
è impedire che sia

il Comune, ossia
noi cittadini, a

dover sborsare
i soldi alla H3G»

il Comune con
l'adozione del-
la variante al
PRG ha violato
anche delle di-
sposizioni re-
gionali, omet-
tendo addirit-
tura degli
adempimenti
obbligatori in
spregio alle
p r o c e d u r e

sconti in spregio totale alle nor-
me regolamentari», continua
l'esposto presentato alla Procu-
ra di Pavia, «si fa presente che
uno dei motivi di ricorso della so-
cietà H3G è basato sul fatto che

«È STATO VIOLATO IL CODICE DELLE COMUNICAZIONI»
Giovedì 10 febbraio, a firma
dei consiglieri comunali del
gruppo "Noi per Motta" più
altri privati cittadini, era
già  stato presentato al Pre-
fetto di Milano un esposto
nel quale il gruppo politico

mottese denunciava presunte
irregolarità in merito all'ope-
rato dell'Amministrazione
comunale, in particolare
concernente l'iter di installa-
zione dell’impianto di “3” in
via Borgomaneri 125. Adesso
è la volta della Procura (il
documento a sinistra).

I
 due esponenti della Lega
Nord ricordano che il Grup-
po Consiliare "Noi per
Motta" aveva presentato in

possibilità di installare le anten-
ne dove vuole lei, ma nei siti in-
dicati dal Comune».

«S
empre per sottoli-
neare il comporta-
mento del Comu-
ne di Motta Vi-

«G

www.ondakiller.it

Claudio Mariani.

una denuncia fatta dal Consi-
gliere Angelo De Giovanni e dal
signor Claudio Mariani (entram-
bi della Lega Nord) alla Procura
della Repubblica di Pavia, rela-
tivamente a non meglio preci-
sate responsabilità penali
attribuibili alla sottoscritta ed al
segretario comunale Dott.ssa
Nigro, riguardanti le scelte che
l'attuale amministrazione comu-
nale ha ritenuto di fare in merito
alla dislocazione delle antenne
di telefonia mobile che H3G

l problema delle spazzatrici
che non puliscono come

In  BREVE

Cazzola: «Nessuna
comunicazione
della Denuncia
a mio carico»

Con riferimento alle notizie
apparse sui giornali circa

avrebbe voluto installare in via
Borgomaneri, nel ribadire la no-
stra assoluta serenità per quan-
to fatto, e la convinzione di aver
rispettato le leggi vigenti, pos-
so solo confermare che, ad oggi,
nessuna comunicazione in que-
sto senso ci è pervenuta dal
Tribunale pavese e che, se ciò
dovesse per caso avvenire, ri-
sponderemo in quella sede alle
accuse mosseci.

LAURA CAZZOLA
Sindaco di Motta Visconti

si dovrebbe il lato sinistro delle
carreggiate a senso unico sus-
siste, e l'abbiamo già segnalato
all'AMAGA varie volte», ha
detto il Sindaco Laura Cazzola.
L'episodio, segnalato sullo scor-
so numero di "Punto di Vista"
da un lettore, era già stato
focalizzato dall'Amministrazione
comunale, la quale si è impegna-
ta a trovarne una soluzione.
«Intanto posso dire che il pae-
se è sicuramente più pulito, dato
che abbiamo al nostro servizio
due operatori ecologici in più»,
continua il Sindaco, «ed il livel-
lo di pulizia è sicuramente mi-
gliorato da quando abbiamo ri-
mosso le campane del vetro, di-
ventate nel corso degli anni vere
e proprie minidiscariche in giro
per Motta». Anche le ultime
campane del vetro, posizionate
nelle zone più periferiche del
paese, sono state rimosse.

«Il problema delle
spazzatrici c’è ma
il paese adesso
è più pulito»

«I
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 ELEZIONI REGIONALI,  la sfida continua
Bianchi: «Per noi i risultati mottesi - e nazionali - sono di grande soddisfazione»

tato dei singoli partiti non può
essere tenuto in eccessiva con-
siderazione, in quanto, molti
hanno preferito votare solamen-
te il Candidato a Presidente e
non anche il simbolo delle liste
dei partiti sostenitori.
In sostanza la lista del
Centrodestra (Formigoni) ha
subito un crollo del 10,35% ri-
spetto alle Regionali del 2000
evidenziato e confermato anche
dal calo del 2,15% rispetto alle
Europee del 2004. La lista del

Centrosinistra (Sarfatti) è au-
mentata del 9,35% rispetto alle
Regionali 2000 ed il trend posi-
tivo è stato confermato anche
dall’aumento dell’1,88% rispet-
to alle Europee del 2004. Un
settimanale di zona, a commen-
to dei risultati suddetti, ha vo-
luto titolare il proprio articolo
«Il centrodestra vola e si man-
gia le mani». È ovvio che an-
che cadere in picchiata può es-
sere definito un “volo”, ma non
credo che con quella definizio-
ne, si volesse descrivere esat-
tamente l’insuccesso avuto dal
Centrodestra nei seggi di
Motta Visconti. Di contro,

ELEZIONI REGIONALI / 2 CASSANI: RASSICURO GLI ELETTORI, IL GRUPPO È COMPATTO

La riflessione dopo la vittoria  REGIONALE

L’
obiettivo è stato rag-
giunto: Roberto
Formigoni è stato
riconfermato, per la

quando l’arguta SLP scrive:
«chi nelle regionali si attende-
va un effetto Cazzola (neo Sin-
daco del Centrosinistra, ndr.),
è rimasto deluso. Nessun incre-
mento per il centrosinistra,
anzi...», chissà cosa avrà volu-
to dire?
Sarà stata sbadataggine, disin-
formazione o mini conflitto d’in-
teresse?

terza volta, alla guida della Re-
gione. La soddisfazione non
solo è d'obbligo, ma mi rende
profondamente ottimista visti i
risultati ottenuti a Motta che

ha dato l'ennesima dimostrazio-
ne di essere un Comune di cen-
tro destra e ha riconfermato
Forza Italia primo partito del
paese. Il confronto tra
Formigoni e Sarfatti ha visto la
vittoria del primo per 2.298 voti
contro 1.317. Le preferenze
espresse per Forza Italia sono

I risultati ottenuti a Motta danno
l'ennesima dimostrazione di essere
un Comune di centrodestra

S
delle Libertà che, dopo aver
ottenuto questo importante ri-
sultato, è ancora più determi-
nata nel continuare a lavorare
per poter arrivare alle prossime
elezioni comunali in condizioni
tali da poter riconsegnare nelle
mani dei cittadini di centro-de-
stra quanto loro richiedono, il

DONNA IN
ACCONCIATURE DONNA-UOMO

VIA BORGOMANERI, 109 - MOTTA VISCONTI - TEL. 02 90001964
SI RICEVE SU APPUNTAMENTO

N U O V A
G E S T I O N E

OFFERTA SPECIALE!
PERMANENTE E TAGLIO  30 EURO!

SPECIALISTI IN ALLUNGAMENTO
(EXTENSION)

MOTTA VISCONTI ELEZIONI REGIONALI

 I RISULTATI  del voto più
atteso di quest’anno
Motta Visconti si conferma un paese
saldamente in mano al centrodestra

AVENTI DIRITTO AL VOTO:

TOTALE VOTANTI

Schede bianche:
Schede nulle, non
assegnate,contest.

Totale:

VOTI VALIDI:

L'Unione Lombardia (Sarfatti)
Per la Lombardia (Formigoni)
Alternativa Sociale ed altri
(Invernizzi)
Liberaldemocratici-LDF (Marsili)

Totale:

VOTI VALIDI:

Verdi per la Pace:
Comunisti Italiani:
Alleanza Nazionale:
Liberaldemocratici - LD:
Pensionati:
Pensioni e Lavoro:
Nuovo PSI:
Lega Padana:
Italia dei Valori:
Lega Nord:
UDC:
Uniti nell'Ulivo:
Rifondazione Comunista:
Polo Laico:
Alternativa Sociale:
Forza Italia:

Totale:

5.654

4.066

70

176+1

247

1.317
2.298

198
6

3.819

75
80

388
3

94
18
36
88
19

426
129
592
135

2
50

972

3107

71,90%

34,48%

60,16%

5,18%

0,18%

100,00%

1,96%

2,07%

10,13%

0,01%

2,43%

0,47%

0,94%

2,30%

0,49%

10,99%

3,37%

15,47%

3,50%

0,01%

1,31%

25,44%

D
i seguito i risultati delle attesissime elezioni regionali
2005, svoltesi lo scorso 3 e 4 aprile: i dati sono stati
forniti dal Comune di Motta Visconti. Prevista e
prevedibile la vittoria schiacciante del centrodestra.

livello nazionale, quasi il 2% di
aumento di voti rispetto alle ele-
zioni Europee di qualche mese
fa, stanno a significare, che an-
che sul territorio locale, i
mottesi mostrano di apprezza-
re i nostri sforzi ed il nostro
impegno.
Per questo, a nome della Lista
Civica Per Il Nostro Paese Cen-
tro Sinistra, mi sento in obbli-
go di rivolgere loro un sentito
ringraziamento.

CARLO BIANCHI
Capogruppo Consiliare

Lista Civica Per Il Nostro
Paese Centro Sinistra

Q
uesti sono i risultati
delle elezioni Regiona-
li 2005 a Motta Viscon-
ti. Ovviamente il risul-

P
Oltre a premiare le proposte e
la serietà del Centro Sinistra a

er noi i risultati mottesi
sono di grande soddi-
sfazione (per non parla-
re di quelli nazionali).

Comune. Sarebbe bene, a que-
sto punto, che anche la mag-
gioranza che ci governa rifletta
su queste cifre che sono molto
significative.
Per quanto riguarda Forza Ita-
lia tengo a rassicurare gli elet-
tori sulla compattezza del grup-
po che mi ha affiancato e che è
cresciuto di numero nell'ultimo
anno, nonostante, purtroppo,
qualche distrazione non si pos-
sa negare a nessuno. La volon-
tà, a questo punto,  è quella di
coinvolgere sempre più perso-
ne possibile desiderose di par-
tecipare al cambiamento di
questo paese e alla sua rina-
scita che, con caparbietà e co-
stanza nel tempo, sono certo
potrà arrivare.

GIUSEPPE CASSANI
Coordinatore di Forza Italia

di Motta Visconti
cassani@eutraco.it

state 972 che sommate ai 345
voti dati al simbolo del candi-
dato Presidente fanno 1.317
contro i 1309 suffragi registrati
alle europee del 2004. Una cu-
riosità che potrebbe non salta-
re subito all'occhio: a conti fat-
ti il solo partito di Forza Italia è
riuscito a prendere, a Motta, gli
stessi voti dell'Unione che ha
sostenuto Sarfatti (1.317 con-
tro 1.317).

oddisfazione, dunque,
che ben fa sperare per
il futuro vista l'ottima
tenuta di tutta la Casa

tato ottenuto dal candidato di
Forza Italia Stefano Maullu
(foto) in occasione delle scorse
elezioni regionali a Motta Vi-
sconti, in assoluto il più votato
di ogni schieramento. Tutti con-
tenti? Non proprio: la notizia del

In  BREVE

Gli azzurri hanno
votato in massa
per Stefano Maullu

Centosedici preferenze: è
questo lo strabiliante risul-

successo elettorale di Maullu
ha sconcertato quella parte del
movimento azzurro che “spin-
geva” per un altro candidato.
Pienamente soddisfatto lo spon-
sor mottese del neo eletto con-
sigliere regionale Maullu.

proprio dai giornali. Mi doman-
do ma dove inizia e finisce la ve-
rità dell’informazione di certi
giornalisti? Quando scrivono
dove attingono le loro informa-
zioni? Io non sono una giorna-
lista ma l'articolo della Signora
Lodi Pasini su “Ordine e Liber-
tà” di venerdì 1° aprile 2005 inti-
tolato “Non c'è posto per lui al-
l'obitorio” davvero mi ha

amareggiata. Il “Lui” in questio-
ne era mio suocero: la Signora
giornalista parla come se aves-
se intervistato mia suocera,
virgolettando dichiarazioni, con
date e avvenimenti privi di fon-
damento. Non è proprio profes-
sionale questo sistema!
I giornalisti scrivono sì gli arti-
coli, ma le informazioni vanno a
prenderle alla fonte e non in un
salone di bellezza, o come ha

detto il Signor Sindaco «in un
bar o con la stampa».
Le informazioni, Signora giorna-
lista, non si possono prendere
dove le parole sono magari sta-
te già macinate, trite e condite
da altre cento  persone che a
loro piacimento hanno tolto e
aggiunto. Esorto la Signora
Lodi Pasini a non menzionare
nomi e cognomi coinvolti in vi-
cende private e NON pubbliche,

senza una preventiva autorizza-
zione. Neanche i morti, a quan-
to pare, possono stare tranquil-
li in certi casi.
Non voglio alzare polveroni inu-
tili: a cosa serve, ormai è stato
scritto quello che una frettolo-
sa fame di notizie (false) impo-
neva.
Poi alle famiglie rimane il dolore
e il ricordo di chi se ne è anda-
to...

PATRIZIA HUCHICCHI
MARIA FRANCHI

L’
indignazione è tantis-
sima quando si sco-
prono fatti distorti sul
proprio conto e poi

MOTTA VISCONTI RICEVIAMO DA UNA LETTRICE E PUBBLICHIAMO: “NON C'È POSTO ALL’OBITORIO”

Perché quell’articolo?
BEAUTY-FARM PER ANIMALI DOMESTICIBEAUTY-FARM PER ANIMALI DOMESTICI

MOTTA VISCONTI (MI)
Piazzetta Sant’Ambrogio 3

Cell. 339 4881955

MOTTA VISCONTI (MI)
Piazzetta Sant’Ambrogio 3

Cell. 339 4881955
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MOTTA VISCONTI UNO SCREENING PER FUMATORI ED EX FUMATORI

Perché io ci tengo ai  POLMONI

L’
A cura dell'Assessorato agli Affari Sociali - Sanità Igiene

L’

MOTTA VISCONTI DAI LETTORI: SS 526

Il traffico pesante e
la  CIRCONVALLAZIONE

S
In risposta alla scorsa pagina dei DS

Punto di Vista  [ MOTTA VISCONTI ]  Attualità

MOTTA VISCONTI DE GIOVANNI NON VUOL SENTIR PARLARE DI AUMENTI DELLE TASSE AI MOTTESI

l'annunciata possibilità di un
aumento fino al 6 per mille
dell'ICI sulla prima casa deciso
dall'attuale maggioranza di
centrosinistra.
«Non si può che condannare
questo provvedimento che ri-
balta le precedenti dichiarazio-
ni del Sindaco Cazzola, la quale
aveva assicurato che non si
sarebbero aumentate le tasse;
invece come di consueto ecco
che la maggioranza va a pesca-
re dove è certa di poter rastrel-
lare nuove risorse, anziché ri-
durre alcune uscite eclatanti».
D: Di quali uscite parla, consi-
gliere?
R: «L'abbiamo detto e ripetuto
in tutti i modi in campagna elet-
torale, così come era diventato
un punto fondamentale del pro-
gramma elettorale di Giuseppe
Redaelli: il costo della macchi-
na amministrativa del Comune

S

SACRIFICI PER TUTTI,  il Comune ci costa!
Nel mirino del consigliere certi “premi di programma” e gli stipendi dei politici

i dice “indignato” il con-
sigliere del gruppo “Noi
per Motta”  Angelo De
Giovanni in merito al-

daco e della Sua giunta. Ades-
so i dipendenti comunali sono
54, e due nuovi operatori eco-
logici assunti tramite coopera-
tiva. Un esercito di persone che
si è ingrossato a vista d'occhio,
così come si sono ingrossati in
maniera esponenziale i costi del
loro mantenimento a carico del-
la collettività»
D: In particolare, quali sono i
costi che ritiene maggiormen-
te onerosi?
R: «I compensi del Sindaco e
della giunta, i mottesi è bene
che sappiano quanto sto per
dire, visto che la Giunta di
Rosanna Vecchio è naufragata
anche per questo motivo quan-
do noi della Lega Nord Padania
amministravamo il paese insie-
me a lei: sia chiaro, non metto
in discussione gli stipendi or-
dinari erogati dal Comune, ma
il cosiddetto Programma

DONNA IN

Ambulatorio Odontoiatrico
Dott. LUCA LANDRIANI
Ambulatorio Odontoiatrico
Dott. LUCA LANDRIANI

Odontoiatra
riceve su appuntamento

anche il sabato

Tel 02 90000138
Piazzetta Sant’Ambrogio, 4

MOTTA VISCONTI (MI)
e-mail: dott.landriani@virgilio.it

Ambulatorio Odontoiatrico
Dott. LUCA LANDRIANI

Autorizzazione Sanitaria Prot. 19634 del 01/03/2004 ASL Milano 1

la salute dei cittadini attra-
verso efficaci campagne di
prevenzione sanitaria. In par-
ticolare vogliamo affrontare
globalmente i danni derivan-
ti dal FUMO, che, oltre al ri-
schio di tumore ai polmoni,
causa un danno polmonare
progressivo che porta alla
bronchite cronica ed all'Enfi-
sema polmonare.
L'evoluzione nel tempo del
danno polmonare può esse-
re scarsamente avvertita dal
soggetto fumatore e quindi
rivelarsi quando la compro-
missione è già marcata. Al
contrario il danno può esse-
re precocemente evidenziato
con il controllo periodico
della funzione polmonare. E'
per questi motivi che l'Asses-
sorato agli Affari Sociali - Sa-
nità e Igiene vuole presentar-
Vi i seguenti progetti:
- DANTE  (diagnosi precoce
del tumore del polmone) è ri-
volto ai soggetti maschi di età
compresa tra i 60 e i 74 anni;
forti fumatori o ex fumatori
(che abbiano smesso da
meno di 10 anni);
- COME RESPIRO (diagno-
si precoce della bronchite
cronica ed enfisema polmo-

rale che verrà ripetuta ogni anno
per cinque anni. L'altra metà ri-
ceverà gratuitamente ogni anno
e per cinque anni una visita me-
dica con eventuali accertamen-
ti al bisogno. La partecipazione
al Progetto Dante è completa-
mente gratuita.

2) PROGETTO COME RESPIRO
Con un controllo periodico del-

apposita apparecchiatura.
L'Unità Operativa di Riabilita-
zione Pneumologica del-
l'Ospedale "Carlo Mira" di
Casorate Primo si è resa di-
sponibile all'avvio di un pro-
getto che consiste nell'esecu-
zione gratuita dell'esame
spirometrico in soggetti fuma-
tori.
Per delucidazioni e per poter
partecipare ai progetti sopra
indicati contattare il Dr.
Meriggi, Primario dell'Unità
Operativa di Riabilitazione
Pneumologica dell'Ospedale
"Carlo Mira" di Casorate Pri-
mo (tel. 02-90040207 oppure
02-90040313), che coordina i
progetti.
Nel porgerVi i nostri migliori
saluti, Vi invitiamo a non per-
dere questo importante ap-
puntamento con la prevenzio-
ne.

BIANCA BONFANTI
Assessore alla Sanità

E S T E T I C A

VIA BORGOMANERI, 107 - MOTTA VISCONTI - TEL. 02 90001964

Estetica viso e corpo - Ricostruzione unghie con metodo UV -gel e acrilico
Air-brush - Bagno turco con area relax - Programmi personalizzati

SEI A DIETA? DIMAGRISCI
PIÙ IN FRETTA COL BAGNO TURCO!

OFFERTA: 10 SEDUTE DI BAGNOTURCO
AL PREZZO SHOCK DI 100 EURO!

SI RICEVE SU APPUNTAMENTO

Assessorato agli
Affari Sociali - Sani-
tà Igiene ritiene prio-
ritario promuovere

L

nare) rivolto a tutti i fumatori o
ex fumatori.

1) PROGETTO DANTE
E' un programma di screening
in difesa della Vostra salute, de-
dicato alla diagnosi precoce dei
tumori del polmone che è oggi
la prima causa di morte negli
uomini. Il progetto è finanziato
e patrocinato dalla Lega Italia-
na per la Lotta contro i tumori
con il sostegno dell'ASL MI 2 -
Melegnano, ed è stato messo a
punto dall'unità Operativa di
Chirurgia Toracica dell' Istituto
Clinico Humanitas di Rozzano.
Coloro che aderiranno saranno
sottoposti gratuitamente a:
- Visita medica;
- RX del Torace;
- Esame citologico dell'espetto-
rato.

a metà dei partecipanti
al progetto, scelti a caso
da un computer, sarà
sottoposto alla TAC spi-

la funzione polmonare i dan-
ni del fumo possono essere
precocemente evidenziati at-
traverso un semplice esame:
la spirometria  (l'equivalente
dell'elettrocardiogramma per
l'attività cardiaca).

esame non è
invasivo e consiste
nel soffiare quanto
più possibile in una

Raggiungimento Obiettivi
(PRO) da compilarsi annual-
mente da parte di ciascuno dei
capisettore dell'Amministrazio-
ne comunale».
D: Cos'è il Programma Rag-
giungimento Obiettivi?
R:  «A inizio anno, ogni
caposettore indica in questo
"programma" annuale una se-
rie di punti programmatici che
intende definire e raggiungere
nel corso dei 12 mesi a venire.
A fine anno il Segretario Co-
munale e la Giunta valutano
quanto è stato fatto: ora, al di là
dell'effettivo raggiungimento
degli obiettivi precedentemen-
te prefissati, tali da soddisfare
appieno gli indirizzi del PRO
pronosticato, vorrei far rilevare
che ogni anno i capisettore ven-
gono "premiati" con il massimo
previsto dalla legge, circa 12.500
euro a testa, 25 milioni di vec-
chie lire che, moltiplicati per
quattro, fanno la bellezza di 100
milioni di vecchie lire.

doveva e si deve ridurre. Ci tro-
viamo di fronte ad una con-
giuntura difficile che prevede
sacrifici da parte di tutti. Inuti-
le dire che aumentare le tasse
ai cittadini sia una pratica anti-
patica anche se talora neces-
saria (ma non è il caso di Motta)
tutt'altra cosa è spiegare ai cit-
tadini quanto costa "il mante-
nimento ordinario e una
tantum" del Municipio, cosa
che tutti, esponenti di ogni
schieramento si guardano bene
dal fare».

pett.le Redazione,
ho letto con attenzio-
ne il Manifesto eletto-
rale della lista "Uniti

nell'Ulivo" pubblicato a paga-
mento dai DS sull'ultimo nu-
mero del Vostro giornale e
vorrei approfittare della Vostra
cortese disponibilità per una
riflessione personale, anche
se penso che quando questa
mia lettera apparirà le elezioni
regionali si saranno già svol-
te. Mi riferisco in particolare
alla proposta di "sistemare"
la strada statale 526 -che io
conosco bene percorrendola
spesso per andare ad
Abbiategrasso - bypassando
i paesi di Besate e di Motta
Visconti. Capisco il problema
di Besate, ma per quanto ri-
guarda Motta Visconti cosa
vorrebbero "bypassare" i DS?
Il traffico pesante provenien-
te da Besate e diretto a
Bereguardo già adesso viene
obbligatoriamente immesso
sulla circonvallazione ovest di
Motta (Via De Gasperi) e vi-
ceversa. Chi invece sempre
proveniente da Besate è di-
retto a Casorate può molto più
convenientemente percorrere
il raccordo Besate-Casorate
senza passare per Motta. Sem-
mai il problema è quello di mi-
gliorare questo raccordo, ma
non certo quello di fare intor-
no a Motta un nuovo anello

di circonvallazione sul lato
Nord-Est per i pochi mezzi
pesanti che hanno la neces-
sità di circumnavigare l'abita-
to di Motta. Al contrario, a me
sembra che un'eventuale cir-
convallazione Nord-Est a
Motta favorirebbe solo la
voracità di chi aspetta occa-
sioni come questa per nuove
speculazioni edilizie, per
esempio sui terreni intorno
alle future nuove scuole di
Motta o sul lato Est del paese
(l'ultimo ancora relativamen-
te intatto) e sarebbe il primo
passo verso il famigerato "rac-
cordo veloce con la Malpen-
sa" che ci porterebbe il rumo-
re e l'inquinamento di tutti i
Tir provenienti da Germania e
Svizzera e diretti a Sud.

D
: Si riferisce ai costi
di mantenimento dei
dipendenti comunali?
R: «In primis del Sin-

C
mittente del Manifesto credo
che conosca appieno il signi-
ficato, come "turismo consa-
pevole" e le "legittime attivi-
tà" (tra cui l'odiosa pratica
della caccia), mi sembra un ti-
pico esempio di come e per-
ché un ex partito di massa stia
perdendo il contatto con i suoi
stessi elettori.

N.H. LORENZO
CARAMELLI ,

Zelata di Bereguardo

he questa proposta
venga dai DS in
nome di frasi fatte di
cui nemmeno il Com-

G
ià a suo tempo, quan-
do amministrammo
brevemente col Sinda-
co Rosanna Vecchio,

noi come Lega Nord eravamo
fortemente critici, al punto che
la questione in oggetto rappre-
sentò uno degli elementi di rot-
tura interni alla ex maggioranza
di centrodestra, figuriamoci
adesso visto che il Sindaco di
centrosinistra ventila l’idea di
aumentare l'ICI al 6 per mille per
tutti i cittadini per fare cassa,
magari destinando come sempre
ai capisettore 100 milioni delle
vecchie lire, oltre a ciò che per-
cepisce il direttore generale».

[dn ]
(La risposta del Comune
di Motta è a pagina 19)

Angelo De Giovanni.
Sul prossimo numero
la risposta del Comune.
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MOTTA VISCONTI MARTEDÌ 12 APRILE INCONTRO AL CENTRO CIVICO CON GIGI BORGOMANERI (FIGLIO)

Punto di Vista  [ MOTTA VISCONTI ]  Attualità

igi Borgomaneri è arri-
vato la sera di martedì
12 aprile con una sfer-
zata di parole decise cheG

 LA RESISTENZA,  mai tardi per ricordarla
Il figlio del partigiano mottese ucciso nel 1945 è uno storico: a lui il compito
di “riscrivere” una parte della “Storia di Motta” scritta da Monsignor Palestra

forse lasceranno il segno sulla
sinistra del paese, esortando al-
l'azione contro i germi del
neototalitarismo strisciante che
minacciano la Costituzione del-
la Repubblica Italiana, «una del-
le migliori mai viste in Europa».
Borgomaneri è il figlio del parti-
giano Gigi Borgomaneri, a cui è
intitolata la principale arteria del
paese. Ha sessant'anni e il pa-
dre non l'ha mai conosciuto,
tuttavia si dice fortunato ad es-
sere stato allevato e cresciuto
da persone che gli hanno tra-
smesso il senso della Storia, del
valore delle regole democratiche
ed una passione politica di sini-
stra che, come di consueto av-
viene, è anche profondamente
autocritica.

rificatore pur nel nostro picco-
lo. Nel libro "Storia di Motta Vi-
sconti e dell'antico Vicus di
Campese", redatto quasi
trent'anni fa dallo storico
monsignor Ambrogio Palestra
per conto del Comune, c'è un
passaggio che merita di essere
chiarito: a pagina 215, al para-
grafo "I partigiani di Motta",
Palestra scrive che «il periodo
più oscuro della storia moderna
di Motta fu certamente quello
che va dal 25 aprile al 1° maggio
1945».
Insomma secondo Radici è prio-
ritario, adesso che il centrosi-
nistra è al Governo, inserire que-

priate sulla Resistenza a
Motta», ha detto Radici , «e per
questo motivo, non potendo
ripubblicare per intero il libro
con la storia del paese, faremo
uscire il prossimo numero del
notiziario del Comune col nuo-
vo passaggio che vuole sosti-
tuire integralmente quello lacu-
noso, per sciogliere finalmente
le dicerie di questi anni. Voglia-
mo dimostrare che la storia non
la si può tirare da una parte o
dall'altra, come fa comodo…
Quest'anno, in occasione del
sessantesimo anniversario dal-
la Liberazione, abbiamo pensa-
to ad iniziative col Comune di
Casorate Primo e alla Cascina
Contina di Rosate: il prossimo
21 aprile si svolgerà alla Casci-
na Contina uno spettacolo sul-
l'aia sulla Resistenza, mentre di
sera a Casorate si svolgerà un
dibattito con i testimoni diretti
di quegli anni. Infine il giorno
del 25 aprile si terrà a Motta Vi-
sconti il consueto corteo al mat-
tino dedicato alla memoria dei
caduti con in più l'intervento del
comitato antifascista. In
piazzetta Sant'Ambrogio avrà
luogo per tutto il giorno una
mostra su quel travagliato peri-
odo storico e durante il pome-
riggio un momento di festa con
pane e salame per tutti».

«H
o chiamato qui
Borgomaneri an-
che per portare
un aspetto chia-

pata per la revisione in atto del-
la Carta Costituzionale, un'ope-
razione contro cui si sono schie-
rate decine di intellettuali, oltre
alla sinistra parlamentare.
«Il prossimo 25 aprile dovrà di-
ventare anche una giornata in
difesa della Costituzione, una
carta di garanzia che equilibra i
poteri tra Governo e Parlamen-
to, che fu scritta da chi lottò
contro il fascismo e il nazismo e
questo, oggi, vuole essere stra-
volto dal Governo Berlusconi».

25 APRILE / 2 RICEVIAMO DAI LETTORI

Furono anni  TERRIBILI
quelli che vidi allora

Ero a Intra dove l'azienda dove
ero occupato era sfollata per
sfuggire ai bombardamenti.
Quel 1944 è stato un anno terri-
bile per le azioni di guerriglia del
movimento partigiano, che nel-
la zona si era diffuso, e le rap-
presaglie dei tedeschi e le for-
mazioni repubblichine, che era-
no di fatto sotto la direzione dei
tedeschi per i rifornimenti, le si-
stemazioni e la armi.

S
i avvicina il 25 Aprile,
data molto importante
nella massa dei miei ri-
cordi.

Le condizioni di vita dei partigiani
erano davvero durissime sui monti...

G
ondivido il rispetto e la
memoria per tutti i ca-
duti, ma le condizioni
di vita dei partigiani

erano dure, dovevano arrangiar-
si, e contare sull'aiuto della po-
polazione e talvolta dal lancio
coi paracadute di rifornimenti
agli Alleati. Azioni di eroismo e
di vigliaccheria ci sono state da
tutte le parti, ma non si può con-
siderare le due parti allo stesso
livello riguardo ai sacrifici alla
durezza di vita e dalle azioni su-
bite. A Verbania Fondotoce c'è
la Casa della Resistenza, la co-
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EMPORIO

politica neototalitaria è iniziata
molto tempo fa, da quando ne-
gli anni Ottanta si è rimessa in
marcia la rivalutazione del fasci-
smo e la destra ha accelerato il
suo processo di sdoganamen-
to. «Oggi il risultato è che la Co-
stituzione è a rischio, e la sini-
stra non faccia la solita retorica
adesso che qualcuno tenta di
affossare la democrazia, conqui-
stata col sangue anche della
Resistenza. La memoria va sal-
vata recuperandola, per far ca-
pire quanto ci è costata la de-
mocrazia e quanto sia importante
difendere i valori che l'hanno so-
stenuta. Non c'è un altro paese
in Europa in cui l'unità antifa-
scista sia stata più forte come
in Italia: un'unità certo sofferta
e lacerata, ma che deve far ri-
flettere sulla democrazia di oggi
che, anche se non ce ne accor-
giamo, è a rischio».G

ianni Radici, consiglie-
re comunale di Rifon-
dazione Comunista, ha
introdotto Borgomaneri

(per altro ricercatore della Fon-
dazione Istituto per la Storia
dell'Età Contemporanea) presso
la sala polivalente del Centro
Civico, dicendo che l'ANPI - As-
sociazione Nazionale Partigiani
Italiani - si dice molto preoccu- «M

sta sorta di "errata corrige" po-
stuma, che sarebbe stata invo-
cata a furor di popolo dalla sini-
stra nel corso degli anni, una
riscrittura commissionata al fi-
glio di una delle vittime di allo-
ra, probabilmente la più eccel-
lente, discendente di quel Gigi
Borgomaneri che, a capo della
70ma Brigata Garibaldina fu uc-
ciso "la notte del 27 aprile come
vendetta da parte dei Tedeschi"
(così scrive Ambrogio Palestra).

onsignor Pale-
stra non si è de-
gnato di fare ri-
cerche appro-

Gigi Borgomaneri,
omonimo (e figlio)
del partigiano
ucciso nel
1945).

talmente agevolata da chi, ieri e
soprattutto oggi, ha iniziato un
processo scientifico di dilui-
zione della memoria. Ma perché
è importante la Resistenza? Per-
ché è la nostra memoria, la storia
della Repubblica e della nostra
Costituzione. Certo, sono passa-
ti sessant'anni e la Carta costitu-
zionale è sempre la stessa, ma un
conto è riconoscere che il mondo
sia cambiato con grande rapidità
negli ultimi decenni e perciò sia
eventualmente utile apportare
delle revisioni parziali, e un conto
è stravolgere la Costituzione ar-
bitrariamente, senza avere la ben-
ché minima idea sull'impatto di
quel che si fa».

C
stenza oggi, anno 2005: «E' qua-
si imbarazzante ricostruire la sto-
ria della Resistenza essendoci
"dentro" per esperienza intima,
familiare», ha detto il ricercato-
re.
«Uno storico dovrebbe essere
sempre "sopra le parti", ma par-
lare della Resistenza significa
raccontare una lotta per un mon-
do migliore che parte da lonta-
no, lontanissimo, da Spartaco
se vogliamo… in contesti stori-
ci modificati. Non è stata certo
solo una “cacciata degli inva-
sori” come tanto enfaticamente
è stata dipinta nel corso dei de-
cenni». Borgomaneri dice che
oggi si sono perse certe coordi-
nate imprescindibili per capire
davvero cosa fu quel momento
storico, «il passare degli anni di-
luisce la memoria e l'imbalsa-
mazione della Resistenza può
essere nociva, nonché strumen-

onclusa l'introduzione,
è toccato a Borgoma-
neri figlio spiegare il
senso vero della Resi-

P
er Borgomaneri, la ten-
tazione proibita di met-
tere le mani sulla Costi-
tuzione da parte della

MOTTA VISCONTI RICEVIAMO DAL GRUPPO CENTRODESTRA PER MOTTA

Dopo  10 MESI  che dire...
«La maggioranza è neocapitalista»

S
ono oramai trascorsi
10 mesi dall'insedia-
mento al Comune di
Motta Visconti dell'at-

tuale maggioranza DI SINI-
STRA. Abbiamo avuto modo
di accertare in modo
inequivocabile che non vi è
nessuna volontà di intra-
prendere un dialogo con que-
sta maggioranza, ed ancor
meno, la volontà di prendere
in considerazione qualsiasi
suggerimento costruttivo che
il nostro Gruppo ha inteso
fare fino ad oggi. Non voglia-
mo citare, o ricordare,  alcun
esempio perché siamo sicuri
che anche davanti alla realtà
dei fatti (documentati!) que-
sta sinistroide maggioranza
negherebbe il tutto.
Nelle Commissioni Consiliari,
preminentemente con compi-

plice fatto di essere avversari
politici,  e non perché fossero
fuorvianti o non consoni alla
politica che i nostro gover-
nanti vogliono attuare.
Paradigma illuminante è quan-
to accaduto  nell'ultimo con-
siglio in sede di approvazione
del bilancio dove i nostri 13
emendamenti, seppur alcuni
tra i più importanti supportati
dal parere favorevole dei Re-
visori e del funzionario re-
sponsabile del settore, sono
stati svergo-gnatamente re-
spinti dalla maggioranza sen-
za nessuna motivazione, ne
tecnica  e ne politica. L'incoe-
renza dimostrata sin ora  delle
scelte fatte dalla " Lista per il
Nostro Paese " è frutto della
mancanza di potere che ha la-
cerato, non solo i loro nervi,
ma anche la loro faccia.
Non ultimo è da considerare
la scellerata scelta che l'attua-
le maggioranza ha inteso con-

poteva esserne  interessato. È inu-
tile che dica che il luogo è meravi-
glioso, e vale la pena di andarci.
Due Soci che tengono la Casa
sono miei amici e daranno ai visi-
tatori tutte le spiegazioni possibi-
li. Ritengo molto importante che i
giovani sappiano delle vicende
vissute sessant'anni fa dai nonni
e bisnonni, La Liberazione avven-
ne soprattutto per le vittorie allea-
te, ma l'apporto del movimento di
resistenza è stato importante per
l'impegno di forze che sarebbero
state dirottate verso i fronti di guer-
ra. Questa terra fa parte del Pie-
monte ma di fatto è terra milanese,
el Domm è uscito quasi tutto da
Condoglia, pochi chilometri da
Fondotoce.
Nei tre anni che ho vissuto ho
sempre parlato dialetto coi nativi,
era praticamente lombardo anzi
direi Insubrico, la regione Insubria

era distesa fra la Sesia e l'Adda
con al centro il Ticino e Milano e
fra la catena Alpina e il Po. Da
Torino si trascura parecchio
questo territorio, per chi vuole
usare mezzi pubblici c'è il treno
da cambiare a Santhià e ad
Arona, oppure si cambia solo a
Novara o solo a Milano, non ci
sono servizi di autobus o altro.
Da Milano si giunge con la fer-
rovia del Sempione, fermata a
Fondotoce, o la ferrovia Nord
fino a Laveno poi il traghetto
(come a Messina…) ed inoltre
servizi autobus privati.  L'auto-
strada da Torino va bene ma è il
doppio che da Milano.
Spero che questo mio inter-
vento sia stato gradito dai let-
tori, cordialità

ELIO FRIGGI

struzione monumentale e sede di
museo con varie sale di accoglien-
za, di conferenze per proiezioni e
dibattiti.

o rimediato un libretto
(foto a destra) e con quel-
lo ho fatto varie fotoco-
pie che ho inviato a chi

ELIO FRIGGI, 93 anni, è figlio di Pietro Friggi, il famoso
cantante lirico mottese che calcò le scene dei più grandi
teatri del mondo. Sul prossimo numero una speciale retro-
spettiva.

Oddio, un incubo!

CONTINUA A PAGINA 20

ti consultivi, e nei consigli co-
munali fin'ora svolti, abbiamo
più volte avuto modo di accer-
tare che i nostri utili e fattivi con-
sigli non sono mai stati presi in
considerazione, solo per il sem-
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CIRCOSCRIZIONE EST TICINO

LEGA NORD PADANIA

DI ANGELO DE GIOVANNI

CONSIGLIERE COMUNALE

“NOI PER MOTTA”

del posto pubblico come grimaldello di
ogni pretesa interventista dello Stato, an-
che sul fronte dell'impresa. E c'è un Nord
assediato dalla stagnazione della man-
cata innovazione, che vuole invece sci-
volare in basso come una placca
tettonica. E' un fatto che fotografa un
federalismo sentito di fatto come neces-
sità a velocità variabile! Se non lo è - né
sarà - nei fatti, lo è nei sentimenti degli
italiani. Si diceva, l'anima del voto: in
Padania il livello di consensi per il cen-
tro-destra al traino del Carroccio è
sovrapponibile a quello ottenuto nelle
politiche del 2001, e da qui al 2006 se si
conferma il valore consolidato, il peso

È
 il voto di diverse Italie
politiche. Il Sud alle re-
gionali del 3 e 4 aprile
ha detto no alle rifor-
me: il crollo del Polo nel

MOTT A VISCONTI  - UN VOTO SECESSIONISTA, CAPITALISTA E CHE SOGNA LO STATO

RIFLESSIONE SUL VOTO D’APRILE
(ANCORA TROPPO COMUNISTI)

Informazione politica a pagamento. Committente: Angelo De Giovanni.

Mezzogiorno indica il successo
della persistente linea alleata con-
tro la Devolution. L'ostracismo
ripetuto, la comunicazione politi-
ca che ha voluto spiegare il cam-
biamento in chiave di rottura del
Paese, di mantenimento degli
equilibri di scambio elettorale, ha
raccolto quello che ha seminato.
E la sinistra ha raccolto, per di
più il frutto del voto proporzio-
nale, dove emerge con chiarezza
l'identità politica dell'elettore. L'ar-
ticolazione elettorale ha fatto il
resto. Dicono i numeri che pro-
prio la parte proporzionale ha vi-
sto l'Italia dividersi per
macroregioni. Sud, Centro e Nord
(bipartito, perché Piemonte e Li-
guria postindustriali e le loro aree
urbane multietniche sono nuo-
vamente lusingate dalla strada del
vecchio welfare state). In
Padania, dove il baricentro poli-
tico ed economico è Milano ca-
pitale, la Lega Nord ha fatto an-
cora una volta  la differenza, in
crescita percentualmente.
Oggi il 75 per cento dei cittadini,
secondo lo studio condotto dal-

A

sul risultato finale avrà effetti decisivi sul
piano nazionale. Anche il Sud farà la dif-
ferenza, ma soprattutto nel maggioritario,
dato che in Lazio e Puglia, per citare le
due regioni pietra angolare del successo
dell'Unione, nel proporzionale il centro-
destra ha surclassato il centro-sinistra.
Incredibile, vero? Significa , da una par-
te, che la politica la fanno gli uomini, i
volti che rendono la coalizione vincente,
ma che però c'è ancora ampio margine
per la politica delle identità che supera il
livello di "contrattazione" nazionale del-
la politica. E' insomma la personaliz-
zazione imperfetta della nostra politica:
un leader non basta a far vincere. Serve
essere identitari, diversi, non farsi
globalizzare dalla coalizione. Cosa che alla
Lega Nord è ben riuscita, ma un grande
cono d'ombra  incombe sulle consulta-
zioni appena chiuse. Chi non ha votato,
il 30 per cento circa degli elettori. Un quar-
to… fluttuante che non si fa abbindolare
dall'anima antipolitica del movimentiamo
né dalla politica come promessa di rispo-
sta assoluta ai bisogni: Vuole solo sape-
re se si faranno le strade, i ponti, gli ospe-
dali, le scuole. E quanto costeranno-

equamente - ai cittadini del Paese. In so-
stanza, l'arte del governare che non è né
di destra né di sinistra né di centro, ma
che fa la differenza se saprà essere
federalista, o comunista pur stando a cen-
tro-destra. Lo Stato dei monopoli e della
spesa pubblica non ha infatti schieramen-
ti. Un "Berlusconi comunista"?
Gli elettori hanno già detto che non pia-
ce. Timone a dritta

A MOTTA VISCONTI PER
FORTUNA  NON SIAMO
CATTOCOMUNISTI
E' il responso delle urne del 3/4 aprile a
confermarlo la Lista Formigoni al 60 per
cento. La lista Sarfatti al 35 per cento. La
Lega Nord Padania al 15 per cento si
riconferma ben radicata in paese e au-
menta rispetto alle provinciali del 2004
nonostante la solita lista di opportunisti,
sciac... politici che ad ogni competizione
elettorale compaiono per prendersi un
cadreghino. Solo che questa volta  è an-
data male e non sono riusciti ad averlo
(vero sig. Buratti)? Le elezioni hanno con-
fermato che il nostro paese non è
cattocomunista, e se dopo un anno di
amministrazione di centrosinistra della
Sig.ra Cazzola non sono riusciti ad esse-
re di traino per la coalizione che rappre-
sentano, significa che non stanno lavo-
rando bene e soprattutto che i Mottesi
nel 2004 sono stati consigliati male.
Allora invitammo chi aveva appoggiato
la lista della Sig.ra Cazzola a dare una
mano per il bene di Motta. Ma visto i
risultati di questa amministrazione, e

considerato i fatti vedi anche il bi-
lancio previsionale ( ne parleremo
ampiamente nel prossimo mese )
diciamo a queste persone di inco-
minciare a chiedere scusa a chi in
buona fede gli ha dato ascolto. Da
parte nostra in consiglio comuna-
le,  per il bene dei Mottesi faremo il
possibile per far si che l'amministra-
zione del Sindaco Cazzola termini
prima della scadenza naturale.

IL SEGRETARIO FEDERALE
UMBERTO BOSSI, HA INCA-
RICATO I RESPONSABILI DI
CIRCOSCRIZIONE DELLA LEGA
NORD PADANIA  DI RINGRA-
ZIARE A NOME SUO TUTTI GLI
ELETTORI CHE CI HANNO VO-
TATO. NON CONOSCENDO
PERSONALMENTE TUTTI GLI
ELETTORI DI MOTTA VISCON-
TI, I RINGRAZIAMENTI VI
GIUNGANO ATTRAVERSO
QUESTO MENSILE.

CONTINUA LA CAMPAGNA
PER IL  TESSERAMENTO
2005 (TEL 335/7628050).C’è un mezzogiorno che è

continuamente condotto
ad abbarbicarsi all'ideolo-
gia della disoccupazione e

l'Atlante politico Demos-Eurisko, perce-
pisce il ruolo determinante nelle scelte
sociali acquisite dalle regioni, senza con-
tare che nella prospettiva della devolu-
zione, acquisiranno maggiore autonomia
decisionale, in attesa di una rivoluzione
fiscale, in nome della responsabilità di
spesa del federalismo del "dare a Cesa-
re". Non è dunque sbagliato considera-
re questo passaggio primaverile del voto
come una sorta di primarie politiche, an-
che come referendum devolutivo: mano
a mano che si scende dalle Alpi a Scilla §
Cariddi, il federalismo per gravità geo-
grafica diventa sempre meno auspicabile
da quelli che si illudono che occorra ver-
sare migliaia di miliardi nello sviluppo del
Sud dopo 60 anni di fallimento.

è molto più
di una semplice

pudivi@tiscalinet.it

335 1457216

È l’indirizzo e-mail di “Punto di Vista”
col quale puoi fare un sacco di cose:

-  mandarci lettere, disegni, fotografie;

-  chiedere tutte le informazioni che vuoi
   per la tua pubblicità su misura;

-  prenotare la visione gratuita dei film
   de “La Mediateca di Punto di Vista”
... e molto altro ancora. Scrivici subito!

e-mail

liano nel 2002 da Papa Giovanni
Paolo II  lasciando a ognuno di noi
le riflessioni dovute: «Seguendo
con attenzione amica il cammino
di questa grande Nazione, sono
indotto inoltre a ritenere che, per
meglio esprimere le sue doti carat-
teristiche, essa abbia bisogno di
incrementare la sua solidarietà e
coesione interna. Per le ricchezze
della sua lunga storia (...), la realtà
dell'Italia è certamente assai com-
plessa e sarebbe impoverita e mor-
tificata da forzate uniformità».

 proposito di devolu-
zione riportiamo uno
stralcio del discorso
fatto al parlamento ita-

MOTTA VISCONTI L’AMMINISTRAZIONE RISPONDE ALLE CRITICHE

«Le  NUOVE  retribuzioni
non sono state decise»

na 17), l'art. 10 del CCNL del
31/03/1999, tuttora vigente,
stabilisce che:

1. Il trattamento economico
accessorio del personale del-
la categoria D titolare delle
posizioni di cui all.art. 8 (i no-
stri funzionari, n.d.r.) è com-
posto dalla retribuzione di
posizione e dalla retribuzio-
ne di risultato. Tale tratta-
mento assorbe tutte le com-
petenze accessorie e le in-
dennità previste dal vigente
contratto  collettivo naziona-
le, compreso il compenso per
il lavoro straordinario , se-
condo la disciplina del CCNL
per il quadriennio 1998-2001.

C
on riferimento all’arti-
colo “Sacrifici per tut-
ti, il Comune ci co-
sta!” (vedere a pagi-

In risposta al consigliere De Giovanni
(vedere l’intervista a pagina 17)

2. L'importo della retribuzio-
ne di posizione varia da un
minimo di L. 10.000.000
(euro 5.164,57) ad un massi-
mo di L. 25.000.000 (euro
12.911,42) annui lordi su tre-
dici mensilità. Ciascun ente
stabilisce la  graduazione della
retribuzione di posizione in
rapporto a ciascuna delle po-
sizioni organizzative pre-
viamente individuate.

3. L'importo della retribuzio-

cati in dipendenti di cat. D, cui è
stata riconosciuta sin dal 1999
una retribuzione di posizione
annua di euro 9.296,22 per ogni
responsabile di settore titolare
di posizioni organizzative, por-
tata a euro 12.911,42 per n. 1
posizione di maggiore respon-
sabilità a decorrere dall'anno
2002.
Annualmente, sulla base della
verifica del livello di
raggiungimento degli obiettivi
assegnati con il P.R.O. (Piano
Risorse e Obiettivi) per l'anno
di riferimento, il Direttore Gene-
rale propone al Nucleo di valu-
tazione (organo esterno nomi-
nato dall'Amministrazione tra
professionisti qualificati) la
percentuale da riconoscere ad
ogni responsabile per quanto ri-
guarda la retribuzione di risul-
tato, entro le percentuali mini-
me e massime definite al comma
3 dell'art. 10 CCNL 31.03.1999.
A decorrere dall'anno 2005
l'Amministrazione Comunale

L

ha stabilito di variare le mo-
dalità di assegnazione delle
retribuzioni di posizione e di
risultato . Con delibera G.C.
n.39 del 02/03/2005 sono stati
definiti ed approvati i "Criteri
generali per le pesature degli
incarichi per le posizioni
organizzative e la valutazione
delle indennità di risultato".
La retribuzione di posizione
diventa così un emolumento
variabile di anno in anno sul-
la base delle risorse assegna-
te con il P.R.O. per l'anno di
riferimento e graduate tenen-
do conto dei seguenti parame-
tri: collocazione nella struttu-
ra; complessità organizzativa;
responsabilità gestionaliN

ne di risultato varia da un mi-
nimo del 10% ad un massimo
del 25% della retribuzione di
posizione attribuita. Essa è cor-
risposta a seguito di valutazio-
ne annuale.

el comune di Motta Vi-
sconti sono stati indi-
viduati n. 5 responsa-
bili di settore, identifi-

zione, è anch'essa graduata
secondo i seguenti parametri:
- capacità organizzativa;
- capacità gestionale.
Non avendo ancora approva-
to il P.R.O. per l'anno 2005, i
nuovi importi della retribuzio-
ne di posizione per ogni posi-
zione organizzativa non sono
ancora stati quantificati
Inoltre si precisa che:
- il Comune di Motta Visconti
ha 10 persone che svolgono il
proprio lavoro a part-time;
- presso l'asilo nido operano 7
dipendenti e altri 3 presso la
mensa scolastica (entrambi
questi servizi sono, in molti
comuni, esternalizzati a coo-
perative) così come il servizio
di assistenza domiciliare che
nel nostro comune è effettua-
to da personale interno.

COMUNE DI
MOTTA VISCONTI

a retribuzione di risul-
tato, sempre calcolata
con riferimento alla
retribuzione di posi-
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MOTTA VISCONTI INTERVISTA ALL’ASSOCIAZIONE RAINBOW, DOPO IL CONCERTO DEL 12 MARZO

Punto di Vista  [ MOTTA VISCONTI ]  Attualità

Rainbow ha lo scopo
di promuovere ed incen-
tivare l'arte e la musica a
livello locale tra i giovani

La musica ed i
colori sono due
modi artistici di

esprimersi e per
comunicare

qualcosa

l'Associazione
Rainbow?
Paul: «L'asso-
c i a z i o n e
Rainbow ha lo
scopo di pro-
muovere ed in-
centivare l'arte
e la musica a li-
vello locale so-
prattutto tra i
giovani. L'orga-
nizzazione del

Rock Festival che ha visto al-
ternarsi sul palco di balletti, fil-
mati e musica dal vivo. Durante
la serata erano presenti anche
alcuni pittori che hanno affian-
cato musicisti e ballerini per tut-
to lo spettacolo, realizzando
quadri decisamente interessan-
ti. Per saperne di più sull'even-
to abbiamo posto alcune do-
mande a Paolo, presidente del-
l'associazione Rainbow che ha
organizzato la manifestazione.
Ciao Paolo, puoi fare, per chi
non vi conosce ancora, un bre-
ve riassunto delle finalità del-

RAINBOW ROCK FESTIVAL  a tutto volume
A

l Cineteatro Arcobale-
no, sabato 12 marzo si
è svolta la quarta edi-
zione del Rainbow

quanto normalmente si trova in
un pub o in un bar».
Da dove nasce l'idea di associa-
re musica e arte in una sola
manifestazione?
Paul: «Diciamo che la musica ed
i colori sono due modi artistici
di esprimersi e gli strumenti ed i
pennelli sono due mezzi per co-
municare qualcosa. Io vedo uno
stretto legame tra le due cose e
la buona riuscita della manife-
stazione dipende anche da que-
sto».
Ho visto che è stata invitata an-
che la Sezione di Motta Viscon-
ti della Croce Azzurra…
Paul: «Ogni anno invitiamo al-

i gruppi il
Rainbow Rock
Festival è sem-
pre una bella
occasione per
mostrarsi in
pubblico im-
mersi in una
scenografia ed
in un gioco di
luci che è cer-
tamente più
accattivante di

Rainbow Rock Festival ed il
conseguente coinvolgimento di
giovani ed appassionati è la pri-
ma finalità dell'associazione».
Cosa mi puoi dire di questa edi-
zione del Rainbow Rock
Festival,  ci sono state delle no-
vità?
Paul: «La formula dello spetta-
colo è la stessa dello scorso
anno ma devo dire che sono stati
fatti passi avanti notevoli non
solo da un punto di vista musi-
cale ma anche  nella realizzazio-
ne delle scenografie e nell'inse-
rimento durante la manifestazio-
ni di filmati e diapositive».
Visto che per i gruppi emer-

genti non ci sono possibilità di
esibirsi dal vivo, ti sembra che i
gruppi siano rimasti soddisfat-
ti dello spazio che hanno avu-
to?
Paul: «Per un gruppo oggi è di-
ventato molto difficile trovare
un palcoscenico su cui esibirsi,
soprattutto nella nostra zona. Per

meno un'associazione impegna-
ta nel sociale perché non voglia-
mo che si dimentichi chi è nel
bisogno. La Croce Azzurra in

M
ercoledì 27 aprile 2005
alle ore 21,00 presso la
sala polivalente del
Centro Civico comu-

MOTTA VISCONTI L’ASSOCIAZIONE CULTURALE “FONDO CINEMA” ONLUS AL CENTRO CIVICO

nale di Motta Visconti in via San
Giovanni 54, avrà luogo la pri-
ma Assemblea ordinaria dei Soci
dell'Associazione Culturale
"Fondo Cinema" ONLUS, con-
vocata per esaminare e discute-
re il seguente ordine del giorno:
- Relazione del Presidente sul-
l'attività 2004-2005;
- Presentazione del Bilancio
Consuntivo anno 2004;
- Presentazione del Bilancio
Preventivo anno 2005;
- Varie ed eventuali.
Avranno diritto di voto solo i
Soci regolarmente iscritti, ma l'in-
contro è aperto a tutti i cittadini

questo momento ha un forte
bisogno di volontari disposti
a guidare le auto che hanno a
disposizione per poter effet-
tuare i servizi di assistenza ai
malati. Noi abbiamo trasmes-
so il messaggio: speriamo che
qualcuno lo ascolti e si offra
per collaborare con la Croce
Azzurra»
Come si può fare per entrare
nell'Associazione collaborare
con voi?
Paul: «Noi ci troviamo tutti i
mesi, il primo lunedì del mese,

munali convenzionate presso
cui avvengono gli appuntamen-
ti fissi: ogni settimana infatti i
soci che prenotano i film me-
diante il sito
www.fondocinema.it - titoli già
disponibili al prestito gratuito a
norma delle vigenti leggi -, si in-
contrano ogni venerdì pomerig-

gno 2004, l'organizzazione fino
a questo momento ha distribui-
to ai soci circa 800 film in presti-
to gratuito, per la stragrande
maggioranza in DVD, approfit-
tando della disponibilità garan-
tita dalle biblioteche civiche co-

Visita il sito www.fondocinema.it

MOTTA VISCONTI LA SETTIMANA ECOLOGICA FINISCE AI “GERACI”

Al laboratorio della  MATERIA  viva

L’
Amministrazione
Comunale ha orga-
nizzato la Settimana
Ecologica dal 4 al 9

aprile, da lunedì a sabato, de-
stinata ai ragazzi delle scuole
elementari e medie; dopo le
lezioni in classe mediante ma-
teriale appositamente fornito
dal Comune per conoscere
meglio il riciclo e le buone abi-
tudini ecosostenibili, giovedì

è avvenuta la trasferta presso il
Punto Parco “Geraci” dove, in-
sieme alla Coop. Altrove, gli stu-
denti hanno avuto esperienze
dirette maneggiando materiali
come carta, plastiche, il compost
ed altre risultanze del processo
di biodegradabilità. L’appunta-
mento di sabato 9 per i ragazzi
delle medie è stato rinviato cau-
sa maltempo al prossimo saba-
to 23 aprile 2005.

I ragazzi di elementari e 1^ media alla
scoperta del riciclo e della trasfor-
mazione dei materiali d’uso comune

Mercoledì 27 aprile Assemblea per  TUTTI

Sede e Magazzino  Via dell'Artigianato, 15
Cell. 329 98 99 378

Ufficio e Fax: 02 905 13 20

Luigi .ABATE
Impresa .Edile

Casorate Primo (PV)

L'Impresa Luigi ABATE, oltre a costruire
e ristrutturare opere edili, esegue

bonifiche e smaltimenti di
tetti in lastre di “ETERNIT”

con personale specializzato.

www .abate-costruzioni.it

...e non sapete
a chi rivolgervi?

...e non sapete
a chi rivolgervi?

Avete un tetto
in ETERNIT...
Avete un tetto
in ETERNIT...

SI  ESEGUONO PLANTARI SU MISURA

CURA E PREVENZIONE DELLE
PATOLOGIE DEL PIEDE DIABETICO E DELLE

ALTRE SINDROMI DOLOROSE

STRUMENT ARIO STERILE

Per informazioni e appuntamenti:
via Borgomaneri, 69 - MOTTA VISCONTI (MI)

Tel. 02 9000 9357

Trattamenti unghie incarnite

Ortesi in silicone per dita a martello
e alluce valgo

Verruche plantari

Callosità dolorose

Deformazioni delle dita

Distrofia delle unghie

Tutto per la cura del piede

alla sede presso l'oratorio di
Motta Visconti. Altrimenti
possiamo essere contattati di-
rettamente durante le manife-
stazioni in cui siamo presenti».
Allora puoi dirci quali sono i
prossimi impegni dell' Asso-
ciazione Rainbow?
Paul: «A giugno saremo impe-
gnati nell'organizzazione del
San Rock Festival 2005, un
concerto/concorso rock al-
l'aperto: l'anno scorso è stato
vinto dai Maya. Per quest'an-
no se qualche gruppo vuole

farsi avanti c'è ancora spazio.
Poi nel periodo ottobre/no-
vembre ci sarà anche il con-
sueto appuntamento con la
musica classica "Sinfonia d'au-
tunno". Potrete poi trovarci
col nostro banchetto musica-
le durante alcune delle mani-
festazioni organizzate da
ProLoco e Commercianti nel
periodo primaverile».
Grazie a Paolo e a tutta l'as-
sociazione per il lavoro che in
questi anni hanno fatto per i
giovani Mottesi.

Un momento
dell’ultimo
spettacolo

Rainbow Rock
Festival.

ritirano i supporti audiovisivi
prenotati e restituiscono quelli
precedentemente visionati: i film
in DVD e VHS infatti possono
essere trattenuti per una setti-
mana, e devono essere maneg-
giati con la massima attenzione
per non deteriorare i supporti
sui quali sono incisi e/o regi-
strati.
In occasione della prima Assem-
blea, verrà illustrato un profilo
dell'attività svolta in questo pri-
mo anno, e verranno ascoltate
eventuali proposte e suggeri-
menti da parte dei soci e del
pubblico, invitato ad interveni-
re la sera di mercoledì 27 aprile
2005.

DAMIANO NEGRI
Presidente Fondo Cinema

che vogliano eventualmente
conoscere più da vicino l'attivi-
tà dell'Associazione Culturale
"Fondo Cinema" ONLUS ed
iscriversi versando la propria
quota associativa per l'anno in
corso (euro 10,00 ordinario; euro
15,00 sostenitore).
Pienamente operativa dal giu-

gio dalle ore 18,00 alle ore 19,00
presso la Biblioteca Civica co-
munale di Besate e il sabato
mattina dalle ore 10,30 alle ore
12,00 presso la Biblioteca Civi-
ca comunale di Motta Visconti.
Durante questi incontri, i soci

IMMAGINE: CARLO BIANCHI.

I film prestabili
da questo mese si

trovano sul sito

cepire al riguardo dell'I.C.I.  au-
mentandole inopinatamente.
Questo  non è altro che il frutto
di un neocapitalismo
indiscriminato che va a colpire
sempre di più le fasce deboli.
Il nostro Gruppo, pur non es-
sendo di sinistra, mira invece a
salvaguardare sempre di più le
fasce deboli e ad essere coerenti
con quanto fatto in preceden-
za.
Ed è per i motivi suesposti che
il nostro Gruppo ha deciso di
non partecipare più attivamen-

te a nessuna delle Commissioni
Consiliari previste dallo Statu-
to comunale.
Nonostante ciò,  il nostro man-
dato politico conferitoci dai no-
stri elettori,   continuerà, seppur
pedissequamente, nei modi e
nei termini essenziali atti a con-
trastare quei soprusi che
l'antiproletariato vuole imporre
come divina giustizia. Almeno
Noi, salveremo la faccia.

GIOVANNI BERTOLAZZI
PASQUALE CITRO

Gruppo Consiliare
“Centrodestra per Motta”

MOTTA VISCONTI CENTRODESTRA PER MOTTA

SEGUE DA PAGINA 18
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INFORMAZIONE REDAZIONALE NUOVISSIMO, A MOTTA VISCONTI!

F
inalmente anche a
Motta Visconti è arri-
vato un negozio di fiori
e piante in grado di ri-

spondere alle vostre più va-
ste esigenze: è “FiordaLisa” e
si affaccia sulla centralissima

piazzetta Sant’Ambrogio a po-
chi passi da un ampio parcheg-
gio e dal centro del paese.
Nel grande e luminoso negozio
si possono trovare piante da in-
terno e da esterno e tanti tipi di
composizioni che si possono

Nata per soddisfare ogni esigenza, con
“FiordaLisa” la consegna è gratuita

di PAOLO FERRARI

RIPARAZIONI DI TUTTE LE AUTO
SPECIALIZZATO NELLA PREPARAZIONE
E NEL RESTAURO DI MAGGIOLINI
GOMMISTA - RICARICA CONDIZIONATORI

VIA CAVOUR, 86 - 20086 MOTTA VISCONTI (MI)
TEL. 02 90000016 - CELL. 338 6847887

www.centromaggiolino.it

AUTOFFICINA

NUOVA TEAM CAR
POSSIBILITÀ DI

RIPARAZIONI CON
FINANZIAMENTO!

In piazzetta Sant’Ambrogio arriva
 “FIORDALISA”  con piante e fiori

anche ordinare su prenotazio-
ne. Si eseguono inoltre pre-
ventivi gratuiti e persona-
lizzati per ogni cerimonia.
E per i più esigenti operiamo
consegne a domicilio... gratui-
te.
“FiordaLisa” vi aspetta in
piazzetta Sant’Ambrogio n. 1
a Motta Visconti. Telefono 02
90001043.

La ricca
vetrina di
“FiordaLisa”
offre molti
spunti
originali e
creativi per
abbellire la
casa, impre-
ziosire il
giardino e
tante idee
regalo per
occasioni
piccole e
grandi!
Rendi più
accogliente
la tua casa
con i fiori di
“FiordaLisa”.

A.C. MOTTESE / 2 LA PRIMA SQUADRA

La situazione è  TESA

A
L’incubo del playout è più concreto

Punto di Vista  [ MOTTA VISCONTI ]  Attualità

MOTTA VISCONTI I COMPLIMENTI DEL RESPONSABILE A.C. CHIEVO VERONA ALLO STAFF DELLA MOTTESE

riosa società che ha una storia
antica e importante. Basta con-
trollare la data di nascita (1927)
per rendersene conto. E basta
ricordare la fine degli anni Ot-
tanta per capire che ruolo ha
avuto questo club nel panora-
ma del calcio dilettantistico: in
quegli anni la Mottese ha mili-
tato in quarta serie, vale a dire
in serie D. Nello scorso mese di
giugno la Società ha deciso di
tornare a dedicare tempo, pas-
sione e investimenti nel Setto-
re Giovanile e si è convenzio-
nata per le attività di “Scuola
Calcio” con l'A.C. Chievo Ve-
rona. E devo dire che mi sono
subito reso conto delle
motivizioni e dell'entusiasmo,
oltre che della competenza che
animano i dirigenti della
Mottese ed in particolare Fran-
co Fiocchini (responsabile del
settore giovanile), persona di
grandi valori umani. Egli  tra-
smette passione in ogni circo-
stanza,  cura con attenzione  i
rapporti interpersonali;  eserci-
ta il suo compito da "profes-
sionista".
La società dispone di valide e
funzionali strutture. Il campo di

N

BEPPE FOLLI,  è l’esperienza che ci guida
«Tutti si stanno adoperando per “un salto di qualità”»

el simpatico borgo di
Motta Visconti opera
con efficacia e passio-
ne la Mottese, una glo-

tà motorie. Devo ammettere che
mi ha sorpreso molto favore-
volmente la professionalità con
la quale questa insegnante di-

rige le sue sedute di allenamen-
to. Sempre professionale, gen-
tile, paziente e sorridente ren-
de facile l'approccio dei bimbi
con l'attività motoria. Ho nota-
to con piacere, tra l'altro, che la
Mottese ha organizzato dei
corsi, curati sempre dalla pro-
fessoressa Daniela, riervati ai
bambini nati non solo nel 1999
ma anche nel 2000.
In definitiva, tutti questi piccoli
atleti  vengono seguiti con
professionalità,  si cura con at-
tenzione la loro crescita sotto
tutti gli aspetti (tecnico,
motorio, psicologico e

«Alla Mottese c’è grande entusiasmo»

I
  "piccoli amici della  scuola
calcio" sono seguiti da Da-
niela Borghi, professoressa
Isef e specializzata in attivi-

gioco principale è sempre ben
curato e sia la squadra dei Pul-
cini che quella dei Piccoli Ami-
ci si allenano e giocano sem-
pre su quello, così come atten-
zione e cura viene dedicata  alla
pulizia ed alla manutenzione
degli spogliatoi.

to che perseverando  con que-
sto impegno, dedizione ed idee
chiare otterranno grandi risul-
tati, sia in ambito sportivo (sul
campo), sia soprattutto nell'am-
bito umano/sociale (grandi at-
leti = grandi uomini).
Sono molto contento e soddi-
sfatto del mio lavoro e della cre-
scita complessiva  raggiunta.
Il merito di questi risultati va
riconosciuto soprattutto al
prezioso  contributo della So-
cietà,  nella figura dei respon-
sabili, dei tecnici ed anche dei
genitori, dei nonni. Tutti quan-
ti si stanno adoperando per
"un salto di qualità". E visto
quello che sono riusciti a fare
in soli 8 mesi, anche col nostro
contributo, c'è da credere che
presto il Settore Giovanile del-
la Mottese riceverà i riconosci-
menti che merita.

GIUSEPPE FOLLI
Responsabile per la Lombardia

A.C. Chievo Verona

N

A destra, Beppe Folli in
azione con la maglia del

Vicenza nei primi anni
Novanta.  Beppe Folli, classe

1962, è cresciuto calcistica-
mente nel Settore Giovanile

del Milan dove ha fatto tutta
la trafila sino ad arrivare in
prima squadra. Poi è inizia-

to il suo giro d'Italia
calcistico che l'ha portato a

indossare, tra l'altro, le
maglie di Vicenza, Lucchese,

Vene-zia,Chievo e Pavia.
Adesso è il responsabile per

la Lombardia dell’A.C.
Chievo Verona  e segue anche

la nostra Mottese .

 5 giornate dal termi-
ne del campionato di
seconda categoria gi-
rone R la situazione  in

classifica della Mottese è sem-
pre più delicata. Quella che
sino a un mese fa sembrava
solo una remota eventualità sta
diventando realtà: l'incubo dei
playout è sempre più concre-
to per la squadra di Cucchi. La
vittoria per 3-1 contro il Casei,
nel recupero di  campionato
prima di Pasqua, aveva illuso
un po' tutto l'ambiente dopo la
sconfortante serie di sconfitte
consecutive. Ma invece di
uscire dal tunnel della crisi la
Mottese è precipitata nello
sconforto dopo la penosa esi-
bizione di Cremaschi e soci a
Bogarello contro la squadra
locale, ultima  in classifica e
scesa in campo in formazione
che più rimaneggiata non si
può con ben 7 giocatori squa-
lificati.
Dopo la giornata di sospen-
sione di tutti i campionati, in
segno di lutto per la morte del

Sommo Pontefice,  la Mottese
è ritornata in campo domenica
10 aprile in casa contro il Nord
Voghera. 1-1 il risultato finale
determinato dai gol di Colom-
bo e dal pareggio degli ospiti
realizzato da Amici. A 5 gior-
nate dal termine del campiona-
to la Mottese si ritrova al 12esi-
mo posto in classifica con 24
punti conquistati in 25 partite.
5 le vittorie ottenute, 9 i pareg-
gi e 11 le sconfitte con 23 gol
realizzati e 34 subiti. La squa-
dra che il tecnico Cucchi ha
ereditato da Crespi viaggia a
una media di meno di un pun-
to a partita ma per abbandanare
il 12esimo posto, che porta di-
ritto ai playout, servirebbe
un'inversione di tendenza per
vincere  almeno tre delle re-
stanti 5 partite. E neppure il ca-
lendario sembra dare una mano
alla Mottese in questa tormen-
tata stagione: domenica 17 è
in programma al Francesco
Scotti la sfida col Mortara che

psicosociale). Tutto ciò senza
perder di vista i veri sani valori
che lo sport deve trasmettere
(scuola di sport = scuola di
vita).

on posso, pertanto,
che complimentarmi
con la Società
Mottese, sono convin-

Un altro sogno diventa realtà per gli iscritti della
Scuola Calcio Chievo Verona-Mottese. Dopo la tra-
sferta natalizia a Gardaland e in attesa di ritornare al
parco dei divertimenti all'inizio dell'estate (per pro-
vare i giochi sull'acqua) ecco la trasferta a Verona,
ospiti del Chievo, per una giornata davvero parti-
colare. E che conferma il legame reale tra la Mottese
e il club del presidente Campedelli. Domenica 17
aprile, dunque, un pullman appositamente noleg-
giato caricherà ragazzi e genitori per portarli a Vero-
na nel centro d'allenamento del Chievo dove i Pulci-
ni della Mottese parteciperanno a un quadrangola-
re con i pari età del Chievo e di due altre squadre

locali. Il tempo di una veloce doccia e di uno spun-
tino prima di andare allo stadio Bentegodi per assi-
stere, ospiti del Chievo, alla partita contro il Parma.
Prima dell'incontro è in programma la sfilata sulla
pista d'atletica e in campo di tutti i bambini delle
Scuole Calcio Chievo Verona. Ma un'altra gradita
sorpresa è in programma per i ragazzini della
Mottese: martedì 19 aprile potranno infatti assistere
a Sedriano all'allenamento della prima squadra del
Chievo che mercoledì 20 giocherà a S. Siro col Milan.
E al termine dell'allenamento potranno intrattenersi
con tutti i giocatori del Chievo e col tecnico Beretta
per gli inevitabili autografi e foto di rito

A.C. MOTTESE / 2 SCUOLA CALCIO, UN ALTRO SOGNO CHE SI AVVERA
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ormai ha ben poco da chiedere a
questo campionato, ma poi la
strada si fa tutta in salita perché
mercoledì sera 20 aprile il cartel-
lone riserva in casa il decisivo
faccia a faccia col Confienza che
attualmente precede in classifi-
ca i rossoneri di 3 punti. Una gara
davvero delicata in cui la
Mottese ha la possibilità, vincen-
do, di allontanarsi dai bassifon-
di della classifica e visto l'impor-
tanza della sfida i dirigenti della

MOTTA VISCONTI IL PUNTO SULLA CLASSIFICA DEI RAGAZZI DEL CDG PALLAVOLO ATTIVI IN SERIE D

Punto di Vista  [ MOTTA VISCONTI ]  Attualità

ese di transizione per
i ragazzi del Motta che
a causa della sosta pa-
squale e il rinvio dellaM

 SI RESTA IN QUINTA,  aspettando ancora
Mese di transizione per i ragazzi, scesi
in campo solamente in due occasioni

21° giornata per la morte del
papa son scesi in campo in sole
due occasioni con il bilancio di
una partita vinta e una persa.
Andiamo con ordine e iniziamo
a parlare della partita disputata
in data 19/03/05 tra le mura ami-
che.
Partita molto facile contro i Bi-
scotti Olonia che occupano
l'ultima posizione in classifica.
Il 3 a 0 arriva dopo neanche
un'ora di partita segno che i
nostri non hanno preso l'impe-
gno sotto gamba. Dopo le due
soste forzate ecco il ritorno al
giocato in data 09/04/05 in quel
di Gazzada contro il Mornago
che all'andata aveva sconfitto i
nostri per 3 a 2.
L'inizio e di marca bianco-verde
con i nostri che riescono a man-
tenere un margine di 3 punti ma
sul finire del set qualche deci-

sce anche nel terzo set a portar-
si in vantaggio. Che prontamen-
te mantiene fino al termine por-
tandosi così sul 1-2.
Il quarto set ricalca ancora l'an-
damento dei parziali preceden-
ti. Buon avvio dei nostri ma
pronta rimonta degli avversari
aiutati anche questa volta dal-
l'arbitro. Sul finire di set due in-
decisioni di troppo danno la vit-
toria al Mornago e tanta ama-
rezza e rabbia ai nostri. Dalla
delusione della partita ecco ar-
rivare la soddisfazione di aver
raggiunto la matematica salvez-
za con ben 5 giornate di antici-
po. Un bel traguardo per una
squadra al primo anno di serie
D. Le prossime partite casalin-
ghe:
23/04/05 contro il San Genesio
07/05/05 contro il Cumdi
14/05/05 contro il Rovellasca
Si ringrazia per la collabora-
zione: Stecarp Srl;
World Cream.

CDG PALLAVOLO

S
ul successivo punto ne
combina un'altra non
vedendo la palla tocca-
re il soffitto. A seguito

sione dubbia dell'arbirtro e qual-
che errore di troppo da parte dei
nostri regalano il set agli avver-
sari con il punteggio di 25 a 23.
Nel secondo set il nervosismo
prende il sopravvento dato che
l'arbitro continua a prendere
decisioni molto dubbie sempre
a sfavore del Motta. Ciò nono-
stante i ragazzi mostrano una
grande grinta e come nel primo
set riescono a portarsi avanti di
qualche punto. Si arriva sul 24 a
23 per il Cdg ma sul più bello il
direttore di gara si inventa
un'invansione e regala il punto
al Mornago.

MOTTA VISCONTI TUTTO IL CALCIO DEL CENTRO DELLA GIOVENTÙ

Marzo ricco di lavoro
per gli uomini del  CDG

allenamenti, i recuperi ed altre
manifestazioni per nove squa-
dre, sul medesimo terreno di gio-
co, è stato sicuramente fatico-
so per i nostri operatori. Un ul-
teriore impegno è dato dalla par-
tecipazione dei Pulcini '94/'95 al
"Sei Bravo", manifestazione or-
ganizzata dalla federazione per
le scuole calcio riconosciute e
per chi ne faccia espressa richie-
sta di partecipazione. Le nostre
due annate hanno insieme bat-
tuto nettamente il Frigirola e
perso contro la Folgore (pur
avendo vinto la partita 9 contro
9 con un goal del giovane
Tronconi; fatali sono stati i pre-
cedenti giochi.). Li aspetta ora
la partita decisiva contro il
Garlasco, che potrebbe portare
la nostra squadra al passaggio
del turno.

I
l mese di Marzo è stato par-
ticolarmente impegnativo
per tutti i membri della no-
stra società; organizzare gli

A maggio torna come di consueto
l’attesissimo Torneo del CdG Calcio

Franchi che vincono contro il
Cilavegna. Purtroppo la squadra
aveva precedentemente subito
due sconfitte di misura che hanno
lasciato qualche rimorso. Gli
Esordienti di Mr. Bianchi dimostra-
no i
di guadagnarsi la parte alta della
classifica vincendo sia contro il
Pro Lomellina che contro il San
Biagio Casarile. Degne di nota
sono le prestazioni di Marta
Fraccia, giunta ormai in doppia ci-
fra nella classifica marcatori. I Pul-
cini '94 di Mr. Tacconi riducono ad
un solo punto lo svantaggio dalla
prima in classifica, potendo inol-
tre vantare il miglior attacco e la
miglior difesa; il portiere della squa-
dra, Marco Bani, è infatti da un
mese e mezzo che non raccoglie la
palla dalla rete. I Pulcini '95 di Mr.
Buratti devono sicuramente bus-
sare alla porta della fortuna per far-
si ridare i sei punti persi contro
Gifra e San Martino. Specialmente
contro quest'ultima la nostra squa-
dra ha letteralmente imposto il pro-

Maggio il settore calcio del
C.d.G. organizza l'ormai consue-
to torneo calcistico sociale, che
giunge così alla sua sesta edi-
zione. Questo evento, comincia-
to quasi per scommessa e realiz-
zato grazie alla generosità dei
nostri volontari, offre un'occa-
sione in più ai nostri ragazzi per
disputare ulteriori partite al ter-
mine dei campionati; regala
ancor di più un momento per ri-
trovarsi tutti insieme a far festa e
concludere gioiosamente l' atti-
vità stagionale. Grazie agli introi-
ti di questa manifestazione, la
società può migliorare e poten-
ziare le strutture necessarie al-
l'attività calcistica (ad esempio
la recinzione del campo di gio-
co, le tribune e l'impianto di illu-
minazione). Questa edizione oc-
cuperà in totale 9 giornate distri-
buite su tre settimane (dal 6 al 22
Maggio) e coinvolgerà un tota-
le di 36 squadre del settore gio-
vanile. Vi aspettiamo numerosi!

MARCO RAVAZZANI
Ufficio Stampa CdG Calcio

N
UOVO MR.
ALLA GUIDA
DELL'UNDER
Volgendo lo sguardo

verso il campionato delle nostre
squadre va in primis annovera-
to il cambio alla guida dell'Under
18. Dopo la pesante sconfitta
contro il Cimiano ci lascia il sig.
Landriani, al quale è doveroso
rivolgere un sincero ringrazia-
mento per il lavoro (non sempli-
ce) e l'impegno offerto. Si è gen-
tilmente prestato a sostituire l'ex
Mr. il sig. Luviè, che ha ottenu-
to al suo esordio un importan-
tissimo pareggio con il
Crescenzago, pur avendo a di-
sposizione una squadra decima-
ta dagli infortuni. Per sopperire
alle defezioni è stata di notevole

importanza la collaborazione con
gli Allievi che hanno sempre ga-
rantito degne sostituzioni degli in-
fortunati. La squadra di Mr. Reina
ha purtroppo incassato due scon-
fitte che interrompono il momento
magico che si era instaurato. Ma
come si sa, dopo la tempesta giun-
ge la quiete: infatti dopo queste
due sconfitte, la squadra ritorna a
vincere in ambedue i recuperi di-
sputati. Il turno di recupero reca
gioie anche ai Giovanissimi di Mr.

Nuovo Mister
alla guida

dell’Under 18 A

prio gioco senza però riuscire a
finalizzarlo; non bastando ciò, gli
avversari sono riusciti nell'impre-
sa di segnare al termine della
gara, quando ormai non vi era
tempo per recuperare. Difficile è
recuperare il passo dei Pulcini '96
di Mr. Volontà per le dirette av-
versarie. Non vi è ancora la ma-
tematica a sancire la vittoria del
campionato, ma vi è la certezza
di averla finora meritata dimo-
strando sul campo serietà è in-
genti progressi calcistici; il mi-
glior attacco e i punti di vantag-
gio sulla seconda offrono i pre-
supposti per il trionfo nel giro-
ne. A poche partite dal termine
sono quindi due, Pulcini 94 e Pul-
cini 96, ad essere ancora in cor-
sa per il primo posto; ricordan-
dosi sempre il fine primario, che
è quello del divertimento, va co-
munque a loro un augurio di riu-
scire nell'impresa.

NCHE QUEST’
ANNO IL TORNEO
DEL C.D.G.
Il prossimo mese di

Per ragioni di spazio, non
possiamo pubblicare su
questo numero le rubriche
“Cara Besate” e “Amici
Animali”. Ci scusiamo con
le dirette interessate e coi
lettori.

SQUADRA
A.S. Olympia Pall. Buccinasco 
PSG Volley 
Edilmarket Rovellasca 
Pallavolo Lipomo 
A.P.D. C.D.G. Motta Visconti 
Cumdi 
Grazie Di Pietro 
Pol.va Aurora 
Volley Mornago 
Milanotre 
Cus Pavia 
Lib Cassa Rurale Cantù 
Pol Olonia Biscotti Prealpi S.Z. 
Pall. Novate 

Punti
59
56
46
45
39
37
32
27
27
26
23
17
4
3

Giocate
21
21
21
21
21
21
21
21
21
21
21
21
21
21

Vinte
20
18
17
15
14
12
11
9
9
7
8
5
1
1

Set Vinti
62
58
53
53
52
49
41
38
38
38
32
24
7
10

Set Persi
12
17
29
33
35
36
42
43
44
45
47
50
60
62

delle proteste viene ammonito
un membro del cdg e così arriva
il punto automatico che porta il
Mornago sul 2 a 0. Con le spalle
al muro il Motta trova la forza
per reagire e punto su punto rie-

CLASSIFICA - 21ma GIORNATA

MOTTA VISCONTI AL CINETEATRO ARCOBALENO IL FESTIVAL DEI CORTI

Una giuria qualificata e il pubblico sceglieranno i 3 migliori

V
enerdì 22 aprile alle
ore 21.00 l'Agenzia di
spettacolo Melarido,
in collaborazione con

il Settore Cultura del Comune
di Motta Visconti, aprirà le
porte del Teatro Arcobaleno
di Motta Visconti per dare ini-
zio alla prima di quattro sera-
te dedicate al Concorso Na-
zionale di corti teatrali Trofeo
Arcobaleno, dal nome appun-
to del teatro che lo ospita. Il
Trofeo Arcobaleno è un
festival di atti unici - dal mo-
nologo alla struttura teatrale
completa - che, rubando una
terminologia dal gergo cine-
matografico, ci piace definire
corti teatrali.
Il festival, alla sua seconda
edizione sotto forma di con-
corso, nasce nel 2000 da
un'idea di Cesare Gallarini che
ne cura anche la direzione ar-
tistica nell'edizione 2004. La
manifestazione si caratterizza
per la volontà di promuovere
piece teatrali originali, che
spaziano dal genere dramma-
tico a quello comico, dal mo-
nologo a drammaturgie più
complesse, dal teatro danza
al cabaret, tutte ugualmente
rispondenti ad alcuni interes-
santi parametri: la durata di
ogni singolo spettacolo non
superiore ai trenta minuti; im-
pianti scenografici essenzia-
li; il numero degli attori in sce-
na non superiore ai dieci ele-
menti. Inoltre, si privilegiano
testi al loro debutto naziona-
le. Il Festival vuole dunque
essere un'occasione per co-

selezionate, in una preceden-
te fase, tra una trentina di
gruppi teatrali iscritti al con-
corso. Nel corso di queste tre
serate una giuria qualificata e
il pubblico sceglieranno i tre
corti ritenuti migliori che
avranno accesso alla finale del
13 maggio, durante la quale,
una nuova giuria, apposita-
mente scelta per l'occasione,
segnalerà e premierà il lavoro
più interessante, il migliore
attore, la migliore attrice, la
regia meglio concepita, la sce-
na meglio architetta e il miglior
testo inedito. Tutte e quattro
le serate sono aperte al pub-
blico che avrà l'occasione di
assistere ad un puzzle di
schegge teatrali, di spettacoli
lampo originali, ironici ed in-
gegnosi.

PER INFORMAZIONI
E PRENOTAZIONI:
Teatro Arcobaleno
V. San Luigi Gonzaga 8
Motta Visconti (MI).
Tel. 02/90007691
02/36569378.
E-mail:
segreteria@melarido.com

Direzione Artistica
Trofeo Arcobaleno
Dott. Federico Bertolani
Dott.ssa Elisa Panfili

Agenzia di spettacolo
Melarido S.r.l.
Tel. 02/36569378
Fax 02/36569380
Elisa Panfili
cell. 347/2903219
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29 aprile; 6 e 13 maggio. Nelle
prime tre serate  verranno messi
in scena i corti di nove compa-
gnie diverse - tre per ogni sera,

Venerdì 22 aprile inizia il  TROFEO

L’
evento. La manifesta-
zione si svolgerà nel-
l'arco di quattro setti-
mane, nelle date del 22,

noscere, e far conoscere, nuo-
ve compagnie e poterle osser-
vare in maniera attiva, propo-
nendo un approccio diverso al
palcoscenico ed offrendo in pic-
cole dosi una variegata panora-
mica teatrale. Un'idea per dare
risalto e attenzione a quel pic-
colo palcoscenico troppo spes-
so dimenticato ma che continua
a produrre lavori di qualità e ri-
cerca.

La manifestazione
si svolgerà

nell'arco di quat-
tro settimane

MOTTA VISCONTI DALL’A.C. MOTTESE

La situazione della
squadra è tesa

Mottese confidano nella nume-
rosa presenza dei tifosi allo sta-

dio. Perché questo è davvero il
momento in cui è doveroso stare
vicino alla squadra, lasciando
perdere una volta tanto le solite
polemiche. Domenica 24 aprile la
Mottese giocherà un'altra parti-
ta molto delicata a Zinasco con-
tro una squadra che attualmente
occupa l'11esimo posto in clas-
sifica e sta, dunque, lottando per
evitare la bagarre dei playout. Il
1 di maggio i ragazzi del presi-
dente Marullo ospiteranno la Pro
Vigevano in casa prima di con-
cludere il loro campionato dome-
nica 8 maggio in trasferta contro
il Ferrera.

MOTTA VISCONTI LE ULTIME INIZIATIVE DELLA PRO LOCO MOTTESE

Iscriviti subito contattando la Pro Loco al nuovo info-line:

L
a Pro Loco di Motta Vi-
sconti propone in data
mercoledì 4 maggio
alle ore 21,00 una

Debutta il festival Dedicato a  TE

>> 340 3868808 <<
suggestiva FESTA DELLA
MAMMA  presso il Cine Teatro
Arcobaleno.
Lo spettacolo, sotto il profilo
artistico curato da Luisa Caval-
li, verterà su brani di musica
classica e poesie recitate, e si-
curamente rappresenterà il mi-
glior modo per regalare un’af-
fettuosa festa alla propria mam-
ma, una festa che, così promet-
tono gli organizzatori, sarà qual-
cosa di nuovo.

Ma il clou degli eventi pensati
dall’esuberante organizzazione
presieduta da Francesca Del-
l’Osa riguarda sicuramente il
festival “DEDICA TO A TE” ,
competizione canora pensata

Mercoledì 4 mag-
gio la Festa della
Mamma al Cine

Teatro Arcobaleno

per dilettanti dai 15 anni in su,
ideata e resa possibile grazie al-
l’impegno del signor Piero e del-
la Pro Loco mottese.
La manifestazione avverrà gio-
vedì 9 giugno 2005 ma ATTEN-
ZIONE, per accedere alle sele-
zioni occorre già prenotarsi,
contattando la nuovissima info-
line della Pro Loco al numero:
340 3868808.
Affrettati perché le pre-selezio-
ni inizieranno settimana prossi-
ma. Cosa stai aspettando?
Chiama subito!
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NUOVA APERTURA
NEGOZIO DI

ILLUMINAZIONE
NEGOZIO DI

ILLUMINAZIONE

F L O R I A N

A R R E D O

LAMPADARI DI MURANO, FERRO
BATTUTO, CLASSICI E MODERNI

DELLE MIGLIORI MARCHE

Via Vittorio Emanuele II, 21 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)
Tel.-Fax 02 90059042

DOMENICA POMERIGGIO APERTO
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In occasione della mostra
“TRIVOLZIO, MONDO CONTADINO ’800-’900”

patrocinata dalla Casa di Riposo
“San Riccardo Pampuri”

e dall’Amministrazione Comunale di Trivolzio

Vi invita a visitare l’esposizione
di incisioni sacre che verrà allestita

dal 29 aprile all’8 maggio
all’interno della Casa di Riposo

San Riccardo Pampuri

Venerdì 29 aprile
Ore 20,30  Santa Messa alla Chiesa Parrocchiale;

Ore 21,30  Casa di Riposo San Riccardo Pampuri
Inaugurazione della Mostra “Trivolzio, mondo contadino ’800-’900”

Seguirà incontro/dibattito sul tema, a cui parteciperanno
studiosi e autorità locali;

Ore 22,00  Rinfresco.

Domenica 1° maggio
“Festa di San Riccardo Pampuri”: festa in piazza con mercato.

La mostra rimarrà aperta fino a domenica 8 maggio.

“La Soffitta”  - Cose d’altri tempi - Incisioni antiche
Stampe - Oggettistica - Quadri - Cornici

Via Sesia, 2 - TRIV OLZIO  (PV)
Tel. 347 4016287

Punto di Vista


